
Sra. Llmsay Andrea Berna! O.uintcros 
Consejera Regional de Huaur a 

c,..r;;.~cun DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
miliano Chavarría Húngaro, Consejero Regional por la Provincia de Cajatambo. 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
Si, buenos días como usted dice, mientras que haya la señal no hay ningún problema. estaré con 
ustedes y hay lugares donde no va a haber señal y no voy a poder comunícarrne. por el momento 
sí estoy acá. Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señora Susana Gregaria Solórzano Mugruza, Consejero Regional por la Provincia de Cajatambo. 
Debo precisar, señor presidente, que nuestra consejera Susana, ha enviado una carta N°190 _ 
2024 pidiendo que esta sesión lo va a hacer de manera virtual, toda vez que tiene una agenda 
presencial laboral, no obstante, la consejera está en línea. Consejera Susana, muy buenos días, 
su asistencia, por favor. 

CONSEJERO REGIONAL RONALD ALBERTO SOBERÓN VIZCARRA 
Presente. 

Señor, Ronald Alberto soberon Vizcarra. Consejero Regional por la Provincia de Barranca. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí señor presidente, muy buenos días señores consejeros. amigos que nos siguen por las redes 
sociales a todos ustedes muy buenos días. Hoy 25/10/2024 sea convocada la sesión 
extraordinaria para llevar la agenda de hoy día, para hoy día del Gobierno Regional de Urna, el 
Consejo se va a verificar el cuórum reglamentario de acuerdo al Reglamento Interno del Consejo, 
pediría a los consejeros. prestar mucha atención al llamado de asistencia, con la finalidad de 
verificar el quórum reglamentario, 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL 
Extraordinaria convocada para el día de hoy. Mientras tanto paso al secretario para que pueda 
corroborar la asistencia de nuestros consejeros regionales. Señor secretario buenos días, 
adelante. 

HUACHO, 25 DE OCTUBRE DEL 2024 

ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO REGIONAL 
GOBIERNO REGIONAL DE LIMA 
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CONSEJERO REGIONAL VICTOR ARTURO URIBE TORRES 
Presente. {se incorpora durante la sesión) 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señor Víctor Arturo Uribe Torres, Consejero Regional por la Provincia de Huaura. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señor Luis Antonio Núñez López, Consejero Regional por la Provincia de Huarocrnr¡ 

CONSEJERO REGIONAL LUIS ANTONIO NUÑEZ LOPEZ 
Ausente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
señor Víctor Hugo Huaccho Salas. Consejero Regional por la Provincia de Huarat. 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Presente. (se incorpora durante la sesión) 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
señor José Antonio Caico Fernández, Consejero Regional por la Provincia de Cañete. 

CONSEJERO REGIONAL JOSÉ ANTONIO CAICO FERNÁNOEZ 
Presente. (se incorpora durante la sesión) 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señora Blanca Cecilia Vicente Prada, Consejero Regional por la Provincia de Cañete. 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRAOA 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
señora Merle Rita Santos León, Consejero Regional por la Provincia de canta. 

CONSEJERA REGIONAL MERLE RITA SANTOS LEÓN 
Presente. 

CONSEJERO REGIONAL TOMAS EMIUANO CHAVARRÍA HÚNGARO 
Presente. 
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Sra. Merle Rita Santos León 
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Sra. Susnna Gr egoriu Solórzano Mugru1a 

Con~ejer.: Region¡¡I de Cajatarubo 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias, s~ñor secretario, también a nuestros consejeros que se encuentran 
presente en esta sala de sesiones. Vamos a som?ter ta aprobación de la presente agenda. Los 
consejeros que están de acuerdo por favor sirvanse levantar la mano con su señal d 
conformidad. e 

1. OFICIO Nº 406-,2024-GLR/GGR. suscrito por el CPC. Leonardo Edison Vilchez Fernánde 
Gerente General Regional, mediante el cual remite al Pleno del Consejo Regional 21 • 
siguiente: · 0 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
señor presidente, se cuentan con quórum reglamentario para continuar con la sesión. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señor Wildeng Michael Acevedo Valerte, Consejero Regional por la Provincia de Yauyos. 

CONSEJERO REGIONAL WILOENG MICHAEL ACEVEDO V ALERIO 
Presente. Buenos días. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
señor Erwin MilderTacsa Pascual, Consejero Regional por la Provincia de Yauyos. 

CONSEJERO REGIONAL ERWIN MILDER TACSA PASCUAL 
Buenos días. Presente. 

CONSEJERO REGIONAL ANGEL UGARTE JAVIER 
Presente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
señor Ángel Ugarte Javier. Consejero Regional por la Provincia de Oyón. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Señora Limsay Anorea Bernal Quinteros, Consejero Regional por la Provincia de Huaura. 

CONSEJERA REGIONAL LIMSAY ANDREA BERNAL QUINTE Ros 
Presente. (se incorpora durante la sesión) 
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Sr~t!S'"aÍ~a C.rcgoria Solórzano Mugruza Sra. Mcrle flita Santo~ l eón 
'---_,...... Contejcra Re¡:ional de Cajararnbo Consejera Regional de Canta 

- GERENTE GENERAL REGIONAL 

• 
• 
• EJECUCIÓN PRESUPUESTAL 2024 - REGIÓN LIMA 

EJECUCIÓN PRESUPUESTAL 2024 - LIMA SUR 
EJECUCIÓN PRESUPUESTAL 2024 - ORALP 

INVITADO: 

3. CARTA Nº 70-2024-GRL-CRPC/MRSL. suscrito por la Sra. Mene Rita Santos León _ 
consejera regional por la provincia de Canta, la misma que solicita se convoque al Gerente 
General Regional, a fin de que sustente Y presente un informe detallado y documentado de 10 siguiente: 

INVITADO: 

GERENTE GENERAL REGIONAL 

• AVANCE DE LA EJECUCIÓN, PRESUPUESTA!,. A LA FECHA, A NIVEL DE 
PROYECTOS Y SU PROYECCION DE EJECUCION AL CIERRE DEL PRESENTE. 
MES DE OCTUBRE. - 
DEBIENDO PRIORIZAR EN LA EXPOSICIÓN, LA EJECUCIÓN PRESUPUESTAL A 
NIVEL DE LA EJECUTORA - SEDE CENTRAL Y DE LA DIRECCIÓN REGIONAL 
DE AGRICULTURA. - 

• 

2. CARTA Nº 35-2024-CRPH-VAUT-CRL, suscrito por el Sr. Víctor Arturo Urlbe Torres _ 
consejero regional por la provincia de Huaura, el mismo que solicita se convoque a la sesión 
del pleno del Consejo Regional al GERENTE GENERAL REGIONAL Y SU EQUIPO 
TÉCNICO, a fin de que informen de manera detallada y documentada 

INVITADO: 

· GERENTE GENERAL REGIONAL 

• ACTUALIZACIÓN DE LA ~ORMATIVIDAD EMPLEADA, PARA DECLARAR COMO 
BIENES DE DOMINIO PUBLICO LAS CUENTAS BANCARIAS DEL G08IERNO 
REGIONAL DE LIMA. 
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Sra. Susana Gr~goriij Solórzuno Mugruza Sra, Merle Rita Santos León 

Co11s1:jera Regional de Cajatambo Consejera Reelonal de Canta 

INVITADO: 

- ALCALDE DE LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL DE HUARAL 

INVITADO: 
- DIRECTOR DEL INSTITUTO DE EDUCACIÓN SUPERIOR TECNOLÓGICO 

PACARAOS DE HUARAL 

6. PROVEIDO DEL SR. TOMÁS EMILIANO CHAVARRÍA HÚNGARO - CONSEJ_ERO 
REGIONAL POR LA PROVINCIA DE CAJATAMBO, el mismo que presenta ante el pleno del 
Consejo Regional de Lima el INFORME N° 2535-2024-GRL~SCR, el mismo que contiene el 
OFICIO N° 121-2024-0GACGD/MDH, suscrito por el Abg. Rodolfo Eyzaguirre Salazar - jefe 
de la Oficina General de Atención al Ciudadano y Gestión Documentaría, quien solicita al 
Gobierno Regional de Lima, se declare de prioridad y necesidad pública la adquisición de un 
terreno para la construcción de un nuevo hospital en la provincia de Huaral, en virtud del 
Acuerdo de Concejo Nº 143-2024~MPH-CM. 

~ SITUACIÓN ACTUAL DEL CASO DE HOSTIGAMIENTO SEXUAL DENTRO 
Y FUERA DEL CENTRO EDUCATIVO POR PARTE DE UN MAESTRO DE LA 
PLANA DOCENTE. 

5. CARTA N° 214-2024-GRL-CR-CRPB-RASV, suscrita por el Sr. Ronald Alberto Soberón 
Vízcarra - consejera regional por la provincia de Barranca, el mismo que solicita convocar al 
DIRECTOR DEL INSTITUTO DE EDUCACIÓN SUPERIOR TECNOLÓGICO PACARAOS.DE 
HUARAL, a fin de que informe de manera detallada y documentada to siguiente: 

4. PROVEIDO DEL SR. TOMÁS EMILIANO CHAVARRÍA HÚNGARO - CONSEJERO 
REGIONAL POR LA PROVINCIA DE CAJATAMBO, el mismo que solicita se convoque a la 
sesión del pleno del Consejo Regional al jefe del Órgano de Control Institucional del Gobierno 
Regional de Lima, a fin de que exponga ante el pleno del Consejo Regional, el Informe 
Resultante de Servicio Relacionado Nº 2-5344·2024-003 - "INFORME DEL JEFE DEL 
ÓRGANO DE CONTROL INSTITUCIONAL DEL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA, AL 30 
DE SETIEMBRE DE 2024", 

INVITADO: 

- JEFE DEL ÓRGANO DE CONTROL INSTITUCIONAL 
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R ald Albcrto Sobcrón Vi2catra-----s·ri!. Susana Gregoria Solórzano Mugruza Sra. Merle Rita Santos León 
Consejera Regional de Cajatarnbo Consejera Regional ele Canta 

10. CARTA Nº 108-2024"CRPC~BCVP.CRL, suscrita por la Sra. Blanca Cecilia Vicente Prada - 
consejera regional por la provincia de Cañete, la misma que solicita que de conformidad a la 
Ley Nº 31812, la aprobación de los recursos asignados a la función fiscalizadora de los 
consejos regionales y concejos municipales, en el marco del articulo 3° y la única disposición 

entaria final de la ley, para el ejercicio fiscal 2025. 

9. CARTA Nº 043"2024~CO"ARNMA-2024"CR/GRL, suscrito por la Sr. Merle Rita Santos León - 
consejera regional por la provincia de Canta, la misma que solicita adherir el Acuerdo de 
Consejo Regional N° 042~2024-CR/GRL, de la Comisión Ordinaria de Agraria, Recursos 
Naturales y Medio Ambiente, respecto al Plan Agrario de la Región Lima periodo 2023"2026 y 
el Acuerdo de Consejo Regional Nº 080-2024-CR/GRL de la Comisión Ordinaria de Agraria, 
Recursos Naturales y Medio Ambiente, respecto a medidas de diseños de Política y 
Estrategias, así como Proyectos y Programas destinados al desarrollo sostenible de los 
Camélidos Sudamericanos para las comunidades campesinas y región Lima al Acuerdo de 
Consejo Regional Nº 095-2024-CR/GRL de la Comisión Ordinaria de Agraria, Recursos 
Naturales y Medio Ambiente, referente a la propuesta de ordenanza regional que reconoce y 
aprueba "LA AGENDA REGIONAL AGRARIA 2024-2028 DE LA REGIÓN LIMA", donde los 
acuerdos del Plan Agrario y Los Proyectos - Programas Destinados al Desarrollo Sostenible 
de los Camélidos Sudamericanos para las comunidades campesina y región Lima, están 
dentro de lo que es la agenda agraria, por tanto los acuerdos antes mencionados deben ser 
tratados de manera conjunta. 

8. CARTA N°252-2024"GRL"CR-CRPB"RASV, suscrita por el Sr. Ronald Alberto soberon 
Vizcarra - consejero regional por la provincia de Barranca, el mismo que solicita que se derive 
a la Comisión Ordinaria de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Deporte, la solicitud 
presentada por parte de las autoridades educativas, docentes de área de inglés y 
representantes de los padres de familia de distintas instituciones educativas de las 
jurisdicciones de la UGEL Nº 08, Nº 09, N° 10, Nº11, Nº12, Nº13, N°14, Nº15 y Nº16, a razón 
de la NECESIDAD DE LA CREACIÓN DEL CARGO DE ESPECIALISTA EN EDUCACIÓN 
SECUNDARIA EN EL ÁREA DE INGLES EN LA REGIÓN LIMA PROVINCIAS. 

7. CARTA Nº248-2024-GRL-CR-CRPB-RASV, suscrita por el Sr. Ronald Alberto Soberón 
Vizcarra - consejero regional por la provincia de Barranca, el mismo que SOLICITA 
RATIFICACIÓN DE LA PROPUESTA DE ORDENANZA DE LA CONVENCIÓN ANUAL DE 
AUTORIDADES ESCOLARES, aprobado mediante Acuerdo de Consejo Regional Nº 226- 
2023-CR!GRL, dictamen de la Comisión Ordinaria de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología 
y Deporte. 
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15. CARTA Nº 102-2024-CO~SPIS-CRIGRL. suscrita por la Sra. Limsay Andrea Berna, 
Quinteros- presidente de la Comisión de Salud, Población e Inclusión Social, la misma que 
solicita la aprobación del DICTAMEN FINAL del encargo recaído en el Acuerdo de consejo 
Regional Nº 172-2023-9RIGRL, RESPECTO A LAS ACCIONES TOMADAS SOBRE LA 

EN CIA HECHA PUBLICA A NNEL NACIONAL DE LAS CELEBRACIONES EN LOS 
AMBIE ES DE. LA POSTA DE LA RED SALUD DE QUILMANA; ADEMÁS DE LAS 

14. CARTA N° 113-2024-CO·FCIR-CR/GRL, suscrita por el la Sra. Blanca Cecilia Vicente Prada _ 
presidente de la Comisión Ordinaria Fiscalización, Control Interno y Reglamento; la misma que 
solicita la aprobación del DICTAMEN FINAL del encargo recaído en el Acuerdo de Consejo 
Regional Nº 008-2024-CR/GRL, respecto ~ la CARTA Nº~12·2024-GRL·CRCRPB-RASV, 
suscrita por el Sr_ Ronald Alberto Soberón Vizcarra, en su calidad de consejero regional por la 
provincia de Barranca, a la Comisión Ordinaria de Fiscalización, Control Interno y Reglamento 
a fin oe nevar a cabo una investigación RESPECTO A LA PROBLEMÁTICA QUE SE VIENE 
PRESENTANDO EN LOS CETPROS DE LA PROVINCIA DE BARRANCA. 

11 CARTA Nº 097-2024-CO..SPIS-CRIGRL, suscrita por el la Sra. Limsay Andrea Bernal 
·Quinteros_ presidente de la Comisión Ordinaria Salud, Población e Inclusión Social; ta misma 

que solicita la aprobación del DICTAMEN FINAL del encargo recaído en el Acuerdo de 
consejo Regional Nº 170-2023-CRJGRL,. RESPECTO A LA PROBLEMÁTICA QUE SE 
VIENE PRESENTANDO EN LA DIRECCION REGIONAL DE SALUD - DIRESA LIMA, CON 
LOS DIVERSOS TRABAJADORES DE DICHA ENnDAD. 

12. CARTA Nº 098·2024-CO..SPIS-CR/GRL, suscrita por el la Sra. Limsay Andrea Bernal 
Quinteros_ presidente de la Comisión Ordinaria Salud, Población e Inclusión Social; la misma 
que solicita la aprobación del DICTAMEN FINAL del encargo recaído en el Acuerdo de 
consejo Regional Nº 041·2024-CR/GRL, respecto a fa CARTA Nº0014-2024-VHHS·CRPH- 
CR-GRL. suscrita por el Sr. Víctor Hugo Huaccho Salas - consejero regional por la provincia 
de Huaral, RESPECTO AL PRESUNTO CASO DE INTENTO DE VIOLACIÓN POR PARTE 
DEL ODONTÓLOGO MIGUEL MARCELO ALEJANDRO, CONTRA LA SEÑORITA DE 
INICIALES A.A.R. (21) EN EL P.S. PAMPA LIBRE DE LA RED DE SALUD HUARAL _ 
CHANCA Y. 

13. CARTA Nº 099-2024-CO-SPIS-CRJGRL, suscrita por el la Sra. Limsay Andrea Berna! 
Quinteros - presidente de la Comisión Ordinaria Salud, Población e Inclusión Social; la misma 
que solicita la aprobación del DICTAMEN FINAL del encargo recaído en et Acuerdo de 
consejo Regional Nº 160-2023-CR/GRL, RESPECTO A LA OCURRENCIA DE MUERTE 
MATERNA EN EL HOSPITAL DE APOYO REZOLA · PROVINCIA DE CAÑETE. 
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· . Víctor Hugo Huaccho Si.ilas 
Con~e)ero Heglonal de Huar(ll 
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Conse¡era Regi ial dt: Cal'fete 
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'-...sr.a,-Súsana Greeorla Solórzano Mueruza Sra. Mcrle l{lta Santos l,e611 

Comejen, Reclonal de Cajafombo Consl'jera Regional dP. Canta 

1 g_ CARTA N° 034-2024-CO~~~VCS-~R/~RL, suscrita por el Sr. Víctor Arturo Uribe Torres _ 
presidente de la cor:r11s1on Or~inana de Transportas, y • Comunicaclones. Vivienda 
construcción y Saneamiento, el mismo q~e solr~1ta la aprobacion del DICTAMEN FINAL cteÍ 
encargo recaído en el Acuerdo de consejo Regional N 198-2023-CR!GRL, RESPECTO AL. 
CASO DE HURTO DE LA UNIDAD RETROEXCAVADORA MODELO CAT EN LA 
LOCALIDAD DE SUMBILCA. 

2o. CARTA N° 033-2024-C~·!_CVCS-~R/~RL, suscrita por el Sr. Víctor Arturo Uribe Torres_ 
presidente de la comistón Ordinaria de Transportes y Comunicaciones Vívi d 

s ru íón y saneamiento, el mismo que solicita la aprobación del DICTAMEN FINA~nd a, 
encargo re Ido en el Acuerdo de Consejo Regional Nº 071-2023-CR/GRL, respecto al Pedid~ 

NECESIDADES Y DEFICIENCIAS EXISTENTES EN LOS CENTRO$ DE SALUD DE 
QUILMANÁ. 

16. CARTA Nº 119-2024-CO~~~IR-C~/G~L. susc_rita ~or ~! Sr. Ronald Alberto Soberón Vizcarra 
_ presidente de la corntston __ Ordinarl a de Flscalización, Control Interno y Reglament 
mismo que solicita la aprobación del DICTAMEN FINAL del encargo recateo en el Acuercjº· del 
Consejo Regional Nº 043-2024-CR/GRL. RESPECTO AL PLAN DE FISCALIZACIÓN ~E e 
CONSEJO REGIONAL DEL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA - 2024. L 

17. CARTA Nº 082-2024_-<?0-PE~PA!-CR/GR~ •. su~~rita por ~I _Sr_ Víctor Hugo Huaccno Salas- 
presidente de la Com1s1~n <?rdman~ de Planif1ca?1?n Estrateg1ca., Planeamiento, Presupuesto 
Acondicionamiento Terrltorial, el mrsmo qu_e sol1c1_ta la a~robac,ón del DICTAMEN FINAL dJ 
encargo recaído en el Acuerdo de Consejo Regional N 054-2023-CR/GRL, RESPEcfu 
LOS GASTOS PRESLJ_PUESTALES DE LA GERENCIA REGIONAL Dé RECURSO A 
NATURALES y GESTION DEL MEDIO AMBIENTE; ASIMISM9, SEfiALAR CUALES so: 
LOS RECURSOS QUE SE HAN UTILIZADO EN LA SITUACION DE EMERGENCIA PARA 
LA ATENCIÓN INMEDIATA A LAS 09 PROVINCIAS DE LA REGIÓN LIMA. 

18. CARTA Nº 083-2024~<?~:>.-PE~PA!-CR/GR~. su~~ríta p~r el _Sr. Víctor Hugo Huaccho Salas- 
presidente de ta Com1s1~n <?rdinan~ de Planifica?•?n Est1atég1ca_..Planeamiento, Presupuesto 
Acondicionamiento Terntonal, el mismo que sohc~a la a~robac1on del DICTAMEN FINAL d!, 
encargo recaído en el Acuerdo de Consejo Regional N 111-2023~CRJGRL, RESPECTO 
VERIFICAR LOS DIVERSOS ASPECTOS TOMANDO EN CUENTA PARA LA 
ADQUISICIÓN DE NUEVAS MAQUINARIAS PARA EL GOBIERNO REGIONAL DE LIMAA 
DEBIÉNDOSE TOMAR EN CUENTA LOS SIGUIENTES ASPECTOS: CARACTERÍSTJCAs' 
ESPECIFICACIONES TÉCNICAS, PRESUPUESTO, ENTRE OTROS. , 

ses10N E)(TRAORDll"IIARIA 25 DE OCTU ... - 
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>ra. Umsay Andrea Ber nal Ouinter os 
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f/(h~-~-~~,4./Jl ......... \.~:i .... f.l!.~ .. 
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Consejera R~olu, "e C - t 
u ". ane 
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· . er~o Soberón Vizcilr(a-_..-8ra. Su~a~a G1 eg~ria Solórzano Mugruza Sr·~·.··~-;;;;·R;~~-5~~~-~~ ~ . 
Reo1unal de flarranca Consejera Rcg1oml de t.ajatambo Cons.-1·eril Rea·10 d e " • ... nJ e .anta 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL OE LIMA 
VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD (De los presentes) 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias señores consejeros y consejeras vamos a d - .. 
sesión convocada para el día de hoy y con el quórum re~lamentario a~in~cro nuestra _Presente 
h ·efl más, algún otro punto que ingresar, tenemos 20 puntos conv~ a~nores cons?Jeros, no 
por lo que e sugiere, pues a los consejeros y también a los funcionarios ca t O para et di~ de hoy, 

ener en consideración 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
De acuerdo. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejera Susana. 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
De acuerdo. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejera Blanca. 

CONSEJERO REGIONAL RONALO ALBERTO SOBERON VIZCARRA 
conforme. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
¿Consejero Soberón? 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Por favor. señores consejeros, los que están conectados. 

verbal realizado por la Sra. Susana Gregoria Solórzano 1\11 u ruz _ . . 
provincia de Cajatambo, sobre DECLARAR EN SITUACIÓN 9aE ;ME~~SeJera regional por la 
CHINGOS, PAMPLONA, SANTA CLARA - DISTRITOS DE L ENCIA LA ZONA DE 
CAJATAMBO, LOS MISMOS QUE A'-!' FECHA SE ENcu - A PROVINCIA DE 
AGUA POTABLE PARA LA POBLACION Y QUE NECESIT:~~~~ESIN EL SERVICIO DE 
URGENTE. NDIDA DE MANERA 

CONSEJERO REGIONAL WILDENG MICHAEL ACEVEDO V ALERIO 
De acuerdo, Michel. 

SESIÓN E:XT '.FtAOROINARIA - 25 OE Ol; 1 Utsl'(t; uc .. ,u.-. CONSEJó REGIONAL PERIODO 2023 - 2026 
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................ 6.i!.~ .. 
Sr I cng Miclra~vedo ValP.rio 

on ejcro l{egional de Yauyos 

_........--···----····---·--· 

-:;'/2 ~ ~f::7é~~--: .. =;;;~ 
Conse)er11 l{eeional de Caja tambo ConsejP,ra Regional de Canta 

%:~~-- -~- Jr, Víctor Hugo Hva~cho S11I¡¡~ Sra. limsay Andrea Berna! Quinteros 
¡con~ejero l\eeional de Hoaral Consc)er¡¡ RegioniJI de Huauru 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien. muchas gracias, señor secretario, también saludar a nuestro asesor, el doctor Raúf 
sáncnez, que se encuentra de manera presencial en esta sala de sesiones. Muy bien. vamos a 
dar pase a la funcionaria, por favor. Muy buenos días, bienvenido aquí al Consejo Regional, tiene 
uso la palabra sobre el punto que ha mencionado. 

JEFA DE TESORERÍA DEL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA 
Buenos días consejeros y público en general. 
Estoy en representación del subqerente de administ~a?íón .P~r el t~ma sobre la propuesta de la 
necesidad de que se declare como bienes de dominio publico e intangible a las cuentas que 
mantiene el Gobierno Regional de lima. Desde el 20/09/2023 mediante el informe 1244 del 2023 
la oficina de tesorería, informó la necesidad de contar con un acuerdo de consejo, donde se 
garantice y se p~rmita la intangibilidad de nuest~as cuentas que mantiene el Gobierno Regional, ya 
que desde el ano pasado nuestras cuentas vienen atravesando c?ns~cu_ti~amente embargos y 
especialmente en las cuentas de la RDR Y la de pagos de sentencias judiciales, que a pesar de 
que ya están presupuestadas nos han embargado. 
con el informe Nº1191 del 2023, el área de tesorería, informa a la oficina de la subgerencia de 
administración, de que vivimos un embargo, el mayor embargo que tuvimos en el año 2023 en la 
cuenta R, por el monto de 330 746.35 Y en la cuenta de pagos por sentencias judiciales el 
mo de 9 900, haciendo un total de 1 · 253 645.35 y que. hasta la fecha, estamos en ~se 
pr lema. Med nte el rme Nº1203 del 2023, tesorería reitera la necesidad de emitir un 

A este punto de agenda se encuentra nuestra jefa de tesorería, efecto de que exponga este punto 
de agenda, señor presidente. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
sí señor presidente, dejando a su conocimiento Y de los consejeros, señor presidente, que se 
encuentra presente también la consejera Limsay, de la provincia de Huaura, que está presente en 
nuestra consejera para la asistencia también respectiva. 
Punto Nº1 
OFICIO Nº 406-2024-GLR/GGR, suscrito por el CPC. Leonardo Edison Vñchez Fernández _ 
Gerente General Regional, mediante el cual remite al Pleno del Consejo Regional, lo siguiente: 

• ACTUALIZACIÓN DE LA "fORMATIVIDAD EMPLEADA, PARA DECLARAR COMO 
BIENES DE DOMINIO PUBLICO LAS CUENTAS BANCARIAS DEL GOBIERNO 
REGIONAL DE LIMA. 

para poder desarrollar de manera exitosa nuestra sesión. Muy bien. señor secretario, pasamos 
directamente entonces a la estación de orden del día. 

SESION EXTRAORDINARIA 25 DE OCTUBRt: IJ~L ,.,.., .. CONSEJO REGIONAL PERIODO 2023 - 20.26 
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documento. con el mayor rango de autorización, indicando que las cuentas que posee el Gobierno 
regional de Lima, son de dominio público e inembargable, de acuerdo al artículo 73 de la 
constitución política del Perú. Asimismo, con Informe Nº1972 del 2023, Administración cursa con 
carácter de urgencia a proseguir el trámite y solicitando una opinión legal a la subgerencia de 
jurídica, mediante el informe legal Nº1304 del 2023, asesoría jurídica opina que corresponde que 
por acuerdo de Consejo Regional se declare la intangibilidad de las cuentas corrientes mantenidos 
en el sistema financiero nacional de titularidad del Gobierno Regional de Lima, atendiendo a que 
los saldos que se mantienen en ellas se encuentran destinadas a satisfacer al interés público. Por 
consiguiente, mediante el oficio número 793 del 2023, la Gobernadora Regional de Lima, solicita al 
Consejo Regional la aprobación de la declaración como bienes de dominio público y con carácter 
de intangible a las cuentas bancarias que mantiene el gobierno. Asimismo, el día 15/12/2023, 
participamos e informamos y sustentamos en la sesión de consejo del 15 de diciembre y con 
Acuerdo de Consejo Nº 215, se emiten, no se emite el acuerdo y se deriva a los actuados a la 
Comisión Ordinaria de Planificación Estratégica. Planeamiento, Presupuesto y Acondicionamiento 
Territorial, para su análisis, seguimiento, debate y dictamen correspondiente, y con el informe legal 
Nº9 del 2024 de fecha, 18/03/2024, el asesor legal del Consejo Regional del Gobierno Regional de 
Lima. en el Numeral 2.7, del análisis, precisa que resulta necesario establecer mecanismos que 
permitan garantizar la intangibilidad de tas cuentas a fin de que no se vea pequdícada la ejecución 
presupuesta! y se tomen las previsiones del caso a fin de que no se afecten los fondos públicos de 
la entidad. Es idóneo declarar cuentas intangibles a las cuentas corrientes mantenidos en el 
sistema financiero, cuya titularidad recae en el Gobierno Regional de Lima, atendiendo que todos 
los saldos que se mantienen ellas se encuentran destinados a satisfacer los intereses público, 
asimismo, también se observó que en el Informe Nº1244 del 2023 de fecha 20 de septiembre y el 
informe de 2034 se había precisado que la normativa estaba derogada y recomendaba que se 
actualice la normativa, con el acuerdo de Consejo Regional Nº192 del 2024 de fecha de 
25/06/2024, el consejo aprobó el dictamen final de la Comisión Ordinaria de Planificación 
Estratégica, Planeamiento, Presupuesto y Acondicionamiento Territorial, recaído en el Acuerdo de 
Consejo Regional N°215 del 2023, respecto al Oficio N"793 del 2023, dispone devolver los 
actuados al ejecutivo del Gobierno Regional de Lima. con la finalidad de que se actualice la 
normativídad empleada en los informes sustentados. Con el Informe Nº1454 de fecha 1 o de 
octubre del presente año, nuestra oficina cumple con subsanar la observación aclarando et 
Informe Nº1244 de 2023 de fecha 20 de septiembre. precisando que la norma aplicable es el 
Decreto Legislativo Nº1440, Decreto Legislativo del Sistema Nacional de Presupuesto Público y no 
la Ley Nº28414, de acuerdo a todo lo indicado, se ha cumplido con sustentar debidamente la 
necesidad de que se declare la intangibilidad de las cuentas de titularidad del Gobierno Regional 
de Lima. la que he sido ya evaluada por et área legal de la Comisión de Planificación Estratégica, 
Planeamiento, Presupuesto y Acondicionamiento Territorial, opinando que resulta necesario 
establecer mecanismos que garanticen la intangibilidad de dichas cuentas, a fin de que no se vea 

JU 1 da, la ejecución presupuesta! y no se afecten los fondos públicos de la entidad. Así 
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Sra. Limsay Andrea Berna! Quinteros 
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Consejero Regio, 

. Vlctor Hugo Huaccho Sillas 
tonse)ero Regional de Huaral 
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-·· 2-- ...,,--: .. ¿ .. ~~--a-::t::: -L ) 
¿;;_ ~.·:~~5.::.- ~ :.:=..... . 
Sra...SÚs¡¡nil Gregaria Sol<'>rlano Mugruza 

,, .. , •• / C:onsejerJ Re~lo11al ele Ciljatambo 

mismo en el informe de Asesorí_a Juri_di_~ª· también opina que corresponde que por Acuerdo de 
Consejo Regional se dec1are la intan~1b11tdad de_ las ?uen!a~ y qu~ l~s saldos_que se mantienen, 
ellas se encuentren destinadas a s~t1sfacer el interés publico, asamísmo, senores, quisiera que 

stderen recientemente hemos ten,do un embargo por parte de lndecopi, por el monto de 6S mil 
con I b lt t · 1 1 · · ' 

I que apelamos y nos han a sue o, y engo aca a reso ucron, donde indica dejar sin efecto 10 ~- ª esto en las resoluciones. Segundo, levantar el embargo definitivo en forma de retención 
d~~i~o por la resolución 3, pero. a su vez,. nos requieren que precísemos y adjuntemos una copia 
del acuerdo de consejo del Gob1ern_o Regional y a la fecha no contamos con ese instrumento, Por-- 
lo que señores. le solicito que ha sido s.ustentado de. acuerdo a asesoría legal del consejo de la 

tón de Lima y contamos con todo debidamente, soüclto , para que se declare en ese acuerdo de 
~~~cejo ta intangibilid_ad de las cuentas de titularidad del Gobierno Regional. que mantiene la 
cuenta bancaria. He dicho. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO _RE ~IONAL DE ~IM~ 
Muy bien, muchas gracias rrn es!1mada tuncionarta, ~reo que ust~d ha sido bastante clara. 
¿Alguna opinión, algunas sugerencias de algunos consejeros y consejeras? ¿de parte de nuestro 
asesor legal? 
Consejero Ángel, tienes la palabra 

CONSEJERO REGIONAL ANG_EL UGARTE J~VIER . 
Gracias estimado presidente, pnmeramente, rrn _saludo cordial y !raterno a cada uno de los colega 

nsejeros que están presentes y los. que estan ?onect~dos via Zoom y al público de la regió s 
t?ma que nos viene siguiendo. también dar la b1enven1d~ a nuestra funcionaria. Esto ya tien n 
j~stamente un año, más o menos cerno es-tos meses, el ano pasado se vio esto y prácticamentee 
dejaba sin presupuesto por lo~ embargos. c.laro. e~to es simple y llanamente se da por ardo~ 
. d'cial pero ahí justamente tiene que meditar, pnmeramente, porque eso es no es un fonej 1iri~ad~, es un fondo púb_lico ':'u~ está af:ctado a l:>s presupu~stos para poder para que sig~ 
funcionando una msntucíon pubh~a. Yo P'?n~o, estimado pres~dente debe haber seguramente 
jurisprudencias con tas demás en~dades publicas llamadas gob1em?s locales, llámese gobierno, 
en este caso regional, entonces s1. ya esto se ha dado y se ha venido y ya prácticamente está 
viendo la parte legal y debe de aptícarse, yo cr~o solamen~e a este consejo región en la izquierd~ 
dar ese veredicto y que ya no tengan mconveniente_s, ya 1nc~uso es una opinión de lndecop¡ nos 
dice nuestra funcionaria. y ~ar~ ~ue no tenga, pue~ inconvenientes este gobierno ni tos gobiernos 
que vienen luego, eso es rru opinión, estimado presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSE~O RE~IONAL D_E LIMA . . 
Muy bien. Muchas gracias rrn co_nse1ero, ¿algun consejero o cons_eJer?? 
v os a da ase al asesor Raul Sánchez, doctor muy buenos días tiene el uso de la palabra . 
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Sra. Blalii Vicente Pn 

Consejera Regi I de fañe! 

ABG, RAÚL FELIPE SÁNCHEZ CARBAJAL • ASESOR LEGAL DEL CONSEJO REGIONAL DE 

LIMA s olas señor presidente, por- su intermedio, saludos a todos, señores consejeros presente y 
Bueno • · - f · · · · l d t 'é B 

ta. vta virtual rmra , senora uncionana rm sa u o amb1 n. ueno, esto es tratado en la 
que es · itió comisión de planificación y presupuesto _ Y se erru t el acuerdo, Nn192-2024. Existe un 

rocedimiento legal, para poder, oontradecu ~ste acuerdo no veo en los actuados que hayan 
P s'derado este acuerdo, no lo han reconsiderado. El acuerdo ha quedado como quien dice 
recen \ídO porque este acuerdo fue dado el 25/06/2024 más que tiempo suficiente para poder 
conbse~nterpuesto un re curso. No conozco de fondo toda la problemática porque esto fue tratado 
ha er 1 1 · -f ,,,_ comisión a la que no tuve. pero o que esta marn estando la senara funcionaria de que no 
en un~esponde la ley 28414, sino el decreto legislativo 1440. Me supongo, pues q~e en esta 
le e? .160 tuvieron oportunidad de participar. tuvieron oportunidad de sustentar, lo correcto no le 
com1s 1 • ¡ · ·d- d 1 · d. 

10 
correcto. sino 10 forma sena_ que e asesor jun reo e a región hubiera venido a sustentar 

a~~ esta petición, é_l t~ene ~uE: venir a sustentar el te~a. es íeqal; ~a m.~s allá el tema técnico. 
Usted es una espe~t~hsta tecmca, no es~oy me~osprec1ando su_ ~art1c1pac1on y sus conocimientos, 
lamentablemente u1t1rnarnente _ e_l consejo Regional está perm1t1e~d? estos h.echos. Si el asesor 
·uridico ha sustentado ~o~tn~d_1c1endo lo que ha a~ordado la co~!s1on, debería venir a exponerlo 
J • a sustentar su razón jurtdrca. el por qué menciona esa cuestíon, es por ello señor presidente 
aca. · ·ct 2 s p ' ñores miembros del conseJO, consi ero cosa arque se convoque nuevamente y que venga 
s~ asesor juridico a sustentar esa propuesta Y que evalúe el consejo, a qué a que tiene que 
~egresar a ta comisión de Presupuesto con un nuevo _acu~rdo, seguramente para que salga ya un 
dictamen con el sustento legal tanto d~ la parte del EJecut,vo. como la parte. ?~I Consejo Regional 
de esta comisión. donde habemos vano~ abo.gados Y podemos tener un análisis más concreto por 

I 
momento es señal o no las cuentas d1scut_,r el ~cma de cuentas ne vendría al caso. porque los 

~rabajadores todos tienen derecho a, esc~che decir que.ª pesar que las cuestiones judiciales está 
resupuestado. hicieron el embargo, no dice entonces s1 tuvo presup~estado s~ supone que debe 

~umplirse con el pago, ~o se a~o~tumbra no solarn_ente ~I Gobierno Regional, sino en los 
rnunicipios y todas las entidades púbíícos, como la l_ey le permite pagar como quiere, hace eso y a 
veces no paga, es ~º: eso que los abogado~, me_ mcl.uyo, porque ta~bién veo estos casos, este 
iniciarnos el proced1m1ento ~el embargo Y el Ju~z se dice el que evalúa, ante tanto apercibimiento 
no se paga, entonces el J_uez ordena p~ro ~tn embargo, este terna de las cuentas que han 

ropuesto que son varias, tiene_ g~e ser d1scu~rda ~~ acuerdo porque ya hay una decisión, y seria f ltarle el respeto a ta Oornlsíon de planiñcaclon, Presupuesto de este dictamen que ha 
teterminado legalmente el acuerdo ha quedado firme. N?, se h!3 interp~esto ningún recurso, al 
contrario, recién estas propuestas, yo considero Y terr_nino senor presidente, que el venga a 
sustentar legalmente el a~uerdo_ ac~ o la p~opuest~, Y a fin de poder.tomar la decisión al respecto, 
esta rea, en la sesión ordínarta podnan venir _a sustentar y ah1 el consejo podrá determinar. 
U des sao que esta propuesta tiene que venir de acuerdo al artículo Nº96 con todas las 

opuestas del so. no con la fórmula de legal, la propuesta de acuerdo, si trae todo el pleno, lo 
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ConsP.jl'ra Regional de Canta 

»: 

AL RONALD ALBERTO SOBERON VIZCARRA 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
De acuerdo. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien creo que han e~cuchado, señores consejeros, la opinión de nuestro asesor el 
conveniente, de que efect1vamente_eso debe_estar su~tentado de manera legal, técnico I Que ve 
un asesor jurídico de nuestro Gobierno Regional. as, que ¿alguna opinión, algo adíclo eg a I Por 
consejeros? capaz para poder tomar las decisiones al respecto. l'1ql q los 
Muy bien ¿algún otro consejero o consejera? no veo ninguno. 
Sí, consejera Merle tiene uso de la palabra. 

CONSEJERA REGIONAL ME RLE RITA SANTOS LEÓN 
Por su intermedio señor presi~e_nte ~ara saludar a mis colegas presen~es también a lo que e 
nivel virtual, a personal adm1rnst~at1vo 't a las personas que han sido invitadas el día O S1.án él 
solamente para hace~ la darle la ~1~nv~~1da y al saludo respectivo también, ya lo hemos visto e hoy 
sesión de la comisrón de Plan1f1cac1on y Presupuesto. Es por eso que nuestro ases en la 
solicitando que no es por desmerecer a la funcion~ria que el día de hoy ha venido, peroº; está 
tiene que sustent~r porque es legal. Ento~ces tend~1a 9ue venir el asesor legal de acuercto I Qwe 
simplemente expltcar~os y dar la referencia re~p~c~rva inme?iata~~nte_ ya para darlo por Viq ~ _elfo, 
este hecho no, pero tiene que ser un sustento juridico. Es rru partlcipación presidente, gracia~_•lref ad 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias mi consejera. ¿Algún otro consejero o consejera? creo que es 
teniendo una idea_fuerte de que esto _se ha convocado. o se ha sustentado por el asesor ·t!i:~os 
del Gobierno Regional. Entonces, senores consejeros, podemos someter a votación . algJ _ t1d1co 
conseiero o consejera?, . . e: u Ir otro 
No habiendo ninguno los consejeros que están de acuerdo que este punto sea tratado . 
próxima sesión _ordínari~ y se ha invita~o el asesor de bueno de las sugerencias de ·a;.11 u~a 
jurídica del Gobierno regional. Los consejeros que están de acuerdo sírvanse levantar la rn ~sor,a 
señal de conformidad. <:\no en 

puede aprobar sin necesidad que pase una comisión. Pero eso tiene que venir de esa 
para que, en la próxima sesió~ ord_i~aria, ya se trat~ de fondo este asunto y se pueda de ~~ne, ra 
por todas este resolver esta s1tuac1on. Porque es cierto, el Gobierno regional e obviado P . .:3t v~z 
embargos que s~empre ~e producen porque al final son decisiones judiciales, no son de ot~.; ~stos 
Eso es todo, senor presidente. ~os.a. 

SESIÓN EXTRAORCINAAIA 25 Dt u1., 1 uor"':; ... ,_.... .o,;----<4 CONSEJO REGIONAL PEFUODO 2023 - 7026 



15 

........... , .. f}(J/J . 
Sr. 1 Jeng Micha el ACP.vetlo Vulerlo 

<: n ejero llegiorlill de Yauvos ------ __;------ Consejero Rce- o \ Vouyos e 

Sru, tirnsav Andrea Bernal Quinteros 
Consejera Rcsionul de Huaura 

g~~ 
........................ .-- ....... ...:.....J.-0'-"',.'"""'"'' .. "''' 

()12~¿77 
~;·~r,o Huucr.ho Salas 
,Consejero He¡¡ional de Huaral 

Sra. Ola ca Cecilia Vicente Pradu 
Consejera H11gi 1 1 d{• CañetP. Con~ejer~ Regional de Canta 

'01/!III .\ , . 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
se agradece. Pasamos al siguiente punto de la agenda. señor secretario, por favor. 
A fo cionarios que están llegando de manera puntual. de manera responsable también. hay 

darle ase por favor qué punto están considerados ellos y darle inmediatamente la atención 
el caso. 

JEFA DE TESORERÍA DEL GOBIERNO REGIONAL DE LIMA 
Gracias. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias. Creo que ha sido aprobada para que sea tratado en la siguiente 
sesión. A la funcionaria agradecerle también por la gentileza de estar presente el día de hoy en 
este Consejo Regional. Se agradece, muy bien. 

ARTÍCULO TERCERO: El presente Acuerdo de Consejo Regional entrará en vigencia a partir 
del día siguiente de su publicación en la página web del Estado Peruano (ww@ob.pe/ro_gj_Q[1iimú), 
para conocimiento y fines. 

ARTÍCULO SEGUNDO: DISPENSAR, el presente Acuerdo de Consejo Regional del trámite 
de lectura, pase a comisiones y aprobación del acta. 

ARTÍCULO PRIMERO: CONVOCAR a la próxima sesión del pleno del Consejo Regional, al 
Sub Gerente Regional de Asesoría Jurídica del Gobierno Regional de Lima. a fin de que sustente 
a mayor detalle lo solicitado por parte de la Gerencia General Regional mediante el OFICIO 
N°406-2024-GLR/GGR, respecto a la actualización de la norma sobre el pedido de declarar la 
intangibilidad de las cuentas bancarias del Gobierno Regional de Lima. 

ACUERDA: 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
VOTACIÓN: APROBADO POR UNANIMIDAD (De los presentes), quedando redactado de la 
siguiente manera: 

CONSEJERA REGIONAL LIMSAY ANDREA BERNAL QUINTEROS 
De acuerdo 
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Sr. deJ[Jii:t.~~edo Val~rlo 

ejt!ro Regional de Yiluyos __ .... --~----- 

Sra. limslly Andrea Berna! Quinteros 
Consejera Regional de Huauru 

. Víctor llugo Huaccho Sal¡¡s 
onsejP.rO Regional de Huaral 

. .1 

................. ~;¡f::{é ,,, 

,/ 
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Sru, Blanca Cecilia ·ccnte Pra 
Cor,sejer~ fk¡:lo ¡¡ de Caiiet 

.---~ -~- L e--:'-:.-~-;,:---=---:- ¿:::::¿ --....... ~ ---:::7 ______. e-- - 
--::.~ ~ 

,._.Sra. Susana Gree;oria Solórzeno Mugruz¡¡ Sra. MerlP, Rita·-Santos León 
Consejera Regional de Caj¡¡tambo Consejera RP.gional de Canta 

Punto Nº6 . · · PROVEIDO DEL SR. TOMAS EMILIANO CHAVARRIA HUNGARO- CONSEJERO REGIONAL 
POR LA PROVINCIA DE CAJATAMBO, el mismo que presenta ante el pleno del Consejo 
Regional de urna el INFORME !'lº 2535-2024-GRL-SCR, el mismo que contiene el OFICIO Nº 
121•2024.oGACGD/MDH. suscnto por ~l. Abg. Rodolfo_ lz.aquirre Salazar - jefe de la Oficina 
General de Atención al C_iudadano y '?est10~ D_ocumentar!a_, ~-uien solicita al Gobierno Regional de 
Lima, se declare de priondad y n~c~s1dad publica la a~qu1s1c1on de un terreno para la construcción 
de un nuevo hospital en la prov1nc1a de Huaral. en virtud del Acuerdo de Concejo Nº 143-2024• 
MPH-CM. 

A este punto de agenda. señor_ presidente, se hizo la invitación al alcalde provincial a efecto de 
ue esté presente en esta sesion Y sustente el presente punto de agenda. No obstante a ello 

qresídente, negó a mi despacho la Resolu_ción de _Alcaldla Nº365·~?24 de fecha 22 de octubre, 
~erivada por la Oficina Gen~ral de atención al_ c1.udadano y gest1on documentaría el abogado 
Rodolfo lzaguirre Salazar, quien P~~e d~. conocímlento este RA, donde menciona en el artículo 
primero el alcalde ctel~g~, la part_,c,p~?'ºº d~I presente punto de agenda en el señor Daniel 
Eugenio Herná~dez_ Bwtron, la atribución . P?lít1ca ~e represent~ción del alcalde para asistir a la 
sesión extraordinana del pleno del ConseJ~ Reg1o~al, a realtza'.se el _dla 25 de octubre del 

esente la misma que \\evar a cabo en la instalación del Consejo Regional, señor presidente 
P;specto' a que se declare de prioridad Y la necesidad pública la adquisición de un terreno para 1~ 
~onstrucción de un nuevo hospital de la provincia de Huaral, señor presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGl?NAL DE L!MA . . 
A ver, muy bien, muchas gracia~. sen~r ~ecret~no. S1 ef~ct1vamente ~n. ~:te punto de agenda no 
solicita que se declare de nece~1dad publica ~ 1~terés regional la aoquístctón de un terreno para la 
construcción de un nuevo ho~~1ta1_ en la pro~1nc1a de_ Huaral, ~n ese s~ntido var:nos a dar pase en 
representación de esta rnunic1pa1tdad al se~or Dan~~I EL~gerno Her~ande~ Buitrón. Por lo tanto, 
invitamos al podio, por favor. de este consejo. tamblén dándole la bienvenida a su equipo técnico 
de esta municipalidad para ~ue pu~da hacer uso de la p_alabr~ y sustentar el presente punto da 
nuestra agenda del Conse10 Regional. Muy buenos días. tiene nuestra palabra, su nombre 
completo. Puede dar uso de la palabra. 

O NIEL ENIO HERNÁNDEZ BUITRÓN • REGIDOR DE LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL 
E HUARAL 

SECRETARIO DEL CONSEJ<? RE~IONAL DE LIMA 
Sí señor presidente. tos func,onanos que están presente son de la provincia de Huaral, señor 
presidente. 
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.............. {Af;t;í . 
Sr. il eng J;iael ACP.Vedo v'::'·;_--- 

,, ejero flegion~ov:~ 

Sra. Umsnv And,ea bernal Quintero~ 
Consejera Regional do Huaur a 

r. Víctor llugo Huaceho Salas 
Consejero Regional de Huaral 

..................... t:~ . 

Sra. Merle Rita Santos León 
Consejera ílegiunal de Canta 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí. un momentito mi estimado funcionario está pidiendo el uso de la palabra, un consejero. 
Consejero Huaccho, la palabra. 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Sí presidente ¿qué 1al cómo está? Muy b~enos día~, interrumpo este punto presidente, por 
este momento yo me encuentro en ~I Gob1e~no Regional, presi?nando un tema con referenci'4e en 
al nomoramiento de todas tas u~rdades ejecutoras del Gobierno Regional, pido el Plie ~ a lo 
consejo que por fa.ver se I? reconsidere este pu~to en el _momento que yo pueda llegar al pleg ~ del 
consejo y poder rntervenrr de forma pr~~en~1al, tamb1.én. este requerimiento que ha he¿º del 
abogado Izaquirre por parte de t~ rnunlcípaüdad Provincial de Huarat, no sé si los he ho el 
consejeros, presentes y usted presidente, me podría tomar la consideración y al momento fl"r)anos 
llego a tocar este punto correspondiente ante la necesidad de un nuevo terreno para el hosp~~f yo 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien a ver señores consejeros, a los func_¡o~arios también hacerlo conocer al represe 
de esta municipalidad. El consejero de la provincia de Huaral solicita que es de punto pu 1'1tante 
tratado cua~d?, díga~os conse)ero esté aquí e~ el ple~o. pero como ustedes saben, ya e:s sea 
plena expos1c1on~ sena cap~z imprudente tambrén_decirlo, que se su~tente o después. Ent tá en 
más · n consejero, le oma usted que tome mas la mayor atención posible en cuant ~nces 

tentado nosotros poder desarrollar de ~nanera también este eficiente nuestra sesto C) a la 
menos 10 que · a algo, lo e ntrano, los consejeros, '1 o al 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALA.S 
Presidente. 

DANIEL EUGENIO HERNÁNDEZ BUITRÓN - REGIDOR DE LA MUNICIPALIDAD PROVI 1\1 
OE HUARAL CtAL 
Que se me ha designado por nuestro alcalde provincial, Femando Cárdenas. 

CONSEJERO REGIONAL VIC"TOR HUGO HUACCHO SALAS 
Presidente. 

Ok, muy buenos día~. señor president~ del Consejo Regional de Lima, señor Tomás Cha-v . 
húngaro. señores m'.e~i:ibros del.ConseJo Reg1o~a1,_me pres~nto ante ustedes como un hl...J a..--:nél, 
servidor. en mi conetcron de regidor de la '.':_)Unic1pahdad provincial de Huaral, en la cual día ~rl~e 
venimos trabajando, en favor de la educació n, pero sobre todo por la salud. Quiero que 1 ~ dra 

1 1 l •. . 1 os ru - niñas y adolescentes, vue van a creer en a po rtrca, es por e lo de que me siento muy atort -.os, 
a \a vez muy emocionado. un~ ~o y 
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.. f!Ct1-................ »>: 
Sr. Wilde Michuel Acevedo Valc1io.- .- 

Consej o llcgiona! de Va,uy6s"' 
.... ......-- 

/ 

............. i~ .. 
Sr. frwin Mitd(t~~-a Pü~cual 
Consejero Regio I de Yauy!.>~ 

Sra. Um~ay Andrc,1 Berna! Quinteros 
Consejera l\1)gio11ol de Huaura 

(-;:Jfi;I/ .. ~ :.~"'"l,.;_I.?, ,,.,,,, ,,,,,,, ,,, 
5ra:·a!anca Cecilia Vicente Prada 

ConscÍera l~e~· · nal de Cañete 

~-s.-~ . v"••·····••••••······ .. y-rrr"""··•"••""''' 
Sra. Merle Rit~ Santos L116n 

Consejera Rcgionul de Canta 

e-. -- ~,: -~~ z_;;--z~- 
.......... L . 

~_>Kl"'.'su~ana Gregaria Solórzano Mugruza 
Consejera Rceion.11 ele Cajata,nbo 

/ 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Sí, presidente. Yo creo que el término de respeto se aplica, se aplica creo que desde casa. En ese 
sentido, presidente del Consejo Regional Tomás Chavarría, usted ha incluido este pedido en esta 
sesión extraordinaria, sin conocimiento de mi persona ni con una mesa de trabajo previa para ver 
qué lineamientos o qué situaciones se podrían plantear para la adquisición de este terreno, ahora 
existe una problemática en la provincia de Huaral, donde un grupo de ciudadanos está tomando la 
inlci · para gestionar la nueva construcción del terreno en la compra o la adquisición del terreno 
g a el n vo hospital de Huaral, pero se crea una incertidumbre porque hay niveles de 
esponsabili d por parte tanto del ejecutivo del Gobierno Regional y por parte también de la 

municipalidad rovincial de Huaral, teniendo en cuenta de que en el tema de gestión la 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí, consejero, tienes uso de la palabra, adelante. 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Presidente, solicito el uso de la palabra. 

CONSEJERA REGIONAL MERLE RITA SANTOS LEÓN 
Por su intermedio, señor presidente. Víctor Hugo, el día de hoy, ya el funcionario está en uso de la 
palabra. sería una falta de respeto hacia nosotros mismos. Estamos los consejeros presentes y las 
personas que han estado están también en línea. Más bien la sugerencia es nada de votación 
presidente, todos merecemos respeto y por el respeto tenemos que ver una cualidad 
importantísima, usted está en camino, puede seguir escuchando y de acuerdo a lo que el 
funcionario ha venido a decirnos. entonces yo sugeriría presidente no hay forma de decir a 
votación, simplemente hay que escucharlo al funcionario a los cuales ha venido y ha estado en 
uso de la palabra. Que continuemos nomas. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
No se preocupe, mi consejero, vamos a votación, previo, dar la palabra a nuestra consejera Mene. 
Consejera tiene el uso de la palabra. 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Perdón, presidente mediante su intermedio. Presidente, creo que como este, es un tema de 
representación hacia mi provincia, yo pido el pleno del consejo, que esto se toque en otro punto en 
el momento en que esté presente, yo también estoy luchando por el tema del nombramiento de 
todas las unidades ejecutoras. de todo el personal de salud que van a trabajar posiblemente en 
este nuevo hospital que se pueda construir. Pero también pido el pleno consejo se considere y 
pase este punto en el momento de mí presencia, le voy a agradecer bastante señor consejero. 
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Sr. FrWin M1 er Tac~a Pilscual 
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s, ltonal lberto Sob erón Vizcarra.__,>Fa~usan.1 Gregoria Solorzüno Mugruza Sra. Mede f\itilj.,u1ies·~~ 
[ero f<egior,al de B.irranca Consejera l\eeional de Cajatarnbo Consejera Kegional de Canta 

/ 
~ L- ./ ./];/(1//l_" 

Cons L ecilia Vicente Prai "ª Re · Rro I de Caijetf .%'.~:: ~. 
~r. Vktor Hugo Huaccho S.ilas Srn, lirns.ly Andrea Bernul Quintero~ 
/Consejero Regional de Huarol Consejera Regional de Huaura 

REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 

Gobernadora Rosa Vázquez el año 2023 hizo mesas de trabajo directamente con la ex rry . 
Rosa en ese entonces, y t~mbién con la pr~side~!ª Din a Baluarte, donde se coord ¡ ~~tstt:'"a 
presupuesto asignado de 460 oo_o 000 para la eJecu?10n de este nuevo hospital. Nosotros t, ~ n 
venido en varias mesas~~ tr?baJo busc?n~o el predio _para _la construcción de este hospita. i ~~C)s 
por hoy y ya en la población tiene conocrrruento del estado srtuac1onat de los predios que se t· c::)y 
en la provincia de Huaral. Lan:ientablemente, lo puedo decir, señor presidente, señora cor,~e_n~íl 
Merle que esta situación agudicen tema de los presupuestos a la proyección del año 2025. p e1e ra 
hay q~e tener en cuenta que si esta prioridad tendría que lanzarse para la compra del terre orq-._.e 
hospital de Huaral afectaría pr~cticamente el ~resupues~o que se asigna para tas obras Pú~~ C::Se1 
que tiene programado en el ano 2025 el Gobierno Regional en mi provincia, caso contra,-¡ C:..as 
como el interés que había tenido el consejero Tomas Chavarría Húngaro de repente dest· 0• ~s, . l t t· . . - •nar = una mesa de trabajo e pre~u~ues o que iene su provincia para el ano 2025, hoy podrían-. '-"11 
comprar el terreno en la provincia de_ Huaral. C~eo que. eso d_e repe~te sería una forma diplon,át'¡ os 
Para poder acceder, ya que el. consejero ha tenido las intenciones directamente de poder as,. . ca 

t · • . ....tn1s- • papel de pode~o llevar esto al plen? Y qu~ pase a va acion , teniendo ~n cuenta que nosotros co e, 
Gobierno Regional y como Consejo Regional hacemos tas aprobaciones correspondientes 'ño 
aquí creo que en esa la opinión corr~spondiente,. ~eñores consejeros, que en la situación e'nP~ro 
nosotros podamos ge~ti?nar y can~l)~ar un_s~rv1c10 o una ~sistencia correspondiente de n-ianque 
eficaz y de manera eñclente. perrnitlrta el éxito correspondiente hacia la nueva construcc- . era 
hospital. Es por eso que la sociedad civil, mi persona y muchos representantes de la provi~o~ de¡ 
Huaral vienen buscando propiedades_ ~e. :orma donativos o en sesión de uso o cualquier ína~:: de 
servicio gratuito para el para la adquisición del terreno en capacidad de gestión se está hac· de 
pero lamentablemente la municipalidad provincial d_e Huaral, se lava las manos sin 'r"do, 
responsabilidad alguna, sin poder, una mesa de trabajo con el Gobierno Regional O el ejecu~·ner 
entre el alcalde distrital y la Gober_n_adora Rosa Vásque~ ?e poder hacer una mesa de trabajo ivo, 
cuáles van a ser las respon~ab1ltd~?es de las adqu1~1c1on. E~tonces yo fe pido el plen¿ Ver 
consejo, que se teng~ la consideración _Y el respeto, as, co~o pide la con.sejera. Merte, y 10 ?el 
usted consejero Tomas, creo que deberíamos de hacer un criterio un poquito más alturado a r,~tce 
político porque realmente el presupuesto está en cualquier mame~~º este presupuesto tarnbié 1ve1 
puede perder porque al tratar .el tiempo no va~os a poder adquirir nuestro terreno tan anhe n se 
para la construcción del hospital. Por eso le ~1d? al Pleno del consejo que con el respeto laao 
mesura que también como consejero de la provincia de Huaral, se me ha concedido, pidió tarn ~ _la 
que sea yo presente para que este punto pueda ser tratado o caso contrario, que pase a bien 
comisión de presupuesto para ver si cuenta con el presupuesto para la compra de la propieda<./ºª 

PR . SIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
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s Ronald A rto Soberón Viicarra Sra. Susana Gregoria Solorzuno Mugruta Sra. Mcrle l~ita Santos teón 
, nseí 0 Regional de Barranca Con~~e·er~ Re ional tle Cajatarnbo Consejera Regional de Canta 2l~~: .. ~ 

.. Jos Antonio Calco rnandcz Sr:J cr Hugo Huaccho Salas Sra. lim$ay /\ntlrea Berna! Uuinteros 
s e 'ro Reeional dP. ñete c¡sejero Regional de Huaral Consl·jera Regional de Huauru 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí, mi consejero para dar también uso y continuidad de nuestra sesión. Entiéndase que este es un 
acuerdo de la municipalidad provincial de Huaral ha llegado aquí al consejo, y como usted ha 
manifestado por los documentos que entran al despacho de la presidencia. se rcrnite 
inmediatamente para la sesión y no es convocada el día de hoy, ya tiene más de una semana 
todos conocimiento, así que no podemos estar presumiendo de que se está 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Presidente, nosotros tenemos dentro del reglamento que todos los documentos que ingresan a 
despacho o a mesa de parte Clel consejo, se van programando para las sesiones ordinarias y lo 
que quede de las sesiones ordinarias pasan para las sesiones extraordinarias para hacer el 
culmino de las atenciones correspondientes. P~ro creo que en esta situación, yo creo que por 
respeto al Consejo Regional, a pedido de la provincia d~ Huarat, el funcionario no debería de estar 
presente. sustentando I~ n~cesidad que t1;ne una p~ovmc1a, yo creo que ahí deb~ría de estar en 
pie el alcalde de la provmcra, Fernando Cardenas Sánchez, sustentando la necesidad como parte 
de la representación de_ to?a una población _ que_ ha elegido al alcalde para que puedél 
representarnos en cualquier Indole o en cualquier nivel este_ representativo para que él puedé! 
sustentar. Yo creo que tampoco se merece respeto correspondiente, señor presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí, adelante consejero. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Mi consejera Blanca. antes de darle uso de la palabra, quisiera mencionar de lo que manifestó 
nuestro consejero. 
Mi estimado consejero Huaccho, este documento ha ingresado el 14 de octubre a la presidencia 
del consejo. Donde se pide de que este punto sea tocado aquí en el pleno, por tanto, y por 
responsabilidad también d~ mi persona se tiene que proveer al pl~no. Hay que escucharlo, hay 
que debatirlo y no necesariamente vamos aprobarlo hay que debatirlo, hay que escucharlo. creo 
que es nuestra función como Consejo Regional, también de escuchar a todos los representantes 
de nuestras provincias, de nuestros dlstrítos, de dife:entes localidades de nuestra región Lima. 
consejero, no estamos prácticamente apresurando ru estamos tomando decisiones, estando ya 
aquí los representantes de esta municipalidad hay que escuchar. 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Solicitó et uso de la palabra presidente, disculpe que lo interrumpa. 

Presidente, el uso de la palabra. 
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Sra. flla~9 Cecili~ .Vjct·nte Proda 

ConseJPra Re¡; n· l de Cañete 

~ ....................... ;;::\ .. ,~--=---- / 
Sra. Limsay Andrea Bernal Quinteros 

Consejera Regional de Huaura 

~~. f :;,~~ H,go :,«ho Satos. .- - 
Consejero Regional de Huaral 

DANIEL EUGENIO HERNÁNDEZ BUITRÓN ~ REGIDOR DE LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL 
DE HUARAL 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Presidente es un documento que ha sido remitido directamente por el abogado lzaguirre, que 
representa al Consejo Municipal o creo que a la municipalidad provincial de Huaral, desconozco la 
función del señor, pero al ser un documento y una solicitud a nivel de una provincia como acto 
representativo. debería dé ser el mismo abogado o caso contrario, el representante de la provincia 
que debería de ser el alcalde Fernando Cárdenas Sánchez, tener presente ahí a al regidor, a mí 
me parece de repente un tema este de querer escapar. de las funcionalidad y del tema de 
responsabilidades, en referencia a la compra del terreno del hospital que necesitan nuestra 
querida provincia, teniendo en cuenta el señor presidente del consejo, que el Gobierno Regional 
desde el año pasado, desde el mes de junio ha ido gestionando propiedades de libre acceso para 
poder construir este hospital y creo que si no tienen la información adecuada o no están 
sustentando esa información, creo que realmente vamos a cometer un error. Entonces, a ver si el 
Gobierno Regional compraría este año 2025 esta propiedad en el hospital que tanto se necesitan. 
Yo que le digo a los del Colegio, los naturales, al colegio Graña, a las obras de canales de 
irrigación a los proyectos que necesitan continuidad para el 2025, qué le decimos a la población 
que se les va a quitar el presupuesto para que estas obras se puedan concluir. Entonces yo le 
sugiero, presidente de repente esta situación, que pase una comisión o en el momento que yo 
termine la reunión, poder acercarme al pleno del consejo y poder seguir escuchando con todo el 
respeto que también se merece el representante de la municipalidad, que es el regidor. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí, consejero. 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Cuestión de orden, presidente. 

PRESIDENTE OEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
A ver consejero, capaz vamos a llegar a un diálogo, pero mejor continuemos. 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Cuestión de orden. 

sorprendiendo o se está tomando alguna decisión que no era la correcta. Es nuestra 
responsabilidad escucharlo. 
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'-SLa;'Susana Gre,:¡oria Solórzano Mugru¿a Sr:,. MP.rll' f<itu Sarrtos·réón 

Consejera RP.glorral de Cajatambo Consejera Reeional de Canta 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
Presidente, hay que dejar bien claro presidente, que tenemos un re lam . 
Orgánica de Gobierno regional y que el consejero tiene funciones espegcífic ento interno Y una Ley 

t t . d f ct· , as. Noso ros no ges tonamos y no po emes con un ir a la población es un 
verdad interrumpir la exposición que esta haciendo el funcionario y ~osotr ª falta de respeto de 
escuchándolo, simplemente por un capricho de un consejero que quiere q os iue tstamos atentos 
y que, si él no ha leído la agenda, creo que la responsabilidad es de él 0~e os. ornen :n cuenta 
iba a tratar este tema, debió estar ahí en esa sesión de consejo. Tiene' l~s :\~ se sa~,a que se 
la movjlidad,_ ti~ne todas las herran:iientas necesar)as y está muy cerca. Yo /' 1 ades, tiene creo, 

a su _Pr _ neta, hace tod~ lo posible y no se .omite intromisión, nosotros re r;o que cuando uno 
las provmcra a toda la región y yo puedo pedirlo lo puede pedir usted no s P esentamos a todas 

e puede molestar. En 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí, mi consejera, discúlpeme de verdad, no le pude dar pase a usted. 
Solamente acla_ra~ de que estos documentos están ~n el legajo desde el día 
tenemos conocímrento, no es que, no le estamos haciendo conocimiento martes, 0 sea, todos 
Consejera Blanca tiene uso de la palabra. · 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
cuestión de orden, presidente. Creo que todos merecemos respeto señ . r 

en ningún tipo de información se me ha cruzado a mi despacho ni con °~ ~~siden~e. Y creo que 
momento una mesa de trabajo con referencia a este punto, este ha si~s e e temd~ e_n ningún 
que ha sido manejado bajo carpeta y direccionamiento hacia un solo con° ~n ten:1a pract1camente 
de repente el mecanismo de atención correspondiente a los represent;e¡erod sin que s~ g.enere 
creo que también se merece respeto, señor presidente. Entonces 

O 
n es e la prov1nc1a. Yo 

consejeros ~o les gus~aría que en su provincia pase esa situación, ~ntocreo que ª- los de~~s 
respeto hacia el consejero de la provincia de Huaral, a quien yo represent nces, yo pido tamb1en 
los demás hermanos consejeros, sugiero por favor lo considere señor presi~~~t~~eo que también a 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
Presidente el uso de la palabra, por favor. 

PREStDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí por favor, un momentito por favor. Consejero, solamente Para ac 
documento está firmado por el alcalde Fernando José Cárdenas Sá nche Iararle ~:te acuerdo, el 
en la que delega la participación, así que creo que hay un documento 2 ~d~ambie~ la resolución 
que sí están dando, qu~ están d_elegando para su participación en e~en ico_ 0 digamos, serio, 
escucharlo por tavor, senor consejero, del consejo también está Pidiend ~onseJo. !'ues ~amos a 
les escuche a los funcionarios de la municipalidad y se tome la acción. 0 ª mayona aqut, que se 
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Sra. lin1say Andrea Berna! Quinteros 
Consejera llegional de Huaura 

....... -:.~.:; 
Sra. Merlc Rita SantOslP.ón 
Consejero Regional de Canta 

/ 

IDl-~E DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
puede sentirse aludido nuestro consejero. Ok, pido un respeto. Usted me dice. 

DANIEL EUGENIO HERNÁNOEZ BUITRÓN - REGIDOR DE LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL 
DE HUARAL 
correcto. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Discúlpame mi estimado representante, cuando usted toque, por favor el nombre de un consejero, 
por favor, a través de la mesa de la presidencia. 

DANIEL EUGENIO HERNÁNDEZ BUITRÓN - REGIDOR DE LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL 
DE HUARAL 
Voy a continuar. 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Señor presidente. 

DANIEL EUGENIO HERNÁNDEZ BUITRÓN · REGIDOR DE LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL 
DE HUARAL 
Señor presidente. yo quiero aclararles a todos los miembros del Consejo Regional de que yo 
vengo en calidad de representación del alcalde de la municipalidad Provincial de Huaral, yo soy 
una autoridad electa con los mismos derechos y deberes que me faculta la ley y es por ello de que 
vengo en representación del alcalde, a esta magna sala. Quiero aprovechar antes de continuar 
con mi exposición, yo solamente quiero dejar en claro de que todos los aportes que sean para 
beneficio de la provincia de Huarat van a ser bien recibidos, pero también que la población sepa 
las muestras de indiferencias por parte del representante del consejero regional que representa a 
nuestra querida provincia de Huaral, voy a continuar señor presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, en ese sentido, creo que señores. estamos quedando de que el representante de la 
municipalidad continúe su exposición. Mi estimado funcionario puede continuar. Digo regidor, 
adelante. 

mi provincia solamente toman en cuenta un consejero y, sin embargo, cuando lo llevan a sesión 
de Consejo para aprobar una obra. si es beneficio para desarrollo de mi provincia, yo levanto la 
mano, así me lo hayan de repente tomado en cuenta, hayan hecho una mesa de trabajo sin mf o 
no. Yo lo que veo es el desarrollo de mi de mi provincia. Por favor continuemos presidente, 
respeto también a los consejeros y al pleno del consejo y a los funcionarios. Por favor presidente. 
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Sra, Linisay Andrea Btrn¡¡I Quinteros 
Consejera Regional de Huaura 
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Sra. Ulanca CPCir 'v."r·c·····1·t P . 

. , er e rada 
tomc:¡era Ree al de Cai'h:te 

c..:- 
·----~-;;.2-:~z ¿S:>z4/(' ?:' _ .....- .. L .~_,,.;r ..... ,/< . 
'-Sf.Í. Susana Gr egoria Solórzano Mugruza 

Consejera Regional lle Cajatambo 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Presidente, nosotros no estamos limitando el tema de la exposición y estamos generando de 
repente dilatación en el proceso. Solamente presidente he pedido estar presente en esta 
exposición del señor regidor de la provincia de Huaral. no he pedido otro punto adicional porque 
quiero estar también presente y poder conversar con todos mis hermanos consejeros, para ver la 
necesidad puntual de la adquisición de un terreno Y acá no es una indiferencia, señor regidor, al 
contrario, creo que como tal, todos los representantes de la provincia de Huaral tenemos las 
facultad de gestionar hacia nuestra querida provincia Y como tal se han ido gestionando una serie 
de proyectos que lamentablemente por falta de comunicación y de gestión y capacidad entre la 
municipalidad provincial y el Gobierno Regional, no se estén llevando de acuerdo a ley o como se 
esté confiriendo según el reglamento de ambas entidades. Creo que en ese sentido el respeto 
debe ser mutuo y a lo contrario, seguir trabajando en beneficio de la querida provincia de Huaral. 
Muchos de la provincia de Huaral en este instante están viendo lo que usted está manifestando y 
creo que deja en tela de juicio su capacidad. porque croo que aquí el beneficio lo necesita la 
población, porque es necesita atenderse a la población de la provincia de Huaral. Somos más de 
200 000 habitantes que la provincia de Huaral necesita la atención correspondiente de un nuevo 
centro hospitalario Nivel 3 ¿Pero, de dónde vamos a sacar ese presupuesto? señor regidor y 
hermanos consejeros para poder adquirir este terreno si cuesta 20 millones de soles, lo vuelvo a 
poner en criterio y en mesa de ustedes y a qué obras públicas se van a afectar este año 2025. Por 
eso se les pide a ustedes al pleno del consejo que en nuestra sustentación se considera también 
estas mesas de trabajo informativas, donde se están gestionando terrenos de libre de costo para 
que se pueda implementar este nuevo hospital que tanto necesita la provincia ¿Cuál es la 
necesidad de querer comprar si existe la capacidad de gestionar? Por eso yo le pido a usted 
señor presidente, la buena decisión del pleno del consejo y creo que como confiere a usted, en el 
acto de presidir este este consejo, por favor tome una decisión plena, yo no estoy generando 
ningún tipo de intromisión. a lo contrario yo soy personal de salud, creo que desconoces o señor 
este Hernández buitrón. el no sabe la situación de salud y creo que ta consejera Merle también 
sa la s1 ación de salud a nivel de toda la región, Lima. y creo que como tal, un establecimiento 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
La palabra. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
A ver, un momentito. 
Consejero Víctor. tiene uso de la palabra. 

DANIEL EUGENIO HERNÁNOEZ BUITRÓN - REGIDOR DE LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL 
DE HUARAL 
Sí señor presidente. 
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Sr. Tomas frriiliano Ch varrla Hi'mgaro 
P(Psi<.lente del Con .jo Reeional 

Sra. Limsay Andrea BNn¡¡I Quintero~ 
Censejera Rt•gional de Huaura 

. r , Víctor Hugo Huaccho Salas 
Consejero Regional de Huaral 'j~;:~J: -~¡·;:; -~rib:·~~~;~· 

~DR ' 
~ lde Huaura 

............... ····&---·:. ~!?,/ .. w ... 
Sr. W1 e 1chael Acevedo V ...... --------· 

- dtrlo ---- o Rt•grcmal de Yat,y~----·.,....... 

~?(;ill) --=- ................................................................ 

---~-- -·:- / ·J , ' (" . 
\_ ·:.c. ·~, ./. . 

s;;;~:-P~ -,cae~-,- . 
Cons<?J Ir 1cente Pra 

eta f!ep;I I de Cañet 

- c--- c¿i:~. cz:<:7"¿_) 
(_~_;;..:::.:: ~ : =---······-=:.:::::.--- 

Sra. Susana Gregoria Solórzano Mug(uzu 
Conscjera R1:gionl'!I de C;ijatambo 

........... ·-· .. (. -- 
Sr. J e A torno Cal~o Fcrnantlez 
Con5c 'ro cgtonal de Cafiete 

de salud con un equipo de recursos h~!1:'anos, un equipo_ f!'Ultidisciplinario que pueda gener 
atención correspondiente. pues pern:i1tma un buen ~erv1c10. Lamentablemente tenemos e:: ..i- la 
hospital y estigmatizado, donde el director del hospital ha tratado de gestionar de algun un 
forma la adquisición de compra de este_ terreno, pero el Gobierno Regional quiere gestiona a te:::>tra 
propiedades. señor consejero, hay pro píedades en_ la provincia de Huaral que se están bus!~ ~ay 
incluso esta propiedad de dos hectareas que se t~ene en la esp~ranza alta, está a nombre et~ºº· 
Dirección Regional de Salud. Entonces son mecams~_os que se tienen que trabajar en gabinet 11::: la 
repente con el ejecutivo para que se puedan adquirir estas propiedades, entonces, sin gen E::::: de 
afectación a la compra de un de_ un terr~no. Entonces yo pongo en conocimiento, s ~!ar 
presidente, y a los hermanos consejeros, ~s, que de repente, la consejera Blanca tiene un ~flor 
precepto porque de repente. como no trabaía en el sector salud y del tipo de formación que rna1 
tenido, lo considera de otra forma. Entonces los _h~rma 1:os del sector salud también tiene un h aya 
establecimíento para que puedan prestar su servrcio, senor presidente. t:::..wen 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
consejero creo que su ~rg~m~nto está yendo, el tema presupuesta! está yendo, no sé, aln 
situaciones, cuando ni _s1_qu1~ra est~mos tocando . en fondo el punto. Escuchémosi; ~nas 
representante de la m~~~c1pahda?, opinare~os nosotros como con~ejo como consejeros ~ al 
tomará alguna otra oecisron. Continuemos. tienes uso de la palabra rru estimado representan1:_~ se 
la municipalidad. ~ de 

DANIEL EUGENIO HERNÁNOEZ BUITRÓN -REGIDOR DE LA MUNICIPALIDAD PROVIN 
OE HUARAL _ ~IAL 
cuando las autoridades caminamos y nos ensuciamos los zapatos, sabemos la realidad el 
necesidades de nuestros pueblos, cuan~o sol~mente queremos ver desde el gabinete no va ~ las 
tener una realida~. obletlva y por tal ~?tivo ~~12ás no se puedan tomar las mejores decision~os a 
bien de la pobtacion, quiero qu_e los runos, runas Y adolescentes, vuelvan a creer en fa pofític. s en 
siento muy afortunado y emocionado a la vez, P?r ~ener esta gran responsabilidad que se ~ me 
designado por parte de nuestro alcalde provincial, el doctor Fernando Cárdenas Sá:::-1e ha 
mediante resolución de a~caldía Nº 3~5 •. 2024, donde me dele_ga las atribuciones políticas ~hez, 
representarlo en esta se~1ón extraor?inana del pleno del Consejo ~~gional, para poder sus.t:- Para 
ante el pleno del consejo este pedido =. que se declare de p_nondad y necesidad púbf i entar 
adquisición de un terreno para la constr~cc16n de un nuevo hospital en la provincia de Hu~ ca la 
cual es un clamor de. todos los que integran esta h~~mosa pr?vincia. ~a pandemia n .t'al, el 
demostrado de que a nivel ?e salud estamos bastante crítícos, y ~~1 que esta puesto en evi~s ~a 
y no se ha exigido en _quienes tenemos _esa noble _ tarea de dmgrr los destinos de la e¡ enc1a 
Tenemos estos complejos retos para me_Jorar los sistemas de salud pública. Hoy en d _ lJdad. 
nues · a provincia de Huaral, se ha instalado el Megapuerto en el distrito de Chancay •a, en 
si embargo, mos que, con respecto al tema de salud pública, la infraestructura de 0~· Pero, 

~stros 
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~e; .......................................... ~ 
Sra. Merle Hita Santo~ León 

hospitales no cumple con tos requerimie~t_os que actualm~nte necesita o demanda ta población 
Huaralina. Es por olio de la preocupaca on de la población que hoy organizada exige Asus 
autoridades se pueda adquirir un terreno en ta cual se pueda construir el nuevo hospital de Huaral 
en la cual podamos años más adelante, solicitar su re categorización y poder tener un hospital d~ 
nivel 3. Nuestra provincia de Huaral cuenta en este momento con un establecimiento de salud el 
mismo que es denominado Hospital San Juan Bautista de Huaral, a través de la cual y en et ma~co 
de una serie de gestiones que han sido lideradas por nuestro alcalde provincial, el doctor 
Fernando cárdenas Sánchez. en coordinación con el director del hospital de Huaral y también en 
coordinación con el PRONIS que es el programa nacional de inversiones en salud, se han venido 
sosteniendo mesas de trabajo que nos han permitido poder establecer la posibilidad de la 
construcción del tan ansiado hospital de Huaral, con ta única finalidad de que en algún momento 
pueda ser el hospital region~l de Huaral. Para es~ fin, el PRONIS ha emitido una propuesta para ta 
construcción del futuro hospital en un terreno ubicado en la esperanza atta, hecho que nos motiva 
a poder desarrollar desd.e la m.u~icipalidad pro~i~cial de Huaral y en el marco de nuestras 
competencias. el saneamiento básico de los sen:i1c1os en este terreno. Si bien es cierto en este 
terreno ubicado en la esperanza alta de 2.2 hectáreas. lo que la población viene exigiendo es de 
que el futuro nuevo hospital de Huaral se c~nstruya en un terre_no de mayor hectárea, es motivo 
por el cual, nosotros exhortamos a los miembros ~el. Consejo Regional se pueda evaluar y 
considerar la petición de acuerdo al acuerdo de consejo, valga la redundancia, de ta municipalidad 
provincial de Huaral. 

En virtud a ello, quiero precis~r que en mi cali~ad ?~ regidor ~rovincial, que nuestro magno 
consejo. mediante resoluc1ó~ ~ 143- 202~ .. ~?ordo solicitar al Gobierno Regional de Lima declara 
de prioridad y necesidad publica la adquisiclón de un terreno para la construcción de un nuevo 
hospital en ta provincia de Huaral, Y en ese mismo extremo solicitamos que el Consejo Regional, 
que ustedes integran y a la "!.ez ~osotros, co~ocedores de su gra~ .compromiso social en el marco 
de cierre de brechas y también siendo conscientes de esa oroacuvioao que ustedes tienen, con la 
finalidad de atender las diversas problemáticas en nuestra ciudad y en muy especial de nuestra 
querida provincia de Huaral. Harán _todas las qestiones pertine~tes desde el Gobierno Regional de 
urna para poder lograr la tan ansiada construccíon del hospital regional para Huaral, debemos 
considerar que dentro de los problemas que debemos priorizar si queremos lograr un sistema de 
salud de calidad, más aún en una región en la que el más de la mitad de la población depende de 
un sistema de salud público, es la construcción de nuevos establecimientos de salud. También de 
que se puedan priorizar la. contratación ~e profesionales que pueda~ brindar servicios de calidad a 
nuestra población, y, as: mismo también de que hay que considerar que, amparados en la 
constitución polttica del estado, la salud es un derecho fundamental y un pilar trascendental para 
ta igual de rtu~id~de~. y sostenlbiudad de la democra?ia. Apreciados consejeros. el preciso 
señal r que nuest msütuclón cuenta con presupuestos asignados y establecidos para diversas 

./ s-iaa.des que tie e nuestra población y tomando en cuenta la reducción presupuesta! hecho 
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Sra, Lirnsay Andrea Be1 nal Quinteros 
Consejera Reglom,1 de Huaura 
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, feto, Hueo Huaccho Salas 
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!i;;,:<;u$ana Grcr,ori;i Solórzano Mueruz.i ........ S~;::-:~;·:;~~~. 

Conseje-ra Regional de Cajatarnho Consl'jera Regional de Canta 

, ,, 

Señor, haz de mi un instrumento de paz, donde haya odio, ponga amor. donde haya ofensa, 
pong rdón, donde haya discordia, ponga yo unión donde haya error, ponga la verdad, donde 
ha duda, p ga yo la fe, donde haya desesperación, ponga yo esperanza donde haya tinieblas, 
p nga yo luz, onde haya tristeza. ponga yo alegría, y con esto máximo hoy me despido, 
p díéndole a nu stro divino creador que no busque yo tanto ser consolado como consolar, ser 

por el gobierno central, es que tenemos recursos altamente limitados, es por ello que me atrevo a 
solicitar se tenga bien a considerar esta propuesta también es meritorio señalar que nuestra 
provincia de coral, frente al impacto del Mega puerto de Chancay, requiere con necesidad la 
construcción del hospital, por lo que solicitamos se puede discutir y analizar este tema con 
profundidad, toda vez que el tema de salud, es prioridad a los cierres de brechas sociales y 
también debe ser prioridad a las diversas acciones de atención que debemos brindar a la 
ciudadanía, es muy importante, señores consejeros, de que en sus manos se encuentra la 
responsabilidad de poderle brindar a Huaral, mejorar su infraestructura en un tema hospitalario 
está en sus manos poder iniciar el camino hacia ese futuro que muchos pregonan, en futuro que 
está ya, muy próximo en las cuales no solamente queremos mejorar la infraestructura para un 
hospital de Huaral. Necesitamos ampliar la cobertura de especialidades médicas porque la gran 
mayoría de nuestros vecinos de nuestros hermanos de la provincia de Huaral tienen que viajar 
hacia la capital o hacia la ciudad de Huacho para poder acceder a especialidades para mejorar su 
calidad de atención. Quiero concluir mi participación y sumarme a su vez a ese clamor de los 
colectivos ciudadanos, a ese clamor de los ciudadanos de a pie y a esa predisposición de nuestra 
primera autoridad política, el doctor Fernando cárdenas, de mis colegas regidores de las diversas 
instituciones y todos en ese conglomerado de voluntades, poder ustedes sumarse a este interés 
propio público de la pronta adquisición de un terreno de 5 hectáreas como mínimo y se ejecute la 
construcción del hospital para Huaral. Tomemos en cuenta que el Gobierno Regional en la gestión 
del ex gobernador Javier Alvarado Gonzáles del Valle, adquirió mediante compra el terreno los 
anitos para barranca, lugar donde también se construirá el hospital regional para Barranca y 
siendo de competencia regional el tema de salud pública, es que nos motivamos a solicltar el 
envío con prioridad, considerando señores consejeros que de acuerdo a ley, las competencias del 
gobierno local en estos casos de la municipalidad provincial de Huaral tiene como su 
responsabilidad la construcción de postas de salud, implementar las postas de salud y 
considerando de que está, dentro de sus competencias y responsabilidades del Gobierno 
Regional, la construcción de los hospitales, como dice aquel refrán, sin luchas no hay victorias y 
hoy vengo en representación de todos mis hermanos huaralinos, para decir que nosotros, por una 
causa justa, estamos en pie de lucha desde todo espacio público para poder lograr y así 
consolidar esta necesidad, que no debe de ser un sueño, sino que debe de significar una realidad 
en la prioridad de la agenda pública del Consejo Regional y del Gobierno Regional, y corno los 
retos son tan grandes, la tarea tan apremiante y tampoco el tiempo, deseo terminar 
encomendándonos a nuestro creador, citando la oración por La Paz de San Francisco de Asís. 
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Sra. limsay Anorea Der nal Qulntl!ros 
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e:,~i!!L 
Sra. K~nte Pruda 

Con~ejera llcgl al de Caf\ete 

~7 ~ C.. ¿_;. --':Y~ ¿e·(::' __ _; .,,~ . «: ~--;--· .. - "" - -- . 
_}ra, Susanil Gretoria Solórzano Mugruza 

· Consejera RP.gionul de Cajatarnho 

CONSEJERO REGIONAL ANGEL UGARTE JAVIER 
Gracias estimado presidente. Un poco complejo esta situación, sí. entiendo más o menos la 
intervención reiterada de nuestros colegas de Huaral, este fuero nosotros no decidimos la parte 
presupuestaria, o sea, esto tiene su proceso, en muchas situaciones por decir quiénes donan los 
terrenos, por si el caso Oyón es un ejemplo, la donación del terreno lo ha hecho la comunidad 
campesina y ahora, estamos en el proceso de elaboración del expediente técnico y eso cuesta 
plata, y eso se ha hecho cargo la comunidad de la mina buenaventura. Habiendo hecho eso, 
nosotros vamos como municipalidad provincial y el Gobierno Regional vamos a buscar fuente de 
financiamiento. Lo que yo he entendido a mi colega Víctor, no es que esté en contra. sino el 
asunto es que ya el presupuesto multianual de inversiones ya está comprometido, ahora acá este 
el funcionario no nos dice el monto, no dice nada, o sea, es pura literatura. o sea, sobre que 
estamos hablando ¿Qué aprueba este Consejo Regional?, por lo menos no hay estimaciones 
presupuestarias, esa es la compra de un terreno. ¿Cuánto cuesta? No sé, no le ha dicho nada a 
este Consejo Regional. Hubiera sido muy oportuno también escucharle una exposición más 
completa. con cifras, porque si no, pues para mí es pura literatura y qué aprobamos nosotros, 
entonces en ese sentido pienso que esto no estamos desmereciendo esa preocupación y más que 
en esta ocasión Chancay pues es el ojo del mundo, tengo entendido también estimado 
representante de la municipalidad provincial de Huaral. Hay una comisión multisectoríal de varios 
ministerios que sea un ministerio de vivienda, de transportes y una serie de ministerios que 
justamente están poniendo en prioridad número uno. en orden, complementar, cerrar esa brecha, 
salud, educación que sé yo justamente dentro de la provincia de Huaral ¿cómo nosotros podremos 
aportar? más bien también vamos a dar el uso de la palabra a nuestro asesor legal. ¿Cómo 
encaminar esto? ¿Cómo lograr ese sueño tan ansiado? Definitivamente nosotros no podemos 
negar ese derecho a la salud a una población, en estos momentos más o menos está bordeando 
los 200 000 habitantes la provincia Huarat. El año que viene, estimado presidente de acá a un 
corto plazo de 5 años se va a triplicar la cantidad y justamente la infraestructura hospitalaria. 
prácti e va a colapsar. Muy saludable esa preocupación ¿Pero ¿cómo hacemos? ¿Cómo 
sac rnos ese resupuesto? ahora nosotros qué le diría, presionarle o decir, sabes qué, señor 
go ernador o se ores clel ejecutivo. hágase esto, cuando todo ya está presupuestado. Lo que yo 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien. muchas gracias también por tu exposición creo que ha sido bastante claro también. 
Ahora sí vamos a escuchar a los consejeros opiniones. ¿Algún consejero o consejera que pueda 
opinar al respecto? pueden solicitar el uso de la palabra. 
Consejero, Ángel, tiene el uso de la palabra. 

comprendido como comprender, ser amado, como amar, porque dando se recibe, olvidando se 
encuentra. perdonado se es perdonado y muriendo se resucita a la vida eterna. Dios nos guíe a 
todos y bendiga a todos, muchísimas gracias. señor presidente. 
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Consejera Regional de Huaura 
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C.onseJer~ Regional de Canta 
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Sra. Susana Gregaria Solórzano Mugruza 
Ccnsejer a H<?¡¡io11al de Cujalambo 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
Presidente, bueno cuando hay una necesidad y creo que la salud es algo muy necesario, es más 
necesario que de repente cementos y ladrillos. Yo creo que se hace todo lo posible, pero también 
es cierto confonne a lo ha dicho el consejero de Oyón, consejero Angel; no hay un planteamiento 
de parte en este caso de la provincia de Huaral, del alcalde, en donde hay un terreno de 5 
hectáreas ¿Cuál es el valor? y aquí es donde debemos de aprovechar este inicio del diálogo 
presidente, para cruzar información, de repente pedir un informe al Gobierno Regional, a quien 
corresponda ¿qué trámite se están haciendo? para para de repente este terreno sea la donación, 
porque como escuché al consejero Huaccho decir que sí tenía el Gobierno Regional un terreno y 
cruzar ya la información y de repente ponen al tapete y en la mesa qué es lo que tiene el Gobierno 
Regional y cómo se puede adecuar para que se pueda construir ahí lo más importante que es el 
hospital tan necesario que es para el tema de la salud. Creo que este inicio, de este diálogo que lo 
han solicitado ellos mismos por intennedio del Consejo Regional, que es muy importantísimo, 
debe de ser para buscar la solución. Si bien es cierto, hay la observación de que ellos deberían de 
dar más datos, más informes de lo que realmente necesitan las 5 hectáreas, el valor, donde está 
ubicado, de repente, también el gobierno provincial también tiene un terreno que también pueda 
donar. EJ).teflee muchas cosas aquí y que se empiece ya de una vez el diálogo que se pida 
infor éal Gobierno egional, o a quien corresponda ¿qué documentos? o ¿qué trámites o qué 
terr nos o qué están aciendo? a favor de poder lograr este terreno y poder construir este 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejera Blanca tiene el uso de la palabra. 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
Presidente, el uso de la palabra. 

me daba cuenta, lo preocupación del consejero Huaccho eso no va a tocar quizás el presupuesto 
de lo que ya estaba programado para algunas algunos proyectos de inversión en su provincia y no 
se va a hacer lo que está programado si no se va a tomar en cuenta, dejamos de hacer esto para 
hacer esto. Eso es lo que yo más o menos lo he entendido a él, pero estamos acá nosotros para 
poder sumar, aportar mi estimado presidente no le estamos negando a la provincia de Huaral 
definitivamente que no, y también nosotros respetarnos el fuero del poder ejecutivo, nosotros acá 
legislamos, pero cuando ya hay un mutuo acuerdo, una mesa de trabajo mucho más ampliada o 
que el Gobierno Regional lo diga, sabe que es, señores consejeros, esto es lo que hemos 
trabajado, pero también quiero el respaldo político y de ustedes para yo poder. quizás reevaluar, 
re direccionar este los presupuestos, ahora esas 5 hectáreas de terreno, por eso no nos ha dicho 
nada, o sea no tenemos el costo estimado de ese terreno, ese es mi apreciación estimado 
presidente, también tiene el uso de la palabra mis colegas, consejeros, nuestros asesores legal 
también harán lo mismo. Eso es lo que puedo dar mi opinión estimado presidente. Gracias. 
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Conscjeru lkglo11al de Caj,it~rnl>o 

CONSEJERA REGIONAL MERLE RITA SANTOS LEÓN 
Por su intermedio presidente y dándole la bienvenida a Víctor Hugo, gracias Víctor por estar 
presente, el día de hoy es bastante importante haber escuchado al colega, porque el regidor 
provincial. Entonces él ha dicho en su disertación. Evaluar es importantlsimo lo que tenemos que 
es evaluar y esa palabra evaluar significa es amplio, no solamente es la prioridad y la necesidad 
de la adquisición del terreno, también él ha dícho para mejorar la infraestructura del hospital de 
Huaral, fíjense, evaluar y mejorar la infraestructura para ampliar esta cobertura que tiene ellos 
ampliar, entonces, también hace breves minutos cuando Víctor Hugo comentaba acerca de cómo 
era hay un presupuesto, y también decía que hay una mesa multisectorial en esa mesa 
multisectorial no ha participado la municipalidad provincial de Huaral mo supongo el día de hoy ya 
está presente nos aclarará porque a veces la falta de comunicación, la falta de conocimiento, nos 
hace presente a nosotros de ver esta prioridad. Nosotros darle prioridad, necesidad pública, 
lógicamente ya me antecedió a mis colegas un terreno de 5 hectáreas. ¿Cuánto es el 
presupuesto? Ya, sí se compra ¿Quién lo va a comprar? El Gobierno Regional, porque acá dice, 
declara de prioridad y necesidad pública la adquisición de un terreno, nosotros nos vemos eso, 
entonces ha debido a traer el presupuesto y frente a ello nosotros que yo quisiera particularmente 
escucharlo y verlo. porque dos temas bastante importante que ha tocado el colega que regidor, 
que también es fiscalizador hace el mismo papel que nosotros los consejeros, entonces, dijo 
mejorar la infraestructura y dentro del mejoramiento de la infraestructura también del hospital de 
Huaral, sé que hay un avance, tengo conocimiento que hay un avance respectivo y sobre todo que 
hay un presupuesto para este mejoramiento de la infraestructura del hospital y que todos debemos 
tene · íento acerca de ello y lograr en ambas partes tener presente y en esta mesa de 
di· ogo que el ' de hoy ya debe darse participe para nosotros tomar estos acuerdos respectivos. 

a es mi partici ción. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien. No se preocupe, vamos a escuchar los consejeros a todo lo que puedan participar y 
después I vamos finalmente con usted. Consejera Merle, tiene uso de la palabra. 

DANIEL EUGENIO HERNÁNOEZ BUITRÓN - REGIDOR DE LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL 
DE HUARAL 
Presidente. 

hospital? Creo que aquí es el momento consejeros y no es para de repente dividir. sino también 
para darnos cuenta que hay una debilidad, que esto se puede fortalecer, que es trabajar 
mancomunadamente las autoridades y que se vea el desarrollo aquí en Huaral y sobre todo el 
tema de salud que no podemos dejar, no necesitamos ser expertos ni médicos y especialistas en 
la salud, simplemente conocedores de la problemática que nosotros vemos a nivel de toda la 
región, presidente. 
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Sra, Mcrlc Rita Sul)l~ 
C~nseJera Regional de Canta 
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-.S<á, Susana Gre~o<la Sol6rzano Mui:ruza 
Consejera RP.&ional de Cajaturnbo 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR ARTURO URIBE TORRES 
consejero, V!ctor Hugo tiene uso de la palabra. 

CONSEJERO REGIONA~ VICTO~ ARTUR_O URIBE T_ORRES 
G racias presidente, mediante su intermedio. A un_ ano y medio de gestión todavía seg . 

· '6 u1mos dándole lectura a los papeles en una exposict n, creo que hay que tener un poquito de r 
hacia el pleno del consejo. No ~é sí podrían usted~s poder dilucidar en las pantallas. el hosp~:!~º 
la provincía de Huaral, el Hospital San Juan Bautista, es un establecimiento de salud que e 
con aproximadamente. 1~800 m2, en el cua.1 se distribuye una ~~rie de servicios para la atenc~~~ntci 
salud da la provincia, este hospital tiene una construcc1on superior a los 30 años y e de 
en nces la !ación de la provincia de Huaral llegaba solamente a los as ooo habitantes n ese 

d 1 ~ 1 . . d H. • en ese s ntído con e paso e os anos a provincia e uaral tenía que generar una . 
· llleJor 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muchas gracias. mi consejera. 

CONSEJERA REGIONAL LIMSAY ANOREA BERNAL QUINTEROS 
La palabra, presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL OE LIMA 
Muy bien consejera Limsay, tiene la palabra. 

CONSEJERA REGIONAL LIMSAY ANOREA BERN AL QUINTEROS 
Sí buen día a todos. muchas gracias por el espacio presidente, agradecer también al regido 
está partícipando el día de hoy, es justamente lo que ha expuesto, como decía el consejero Á que 
Ug arte falta información, quizás ser un poco más concreto para que nosotros podamos de al ngef 

· · · t t b' • d guna forma de tener mayor ampliactón , pero es o am ,en pue e se puede corroborar con la lnrorm . 
· . t d S d étCtón que ingresana al consejo o en o o caso, que. _e pue a perturbar dentro de una comisión ara 

tratarlo co~ un poco más d~ ser m~s espectñoos con 1.0 q~! noso~ros podamos saber. P Sin 
embargo, siento que nos falta irrtormaclón por parte de la Dire ccíón Regional de Salud porqu 
parece que esto no es un tema que lo está trayendo la municipalidad provincial. Es ~n temae ~= 
ya se está tratando desde el año pasa~o. BuE:no. al me~os puedo hablar por eso gest~n 
¿ verdad? Yo ya he escuchado que estan haciendo .gestiones por el terreno, entonces rn~ 
Preocupa un poco y me parece que le doy la razón también la consejera Blanca cuando men . 

· · · · f ció ¡ íd c1ona que necesitamos íntormacron o cru~?r in orma 1 _ ':· a neces, ad.que nos trae la provincial, 10 u_ 
podemos tener nosotros de la reqton Y ~a qestrón que ha reahzado y obviamente el con ~ e 
Huacctto quien también le hace seguimiento a su provincia. Entonces, una vez que noSeJero 

· · • d - t d · . sotros tengamos toda esa mformac1on ocurnen a ~ porque.es importante formalrzarla, podemos tocar 
en una comisión de manera no de manera mas especifica. Gracías presidente. la 
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Sr~. Ur,,say ~ndrl·a Bnrnal Q · ~ umter os 

Cons ejera Regional de Huaura 

-~ --- 

,piementación. a nivel de la ~t~nción y de servicios que necesit~ . umento poblac<0nal de la prov1nc1a, que somos 202 002 habitantes dicho nosocomio para el 
,oblacional por afio, eso quiere decir de que este hospital no se da Y con un crecimiento del 1 o/. 
·e tiene que derivar a íos pacientes al nosocomio más cercano que ª.basto para tanta atención ; 
~or ende en todas las. provincias nunca se ha manejado el tema ~,cna el hospital de. Ohancay, 
estab\ecimientos de pnrner mve\. ru en el establecimiento recupera,:- e la fase preventiva en los 
hospitalarios, el cual que si nosotros simplemente rnodificariamos u 

I 

vo que saldría a los centro; 
servicios, penn~iria .una mayor articulación y ~e repente que se baje '::,11;'.'1'ª de funcionalidad y de 
en los centros hosp1talanos. Pero bueno, aqu, tenemos el hospital e acinarniento de pacientes 
proceso de búsqueda de propiedades a nivel de la provín n .1ª ~antalla, Y existieron en e\ 
correspondientes, una que el doctor Juan Díaz Amado lo canalizó c.,a . e Huaral, dos puntos 
de la 1ocalidad de Vichaycocha. eso es lo que él mencionó en las me n,ediante la representatividad 
hacia el sector de Jesús del Valle. que está aproximadamente :t':; de trabajo Y nos dirigimos 
hospital. que es un predio ap<oximadamente que se encuentra ubicado".' de distancta del nuevo 
distrito de Huaral y que uene un costo aproximadamente de 20 rnill al lad? sur del hospital del 
Si de repente no tenía conocimiento el regidor quien habla tam~_nes, 5 mrlloncs por cada lote 
constantemente al equipo de la municipalidad de Huaral al e ren ha .estado acompañando 
Regional. a la ligereza Y también al equipo de gestión del Hospíta;'l~!º eJecu\ivo. del Gobierno 
proyectó una propredad que estaba a espaldas del hospital de Hu ¡" Juan Bautista. Luego se 
apr<>xirnadamente se contaba también con cuatro hectáreas, que te~[!· cerca de un reservorto, y 
17 ooo y los 20 000 soles. tas cuatro hectáreas. luego como buen H ~n costo actuante entre los 
son tos predios Y cómo puedes gestionar estos terrenos sin gene:.;:'! mo, hay que saber cuáles 
que necesrtan los proyectos de atencron en cada localidad, q u í en I h se I desbalance economico 
2023. sollcttando a todos tos representanlcs de la provincia de Huaesl ab¡"_Y.SU memorial el año 
el alcalde femando Cárdenas, solicitando reiteradas veces el esp~a. Y e unrco q.ue no ñrrnó fue 
que se encuentra dentro de las instalaciones de INÍA Donoso acto para gestionar un predio 
hectáreas que se encuentra entre la localidad de Huaral y de 'c1ue es una propie.dad de 145 
arnbOs distritos tengan la atención correspondiente por parte de ."~cay esto permitirla de que 
pueda de repente, en ta medida, generar un mayor trabajo hac~ a nueva. construcción y se 
Exactamente voy a poner en la imagen, estamos viendo la entrada a 

1ª 
localidad de Chancay. 

vemos un terreno enazo aproxnnadamente en esta área, esta área ~i::;;;ior de Quepe~ampa y 
terreno que fue cedido por el Mrn1steno de Educación al colegio A ª ser 5 hectáreas de 
Huaral para que se puedan hacer prácticas correspondientes en rer gropecuarro del distrito de 
agropOcuario donde todos los alumnos puedan practicar O t~ ne r tan:':!~cia al nombre un. colegio 
pero pasado los afias este terreno nunca fue, nunca se le dio el uso rti en tema de agncultura 
una tercera peisona. un nuarauno x que. tuvo la necesidad O la gra:::i~;~nte, fue alquilado haci~ 
apropiarse reno del estado y decir que por el tiempo de uso d ¡" querer posrblemente 
hacer ueño de tas 5 hectáreas. Al informe nosotros solícíta e es a propíedad me voy a 
eocc entación que e lo voy a. señor presidente, se 10 voy a '.e:.t a INIA Donoso. con I lí a su despacho Señ , ror 
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Sra. Sus~na Gíegori¡¡ Solórzano Mugruz¡¡ 
Con~ejEra Regional de (ajatamhu 

presidente, se 10 voy a remitir a su despacho para que usted pueda tener conocimi~;mt I documentario que hemos tenido desde el pleno del consejo y también con el ejecutivoº Y e avan~~ 
pueda gestionar ~s~ te~re~o de 5 hectáreas ~ara la construcción del nuevo hospital d:~~a¡ue ~~ 
costo alguno, la uruca lirnitante en esta propiedad era el tema legal. Hace unas sem al, ~,r, 
permitido la documentación p~r pa~e .?el juz~ad~ donde da_ c_omo inhabilitado el pr~::a"os h~r, 
realmente esto ya tiene una mscnpcion parüdaría en el M1rnsteño de Educación y I porq '-'e 
simplemente si gustaría el alcalde también tocar esa puerta sumados con la gestión d!r ~~~- q \.Je 
Regional y poder acceder a estas 5 hectáreas de terreno, ese era el primer plan, luego •er-no 
con otra hectárea que se encuentra en la parte noroeste de la provincia del distrito de ~~~;rifia bti 
es en el sector de esperanza alta en ese sector actualmente se cuenta con una . ª1 • q lle 
cuatro de 2 hectáreas aproximadamente que le pertenecían antiguamente a la Direpr~giedad de 
de la Región Lima. en ese sentido, esta propiedad es de 2 hectáreas doscientos ~-~' n Agr~ri~ 
caso 22000 m2 qué tiene titulo registros públicos a nombre de la dirección Regional d 1 · ~ en e:ste 
como \a norma es explícita y dice que todos los hospitales tienen que tener un terre e sa ud · f:>4erci 
hectáreas con esto IO _que SE: ha hecho es que Se vea la posibilidad de poder utifiza~~;:~trir ~ ~ 
como un plan d~ conñnqencrav creo que como_ conoce?~re~ ~el servicio de salud, si usted rr~no 
un plan de contingencia y retira a t?do el eq_w~o multld1sc,p1tnarío del hospital donde se v~~ce 
atendiendo actualmente a la población, permítma que en esta situación la falta pre P 1E:S!t'le 

Porque no se está haciendo las atenciones correspondientes, porque no sesu huest~¡-¡tj 
á · ' · st · t ace implementación de las. reas quirurg,cas, e. tos pa1cd1en es1 sde vayan a .otros nosocomios cercétn<:::> la 

permitiría de que ,ese ingreso f~r seTuro _ m egra 'd edsa_ u se desvía otras unidades ejecuto l' s y 
quedando un vacro pre~upues a en a rrusma urn a ejecutora que se está por construir as, 
criterio también lo debería de saber todo el personal de salud. • Y ese 

y así es como llegamos . al sector del terrcn? donde pertenece a la DIRESA, es un pr . 
actualmente lo estoy poniendo en pantallas, incluso se ve un pequeño coliseo de gallosed,o, 
aproximadamente los 2_2000 m2• _Incluso t~ recuerdo mucho de que un poblador, huaralino ' es 
tiene una empresa de bienes y rarees, quena que se le cede a esta propiedad a toda la comu~-que 
de la Esperanza Alta para _qt· ued puedan hacer d~na losa deportiva. Entonces la Goberna!ªªd 
emitiendo docurnentos o rerru ,en o que no ~e po ra porque tenía otros fines a futuro. Pero fo .,_.ora 
estamos solamente viendo en ese en esta imagen son los 22000 m", pero aquí todo el que 
incluyendo el centro educativo y la iglesia, supera _la~ cuatro hectáreas de terreno.' que está~r~dio, 
evaluar por _la Ol~E~OR y para _ver el seguimiento c~tast_ral, si es que te predio para 
documentacion totalitaria y poder act,var~e este nuevo hospital sm costo alguno por la corn /•ene 
terreno y que el presupuesto ~el gobt~rno central se. puede activar en su totalidad ta a del 
ejecución. Al margen de esto, senor presidente del consejo, yo creo que fa infonnación deb ~a la 
se rm en su totalidad, lo que ha leído el señor regidor, prácticamente date una infor::;1a C1e 

e que en la mes~s de trabajo que. _se ha articula~o. no_ lo han ~et~llado ellos, pero ta ~c!~n 
tenemos que ve cual es la responsabilídad de la munlcípatídan provincial, porque ellos d ll)b1en 

' ent,o de 
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e f. . ' ra a on c¡cra Regio de Car'iPtP 

·--~~ . 
Sra. UmsRy Andrea 6ernal Quinteros 

Consejera Regionul de Huaura 
~. -> 

........................... ~.~~ . 
.......... r:·Vlcror Hugo Huaccho Salas 

conseicre Rcglonal de lluaral 

é.---~-)- ~¿:;;, ¿:.) 
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~---~--.......................... . r.:::-:::-=-··········=·-···~-~ 
~~-:,'~11;3na Gregoria $ol61zano Mueruza Sra. Merle l\ita .Sñnlos tCion 

consejera Regional de Caj,:tamho Consejera l(egional de Cantil 

lan su famoso PDU, que ellos están orqanizando ~ l_a fecha, deberían de articular 
..1 plan. de su P • dientes para \a creación. pues de servicios bas1cos para que se implemente 
is áreas corresp~~al Yo creo que con 460'000 000 tenemos más que suficiente para la 
iste nuevo -~os¡, 1 t~ospital. la construcción del hospital y tambié~ to_do lo que serían los servicios 
mplernentac~ nd e en cuenta que el distrito de Chancay, el dtstrlto de Huaral, el distrito de 
básicos. teme~~ra Y Barranca están en el ojo del mundo por_ la nueva inauguración del Mega 
Aucallama. H ca , existe un presupuesto de más de 6000 millones de soles. que es para las 
puerto ~e ~h~n uf necesitan estas localidades _en ':I marco del _proyecto_ de chancay, ent?nces yo 
obras publica~ q iste un tema de más de comu~1cac16n, más d~ .mf~rmac,ón que pueda articular sin 
creo que aqu -~x se genere de repente un vacro entre la mumc1pall~ad y el Gobierno Regional, yo 
que la poblaci ~ contrario, si están interesados, s~1:1ernos Y pidamos las documentaciones 
creo que 1ª ti para que este predio se puede adquínr de total costo y el presupuesto que tiene 
correspon~ien e~ aral para obras púb\icas no pueden ser afectadas. Porque. qué le vamos a decir 
la provincia de u los padres de familia del colegio Los Naturales, de Graña, del colegio que se 
a \os alumno~ ºct a el 21009 que falta la segunda etapa, incluso falta la construcción del colegio de 
encuentra.ubic:0 ~as islas y veredas que se están programando por parte del Gobierno Regional 
Macatop, in~lu sector ~e Macatop, la Huaca y otros sectores .como tal, pero en realidad faltaría 
en que en 1 ~ or presidente para la compra de esta propiedad. pero ya la gobernadora ha 
pres~puest~ :e¡60 millones para la construcción de otro. ~ospital. entonces también t~n~mos que 
gestionado O abilidad partidaria para que se pueda adquirir este terreno, no estamos pidiendo a la 
tene: ~es~ons e nos compre el terreno solamente con que ayude y que con que sume para que 
rnurnc1pahd.ad, qu s uedan \legar a la función específica, yo creo que el aplauso sería no de 
estas prop,edade so~os solamente entre representativos por un periodo en el aplauso sería para 
nos~tros, porql u~. 

11 
Huaral\na que necesita la atención correspondiente. 

13 misma pob seo 

re DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
PRESI_DEN ~ es consejeros, han escuchado, efectivarnen~e mi estimado representante de la 
Muy. ~,en: s~no~ra hacer también aprobado o se declare de interés y prioridad regional cualquier 
rnunic,pahda 

1 
~ educación debe tener una fórmula legal Y la fórmula legal debe estar sustentada 

terna! sea sa u d' cumentos.' También debe estar remitida _la información. lo que usted había 
tam~1én con d ~ 0 2 hectáreas que habla y también otros, diqarnos predios que tenia, digamos en 
manifestado ~ s compras. y es cierto, por la parte tambien como usted puede escuchar del 
mente. ha~er 1 \rovincia de Huaral que viene gestionando de manera paralela con las autoridades 
conseJer? e ~e ional y también de. la dirección regional de la DIRESA. Bueno, mi sugerencia 
del. Go~iern~ acios consejeros. que este pase a una co.~isió~_también capaz para que ~e puedan 
sena .m,s es un hacerse mesa de trabajo, con la particlpación del consejero y también de la 
trab~J~r ~e ctº rovíncíal de Huaral. Algún otro consejero o consejera que quisiera opinar al 
rnun a P 

pecto. 
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Sra. U1osay AnrJrea Rernar Q1Jinteros 
Consejera Regional de Huuura 

Sr. Vlctor Hugo Huaccho S11la$ 
Consejero Regional de Huaral 

v.~ .................... ~.~?:;;.' .. :,:.: . 

--~....-.¿ ........ ;;'~· ... ~ 
COnsl•jera Reefonal de Canta 

..................................................................... 
'-sra. Susana Gr egori..r Sulór1ano Mugruz¡¡ 

Consejtra Regional de Cajatarnbo 

consejera Merle. para dar pase también a nuestro representante de fa municipalidad A 
consejera. · d E3faia nte 

CONSEJERA REGIONAL MERLE RITA SANTOS LEÓN 
Por su intermedio señor presidente. Está bien lo que estoy diciendo, pero yo desearía á 

colega Víctor Hugo ha dicho que no hay integración entre la municipalidad y el Gobie~c R n l.J~~tro 
en las mesas de trabajo que han tenido. sería bueno y factible, ahora estamos viendoº to;-!J•anaf 
terrenos, cual es, no costaría abs~l~tan:'ente nad_a, ~ntonces hay que ser muy claros acá. A os los 
eso tendría que integrarse la municipalidad provincial de Huaral frente a esta mesa de t b '1!e.s. de 
están ya vi, visualizando a po~terior~s. por eso es ~ueno escuchar. no hay que impone/: a.io _ qu~ 
no es buen? ~scucharlos e m rnedíatarnente se integra en. la muni~ipalidad, acá está ~ ad, e sr 
regidor prov1nc1al ~e Huaral, Y no hacer eco, ~orque eso_ es 1r1:portantisimo. Las palabras ue stro 
dicho de 10 que d1Jo nuestro santo San Francisco de Asís, es importantísimo hay que q u~ ha 
entre cada uno de nosotros no desligándonos si no hay que ver el futuro y el d'esarroffo d co~enzar 
provincia y la provincia ~e Huaral se merece su ~ener su nuevo hospital está refiri!n,... \.Jestra 
tenemos la cantidad d.e dinero que v~ a dar el Gobierno Regional y que ha priorizado, e do,. ya 
hablando no de un millón, de dos millones, estamos hablando más de 460' ooo 000 staitnos 
imaginémonos nosotros colega, yo le digo colega, porque tienen la misma función los' ent_of"lces 

l . d t olé 1 · · lid d · · reg 1d--. que nosotros, fisca izan ? am I n a a mu~1c1pa I a provin?!ª'· entonces comencemos a Ver ..... res 
y el futuro de darlo. q~e es lo. que necesitamos l_a poblacíón es inmediato, ya lo están V eso 
inclusive ya. condesa viendo donde va a _ser el nivel de contención que deben darse ny~~ndo 
pobladores. igual se mer~ce tener su hospital. Tenemos l~s a reas ya respectivas donde no !Stros 
8 costar nada, porque aca el llamado era el documento. dice, para adquisición del terreno 00s va 
colega Blanca, nuestro colega Ángel Uga.rte, tanto de lo que significa Cañete y Oyón h~~u~_stra 
que claro cuánto cost~rfa, no nos han traído eso. Y_o soy de la idea que primero, antes de Q1cho 
una comisión que se integre a esa mesa de trabajo es algo una sola idea, colega porq Pasar 
hacemos una comisión, investigar ~I otro, v~rlo_ no. sino que. hay que ser Inmediato, q~e se~ Qué 
a lo que tiene en la mesa de trabajo la provmcia de Huaral inmediatamente ya viene con tegre 

1 lt · 1 una I idea, porque eso es o que neces_1 amos, porque s1 e vamos a preguntar a nuestro regidor . so a 
está de acuerdo, ya tenemos el dmero_. tenemos_ el terreno, no se integraría. lógicamente q~ ~sted 
decir que sí. hay que hacer el tra~aJo en conjunto, ~en~mos 2 terrenos, uno de los 2 s~ va a 
prácticamente de 5 hectáreas y esta en la misma provmcia de Huaral, ni siquiera está fue n efe 
ciudad, entonces. yo soy de la idea que pri~ero se integrE: in_mediatamente tener los res"; de la 
respectivos, colega Integres usted, colega regidor de la provincia de Huaral, le digo colega t<1dos 
hacemos esa función, intégrese us~edes conversemos primero, dialoguemos y hacemos ei f,..ºrq~e 
en conjunto, ya lo tenemos. ya estan los ~erreno.s ya. Entonces, de qué hablarnos de adquis ª~ªJº 
entonces comencemos en mesa de trabalo que integre y luego posteriores también ya n icrón, 

· H H h · · os trae · a estro e ga víctor ugo uacc .°: co.~Juntam~nte con la municipalidad provincial. · r~ 
stamos, ya log rnos en alto. Es la partícipaclón de rru persona. - Aqu1 
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ra. lancJ e ''."" . 
Conse· .' ec,1r Vicente Pra 
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~rn. su~ana Gregoriu Sulórzeno Mugruz;¡ Sr a. MerlP. Rita S,intos Ll'ón 
Consejera Regional de Cajatambo C:on1P.jera RPgional de canta 

.,.-- 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
sí presidente, agradezco su opinión de la consejera Merle, pero debemos de tener el e t 
p~co más claro. El construir un hospital 111, 111- 1 en la provincia de Huaral, implicaría un n oq~e 1.m 
desarrollos tanto económicos ta_nto sociales en ~a provincia. pero no nos quedemos :hf~w-.e#de 
regidor, por qué no pensar que s1. una vez .c?nstru1do e.ste hospital con un terreno, porque e; ~enor 
demostrar ta capacidad de gestión adquisttíva que tiene todo funcionario O todo rep o- va a 
político, sacar un terreno de 5 ~ectáreas de libre de c?sto realmente merece un a~~::~""tante 
margen de eso, el actual hospital, que es uno dE:. ~1~et 11, ya no podría tener la ~· Al 
funcionalidad. Tenernos que pensar en un centro de dtáüsts regional, tenemos que pen írl1sma 

· 1 é · L. t sa r ~ centro oncológico re91ona , por qu ser ajenos a irna me ropolitana con el INEl O como d n un 
en Huancayo, por qué no en la regi?n L~m~ enco~trar el mejor centro oncotógico de todo ee~e¡::,~nte 
por último, un centro de ayuda al diaqnóstíco regional. porque no lo tenemos, hasta el día J=>ª's o 
seguimos con ~I mismo terna de tas de los famosos tomógrafos, obsoletos a nivel de toct E hoy 
hospitales y que estamos esperan.do tenernos que tener un poco más de visión si no artí Os los 
la visión del éxito y u~. plant~am1ento_ en el transcurso del tiempo no vamos a poder ~~l~mos 
desarrollo de la ~oblac,~n! asi como ciudadano y com? profesional y como representante Qar ª! 
provincia y yo quiero el éxito no solamente de Huaral, sino de todas tas hermanas provincias <:je m, 
región Lima, y que se~mos el ri:odelo para que empezamos a construir el mejor futur. de ta 
necesita nuestra población, pero s, va~os a estar con este tema de diferencias y en este t .º que 
mala información no vamos a conscgu1_r nada. R~alme~te me encantaría que et señor Feerria de 
Cárdenas siempre me conteste el tetefono a d1fere_nc1a de otros candidatos O alcalde fl'"1ando 
provincia, vienen llamando constantemente y se vienen gestionando, se vienen cana~¡ <:le la 
presupuestos. Necesit_~mos trabajar Pª:ª la población porque ~I pueblo nos ha elegido <ando 
trabajar para la población, no para estar inaugurando losas deportivas O de repente estar _ Para 
en panfletos donde estoy yo hacie~do tal cosa. al c~ntrario, tr~bajemos en el bien de ta P~~lte~~o 
y usted ya to dijo, mencionó la o~ac16n de San Francisco de Asís, ponga yo amor donde ha lac1?11 
pues yo creo que en ese sentido empecemos a trabajar y estas mesas de trabajo 0¿é;t odio, 
involucra a la población, P?rque ta pobl~c!ón está inter:1s.ada rea!':'ente .como tal hay que s~oe se 
de repente podemos gestionar Y_!ª prox1m~ en Jª proxírna sesion ordinaria ya podrlamos tnar Y 
haciendo de repente la aprobación de la titularídad del predio para el Gobierno Regí· estar 
nombre de la Dirección Regional de Salud para la construcción de este nuevo hospitar.º~~I Y a 
presidente. ac,as 

EGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRAOA 
de la palabra. 

también y apertura ese cf ~. 1a logo_ 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, mucha~ gracias, consejera bastante contundente 
consejero Víctor, tiene uso de la palabra 
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Sra. Um.say Andrea Be, nal Qulote(os 
ConH')era Rcgiooa I d ~ H uaur a 

r. íctor Hugo Huaccho Salas 
(Consejero Regional de Huaral 

.. s .,. _ . ~.,:,;,,,, 
r. Vicl<íN..¡t~fn Unbc Torres 

C.or,~eJero Re) \al de Huaura 

/r-;>/l.--L 
~ ................................................................ 

-,t.l/~I 
Sra:- Ja~ca C~¡N Vicente Prada 

Consc¡era fk O al d. C .. . e 1t .. ete 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien. Creo que ya se ha escuchado a todo to consejero. Vamos a dar la palabra a finales al 
representante de ta municipalidad de Huarat. Adelante. 

DANIEL EUGENIO HERNÁNDEZ BUITRÓN - REGIDOR DE LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL 
DE HUARAL 
Sí, señor presidente, es muy importante cuando hay .la buen_a,voluntad de poder unir esfuerzos. Yo 
quiero dejar en claro de que el acuerdo del conseJ? r:nunic1pal de Huaral, es de que se pueda 
exhortar al Consejo Regional a que se declare de prioridad y necesidad pública la adquisición de 
u rreno, e« no es para que sea directamente, nosotros buscamos una compra, lo acaba de 
ndicar el conse ro regional Victor Hugo, creo de que si unimos esfuerzos para poder trabajar y 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí, consejera Blanca, tienes uso de la palabra. 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
sí presidente. Bueno, aquí faltó este presidente, llamar a los funcionarios correspondientes para 
q~e 10 que ha sustentado el consejero _Yíctor Huaccho ~ea do<:~mentado, porque muchas veces se 
dice, ahí está el terreno, catastro, dice hay saneamiento ftslco legal, hay agua, hay servicios 
básicos, pero que más que un informe técnico de parte de los funcionarios para que concretice y 
afirme que verdad también las opciones están técnicamente ilegalmente y que hay esa posibilidad 
y que no sea solamente un dicho. si no sustentada, entonces _no puede esto quedar así que 
solamente este una mesa de trabajo que o que con:versen no tiene que ya formalizarse, 0 una 
comisión para que justamente estos detalles de legalidad, de sustento. de documentos se lleve a 
cabo para justamente convencer a la pobl~ción o a las aut_oridades que verdaderamente mire aquí 
está el documento, dice catástrofe es propiedad de la reqrorr, es propiedad de aquí, de acá, esto sí 
se puede hacer y esto sí es válido y es procedente. Por lo tanto, no hay necesidad de gastar en la 
compra de un terreno que creo yo que tampoco lo ~~ede comprar en el Gobierno Regional, me 
parece que tampoco .. Enton~es, y bu~car '!ª la sotucíón no cuenta con los servicios básicos O no 
cuenta con los servicios básicos, aqut falto esto para que de una vez, de repente, por intermedio 
del mismo consejo Regional, se convoque a una mesa de trabajo. en donde pueda convocarse al 
alcalde, de repente a los funcionarios, en este caso gerente de infraestructura de la municipalidad 
y como también del Gobierno Regional Y de una ve~ acá tengo esto. yo tengo esto, yo tengo esto 
y una vez se empiece a tra~aj~r y no se dilate ya mas el tiempo, ya que la salud es una necesidad, 
presidente. aquí creo que técrucamente y legalmente falta un poco fortalecer más, pero no puede 
quedar aquí. Aquí tenemos qu~ agarrar como e~o ~l toro P?r las astas, nosotros. que somos el 
consejo Regional de una vez, st hay que da'.le el Ja_l~~ de oreja tanto el Gobierno Regional como a 
la provincial se le da consejero. Por aqui. La visron es el desarrollo de la provincia que es 
necesario y el tema de ta salud. creo que hay que tomar una decisión de una vez. presidente. 
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Sr. frwin)lll der 1 acsa Pa~r.uaf 
Consejero R {anal de Yauyus 

Sra. Susana Gregoriu Solórzano Mugruz;i 
Consejera Regional de Cajatarnbc 

····· ~t:tho~ia, .,.,, 
Consejero Regional de Huara! 

//.· 

»« ton• . a cc,h Vic:c11te Pra, •CJera Reg,· al de Calict, 

~-~!R6, ................................... ~ . 
Sra. 1 imsay Andr ea li~rnal Quinteros 

Col'sejcra I\P.gional de H1Jaura 

poder buscar terrenos, que vayan. en favor de que se puedan lograr más de 3 hectárea 
Construcción de este nuevo hospital, va a favorecer a la población en general las auts J?élra la 
estarnos de paso y simplemente en el futu:~ ~erán la poblaclóri misma quiene; nos juz~~~~~es 
terreno de DONOSO acJuatrnente. e~tá en ht1g10, entonc~s ahora hay que considerar de Que · El 
Ped.ido no. y0 me tomana et atrevtrruento de poder sugerir a usted presidente de que po f ~se 

· id d to d 'bl. ' r avor pueda considerar declarar esta Pi:'ºº a Y neces1. a pu rea la adquisición de este terreno se 
qué finalidad de que se pueda, qurz.ás rescatando ideas en tavor- y para trabajar en equipo , ~on 
Se Conforme una comisión de ustedes de consejeros regionales, pero ya con un· a ' de Clue 

. . . "6 d . 1 cuerdo d Consejo Regional para la adqui_s,a n . e este terreno, s, e terreno de la Esperanza Alta tiene e 
hectáreas y la OIREFOR esta t rabajando para poder ver que el terreno que se encue ~-2 
adyacente pueda sumarse y de esta manera poder tener cuatro hectáreas y se pueda con t . r'ltra 

. id pe q 1· d s ru,r ....,h. en el hospital. b1enven_1 o sea, . ro _ue _se rea ice e _una manera coordinada de un traba·o "' 1 

equipo no buscando simplemente algun tipo de beneficio en con la necesidad de la pobl . J en 
' · ·6 d b · t bté 1· 't ac,6n E por ello de que en esa com1~1 n se _e ona am 1 en so 101 ar que la integre un representante· s 

PRONIS porque ya el expe~1ente es1ta atvanzado. No podemt_ os esperar mucho porque si no se del 
a ejecutar en lo que ya se tiene en os errenos que ya se 1ene y el peronismo está en un va 
en una segunda etapa, en la cual se van ya a poder aprobar este expediente para la const~u~t..a_~a 
en la Esperanza .Alta, e~ por eso que_ r~_exhorto a que se pueda considerar y se declar~•on 
prioridad y necesidad publica, d\a dadqcu1s1~1o_n dRe ~n te1rreno para la construcc(ó_n_ del hospita I dde 
Huaral y en base a ese acuer o e onsejo eqiona . se conforme una cornrsron eepect . e 
Poder trabajar en beneficio de la población huaralina. tanto el. Gobierno Regional el 9'ª1. r:.:>ara 

. t 1 lo d . 'I . d ' Obr~ provincial, los actores socia es, a cornuru a crvi organiza a. que es muy importante Que ho rnc 
día también ellos est~n en Huaral, recolectando en 1as calles firmas para que estas sean elev ~ en 
ante el consejo Regional. Entone~~ yo cree que, sr hacemos un trabalo consensuado. un trac¡das 
en equipo, pensando en la poblac1<;>n, yo ?reo de que va a ser la mejor decisión y es por cll ba;o 
que reitero. en exhortar al Consejo Regional de que se pueda declarar de interés P . on ~ de 
necesidad de esta adquisición y definitivamente recomendarles ta conformación de esta ~o~~~ _la 
más la presencia del PRONIS. s1on 

PRESIDENTE DEL CONSEJO .REGl~NAL f?E LIMA 
Muy bien ha adicionalmente rm consejero Víctor. vamos a dar pase también a nuestro as 
aquí del consejo. Sí, adelante consejero. esor de 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Bueno disculpe, señor regidor. el Gobierno Regional de la mano con la dirección ejecur 
hospit;I de Huara_l: funci_onar!?s d: la .municipalidad, repres~ntantes del Gobierno Regio~va del 
área acion y dirección ejecutiva del GORE han venido realizando trabajos coord· ~I del 
co el PRONIS r eso la.información sal~ y se han visto _las visitas en campo, y actualmen;~ados 
P yecto está en I estudio de pre inversión y está considerado en el mismo hospital de H . este 

llaral, 
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......................... ~~i. 
Sr. Wilc en Mi~~~:~~:edo v-~J "~" , er,o 

Con e ro Regional de Y.!.IJ~--- 

---------- 

............ <!:«? .; 
Sru, limsiJy Andrea Rernal Qulnkros 

<:onsejcra Reelonal de I luaura 

.. 'f1//JJ1j 
...... !. y(l/.{¿t#f 

Sr a:- Bla"'a Ce ·1· _ ... e,'ª v· .... 
ConS<.'Jl'ía R . tcente f>r 

~Stll l d e Caf!e 

¿~-:;¡_ ,. --~::r::: ~~- -~ .................................... L~:.2.:= :.: .. : .. 
r. l<Onill A;berto sobcrón Vizr.arra Sri!. Susanu Gregoria Soiórz-.ino Mueruza 
Consejero Regional de Uarranca Comejera l\egionat de Cajatambo 

~ .............. ~ ~._.> 
Sra. Merle Rita Sant~ 

Consejera HegiOnill de Cunta 

pero dentro del estudio de P.re inversión, una vez que se vea el monto total final para la ejec .. 
se hace el cam~io. ~el predio para que se pueda_ de repente ha~er una modificatoria Y se ;;: cron > 

hacer una amphac,on, !º que nos preocup? aho.r!ta el señor regidor y haga to presente al ueoe- 
alcalde que si en algun momento la deslqnacíón de este presupuesto por parte del . ~e0or- 
centra1.' puede ser tra~ladado a\ dist~ito de cnancav, porq~e los he~anos Chancayano:1:~ut,vQ 
avanzado y están cediendo 26000 m al costado del Colegto -Juan Teniente Pririgtes si de ~ haíl 
usted no tenía conocimiento,_ pero ya e~ PR<?NIS ya está haciendo tos trabajos c~ordin:: Pent~ 
PRONIS como ente rector a_ nrv~I de la elecuclón de proyE:ctos hospitalarios O puestos de saa <:>s. E.¡ 
ha venido haciendo co_~rd1nac1ones Y mesas de trabajo d~ forma constante, incluso s l.Jd, Y~ 
remitido a documentac1on al ?.espacho de la fiscatla P.rovrnc1al,. solicitando si es que ~ ~ar¡ 
propieda~es para poder ser utilizadas., )ª r_espuesta ha sido negativa_ L~ mismo se mana 

0en,ar¡ municipalidad de c~~~cay y a la mun1c1pat1da.d de Aucallama. creo que tiene mayor cantict a ,~ 
terrenos y ta císoostccn para -~ue se pueda e!ecutar, lamentablemente, el PRONIS tambié a~ de 
normativas a nivel de eJeCLIC\On y const~c?~ón de estos proyectos, porque tienen que ~ tiene 
aquellos lugares que tengan mayor acceslblüdad. Se encuentra en servlctos básicos que er en 
encuentren cerca ~na ladera q.ue haya por!º menos población. Pero cuál es el sentido, si no no se 
declaramos esto 1nteré.s regional, esto 1~volucra a que deberíamos de también ten sotros 
afectación presupuestaria, po~que eso v~ a involucrar una defici.en?ia a nivel de obra públi er ur,~ 
contrario, tas mesas de trabajo ya se vienen dando en la provincta de Huaral, entonces ca. A lo 
que en ese sentido sigamos teniendo esas mesas de trabajo, pero sí pedirle al pleno del Yo cr:o 
que en el menor tiempo posible se remite el informe de cuáles son los avances correspond~onseJo 
que la comisión de salud que rep~~senta nuestra consejera Llmsay. tenga la info ente~. y 
correspondiente y se puede emitir semanalmente esta informaclórt de los rr-nacron 
"orrespondientes, cosa que ya tenemos responsabilidades por parte del pleno del coªva~ces 
" · · · 1 t d t nse10 también por parte del consejo murucrpar, con o o respe o, que veo ahí a muchos regido Y 
también están ahí en la lucha ~~I tema de este terreno. Yo creo que en ese sentido la decf~~! q~e 
podría generar alguna afectación o de repente el este el doctor Sánchez nos podría da tona 
información porque hay que tener en cuenta y ya lo mencioné, no deseamos de que r alguna 

t · t · d · t J "' 2 9enere afectaciones presupues arias, eruen o en cuen a que e ano 025 va a haber un déficit ad· . n 
de 5·000 000 de soles a .nivel de pr~supu~stos de todas. las unidades_ ejecutoras, perdón, ~c,~na1 
de pliego central, ahora s, usted no dice cuanto es el monto de las propiedades que ustede . nrve/ 
O que de repente ~stedes han ~echo las visitas de camp_o y son menores a ese monto, e~t~~nen 
habría que reconsiderar el pedido Y de repente se podrta aprobar. Pero díganos cuáles ces 
montos. cuáles son los Jugares Y de cuántos metros cuadrados estamos hablando. ~~;c!os 
presídente. ras 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
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S , Victor Hugo Huaccho Salas 
nsejero l(eglo11al de Huural 

Sra. Merlc Rila Santos León 
Consejera Regional úe Canta 

Sra. Susana Gregaria Solórrano M,ig,uw 
ConsP.jtra Regional de Cajatambo 

/·- ,---- 
... ~.::~~'.~~::::~:=~---~~) ~~ 

ABG. RAÚL FELIPE SÁNCHEZ CARBAJAL - ASESOR LEGAL DEL CONSEJO REGIONAL DE 
LIMA 
Señor presidente. por su intermedio, señores consejeros, representantes de la municipalidad. acá 
lo que se supone es que hay una necesidad, no que se supone si no existe una necesidad que el 
hospital de Huaral mejore, más o menos pensado en Huacho, no necesita de terreno porque el 
terreno que tienes es sumamente grande que pueden haber hasta 2 hospitales y hasta la fecha, 
han pasado un montón de gobiernos regionales y estamos como estarnos, un hospital que tiene 
corno 50 años, está bien la iniciativa se rescata, pero existen procedimientos. y no se está 
cumpliendo acá el procedimiento disculpe, soy legalista porque soy abogado y los procedimientos 
están dentro del reglamento, ¿Cómo se presenta una propuesta? No he escuchado hasta el 
momento. me retiré un momento por salud ratito, salvo que allí lo hayan dicho, si un consejero ha 
hecho suyo este pedido me parece que no. El reglamento es claro, no dice, lo presenta 
proposiciones de ordenanza o acuerdo no hay el interés que tiene que el municipio ¿Quién es el 
que otorga los títulos en una provincia?, es el gobierno provincial, escuché algo de Chancay, que 
tiene un terreno, salvo que esté a nombre de la Municipalidad de Chancay, podrá disponer, pero si 
está en el vacío, es propietario el gobierno municipal provincial, ese es la cuestión legal ¿Dónde 
está el Gobierno Regional ahorita establecido? por un terreno que le donó la municipalidad 
provincial de Huaura, de más de 15000 m2, al costado y un semejante terreno de 20 ooo m2 que a 
la fecha, ninguna autoridad ha hecho todavía nada para que se construya, el hospital de Essalud 
que se mejore el hospital. eso es como una remembranza, pero en el punto del asunto acá 
muchas veces se han declarado de interés regional en este consejo y en otros consejos no rno 
recuerdo si algún consejero, por ejemplo; el doctor Luis Casas, que era médico de repente en sus 
gestiones, de repente declaró algo parecido. me supongo, porque siempre lo consejeros se 
preocupan y mira y meramente son acuerdo pues, quedan como un acuerdo y no se cumplen. 
pero eso no significa de que esta propuesta no entiendo cómo pensé que por mayoría que por 
unanimidad este pedido en el pleno la habían acordado. acá dice que lo han aprobado por 
mayoría y no por unanimidad. Parece que hay algunos que no quieren el desarrollo allá en Huaral 
y termino señor presidente, de que, como en vista de que no hay ninguna propuesta. esto debe 
pasar a una comisión y en esa comisión se deben hacer todas las mesas de trabajo que se quiera. 
Voy a hacer recordar que el suscrito cuando se integró como asesor acá el año pasado, me 
convocaron a una reunión y me entregaron una relación que habla un montón de mesas de trabajo 
y no habia acuerdos. no había acuerdo, se reunían mesa de trabajo, mesa de trabajo, buena mesa 
de trabajo, pero no había acuerdo, yo creo que las mesas de trabajo son buenas, pero dentro no 
de una hí se invitará a pues a todo lo que se debe invitar y al final sacar un acuerdo, es 
lógi , pues que no a a haber dinero para comprar, ya sabemos que el Gobierno Regional no 

Muy bien para tratar de cerrar, para cerrar este punto, porque estamos un poquito extendiéndonos 
señor y consejeros, vamos a dar pase a nuestro asesor, doctor Sánchez, por favor. el uso de la 
palabra. 
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........ Srad~Hu,,0Hu0cc"o-.Sala<-., •. ,. - ' , ... ~ t~:~· ., v ,, • Sra. Limsay Andrea IJC'rnul Quintero<. 
Consejero Regional de Huarul Consejera Regional de Hvaura 

(,,-/;T~~·;··>¡f!'. 
.... ~ t:»:«: ~r 

Srr.a ,) . 
t:0111,;' Cecili Vicente Pr,) 

Jera Re¡¡¡ l de Cañet 

---r~ s-- 
•••••••••••• ~ ••• , •• :.1 .. ~ 

Sra. Merfe Rita Santos león 
Con~ejera l\egil,nal de Cunta 

-----~-) .,,..- .. 
C.- ~·~/:;;,?,--;::;..-c-q-:~--- 

.,/ 
v"sra. Susana Gregaria Solórzano Mugruza 

Consejera Regional de Cajaturnbo 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy blen creo que por ahí coincidimos señores consejeros. 
Muy bien'. algo que mencionar mi consejera Limsay, tiene el uso de la palabra. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien. consejero, creo que amerita, el asesor Conde también, a ver. adicionalmente su a 
por favor doctor, muy buenos días, tiene uso de la palabra. P'Orte, 

ABG. JORGE CONDE REYES, ASESOR LEGAL DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí, buenos días, señores consejeros. En efecto. coincido con lo que ha seí'\alado el et 
sancnez. respecto al tema de los terrenos. ~ay que tener en consideración también lo siguie ~ctor 
de repente Jortalecer un po~o lo que han señalado antes, Entiendo que por parte de la provin~te, y 
Huaraí, existe una necesidad, pero hay que tener bien ser coherentes en la necesict •a de 
responsables a la vez. en encontrar, conocer los recursos con los cuales se va a atender e ~d y 
finalmente no tengo los recursos para poder atender una necesidad en concreta y solamente ~ta si 
generar compromisos que finalmente la lar~a no se van ~ poder materializar, eso pues p "ºY. a 
hacer que se pierd~n tas de repe.n~~· la seriedad, a_ ver qu.,e.ro encontrar fa palabra exacta -Odr,a 
que el consejo no p1~rda esa c~ed1b1ltdad a~t~ .'ª sociedad c1v11.. Entonces básicamente iría P<::l en la 
que el consejo Regional_ no p_1erda la credibilidad ante la soc,e~ad civil respecto a los acu r eso 
versus lo que realmente ñnancterarnente se puede hacer esto, senor presidente. ~rdos 

cuenta con presupuesto para esta situación, tendría que salir para et 2026 porque el presupu 
en 2025 el PlA ya práct1cam~n!e está probado. Entonce.s cuando va a salir para el 2026, ú ~Sto 
año se termina la gestión y ojalá que no quede en el vacío en cuanto a la adquisición · tt:i rno 

st . m·11 d 1 1 ~ , porque h 
me supongo que va a co ar vanos I ones e so es, conc uyo senor presidente de q d ay 

t - - l e . . . d 1 ' ue et::. 
Pasar como tiene que ver con cons rucoron o a a. orrusion e nfraestructura a fin d ~ría . ' 11 . b . . , e que h todo el proceso, no a fin y se egue a u': uen ter!1'1ino con un acuerdo mañana más tarde "=lga 
asta propuesta tiene que tener un tr~rn1te, y habla un sustento, había una explicac,· - h, t:::>ero 

· 1 16 o · d on, a ..._ · intervención de consejeros. y o qro sena e que pase a comisión porque no t. ""--.1tdo 
· t 1 · ·• d t' ,ene I lineamientos que dice una prop~es a, a expos1c1on. e mo ivos, análisis costo beneficio, efect os 

la vigencia de la norma y la formula legal no la tienen. Por lo tanto, en la comisión <=> de 
subsanar con las reuniones pertinentes que se convoque dentro de la comisión. Bue ~e PL.!tede 
propuesta que con el ánimo de que esto no solamente sea tomado tanto tiempo y n~ hes lJna 
acuerdo positivo a fin de que haya el desarrollo, pues para la provincia de Huaura y toda la ay~. un 
esa es mi intervención por el momento. re~,ón, 
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~&) 
·••••··•••1•··••••···•••···•·~~!~1rr ... 1,;.~ •••...• ,.,,, 
Sra. límsav Andrea Bi?ínal Quinteros 

Consejera Rcgionnl de tluaura 

Sra. S11s1ma Grcgoriu Solórzuno Mueruza 
·' Consejera Rc,gion~I de Cajatarnbo 

/ ... -~ ./ , ,,-_2 __ ,, . ~ 
.... t::~·i'···,~ 

Co~~- ª Cc,ic·' Vi<:cnt~· ¡..," Jera Re o 1111 de Cañe 

.................. ' 

--s~--Vítt0r -.. .... ,..,,.,, ~, Artur b 
Conse1··~o.~¡o.-\ 1 e Torre! 

-· ~al de IIUiJUf¡ 

......................... (!É .... :~_p . ~ Z-J .. ~ 
Sr. W1lde Mic acl /\ceved(J V¡ie/" 

Conse e o Region.il de Ya1.1y~ :o 

.......... , .. : ,.;, . 

PRESIDENTE OE.L CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bie , gue consejeros hem~~ escuchado a todos los aportes, son muy manera P .. 
creo e el regí" y creo que también voy a llevar un mensaje a la provincia de Huaral ~sit1va, 

e que 

por aqul, el respeto por allá_. ~I final el res~eto, tiene que estar en toda esta sala. En el C::.:o 
Regional y sí hacen un segu1m1ento al trabajo que se hace en ~ste consejo, nosotros nunca_ ..,~ejo 
nos hemos puesto en desacuerdo de poder apoyar la~ necesidades ~e. la pobla~ión, veng ;a,.._ u nea 
provincia que venga, nunca hemos estado en co~tra. Sm embargo, qtuzas usted tiene que l e d€ la 
este mensaje porque nosotros estamos un po~o impotentes, hemos aprobado muchas vec~ "-'erse 
pasado, en todo caso hacer acuerdo de consejo para poder pasar obras en la modalidad d. s_ o ha 
por impuestos, presidente. y lamentablemente no hay cartas de intención por parte ~ CJbras 
empresas. Bueno, es un ejemplo, ~ entonces, como menctonaoa nuestro asesor. d ~ fas 
credibilidad este consejo, que se menciona co~o una necesidad, la prioridad y entonces P•~rde 
algo que yo también critico muchas veces, presidente, documento, papelito, papelito no s~ veces 
ta bandera. Entonces píeroe la confia_nza a la población, presidente, entonces todo ~so ql...t t: ~Cfo a 
debe de llevar de mensaje el reqidor, y, por otro .lado, _lo que ya habíamos rneri <::i:Z:..~:s se 
anteriormente, el poder tratarlo, _quizás c_~n un poco ma~ de tiempo, porque hay informac¡6°nado 
no se ha documentado hay intormaclón que todavía está vagamente. Yo también _.., que 
información, pero no podla ~oltarlo. porque no ~s oficial, entonces con el tema del terreno tengo 
otro lado algo que menciono también el consejero Huaccho , yo si voy a confirmarlo pre . Y por 
porque h~ presidido la Comisi~n de Salud y justamente muc~as veces he estado por DIR :~ente, 
veces me he sumado a reuniones donde qu.zas no debería estar, pero sí deberían e A. y a 
alcaldes, presidente y donde no están, una v_ez, v.uelve a llamar por favor director, otra vez, ~r los 
vez y no está. Entonces muc~as. veces se dívorcían l~s alcaldes con el Gobierno Regional rcera 
no sé, no se llevan bien, que ~e yo, cuando en re_alldad nosotros representamos a la Po~ºr~ue 
más allá de si hay buena relación. hay bu_ena relación, y eso lo menciono también en Pre . lac,ón 
porque en la provincia ah~ra suced_e lo mismo al alcalde ~~nea se le ha visto, se lo habras~ente, 
veces en el Gobierno Regional y mira, son 2 añ~~ de gestton. Entonces, más allá de llevélrse St? 2 
O mal con quien esté representand? por elección popular, aquí uno viene a trabajar y _ bren 
menciono presidente para que el regidor no vaya a pensar que nosotros tenemos alguna nee:so lo 
porque justamente se le ha cedido la palabra a regidor por el respeto que usted se me gativa 
porque nosotros aquí pues siempre tratamos de ser no o tratamos de .rE:spetar mu~~ce y 
democracia, entonces que se que~e Cla~o ese tema p_ara que no se vaya quizás a tergiver ho la 
información O cómo se pueda sentir también acá el regidor porque nos reitera su pedido Pa Sar la 
nosotros tengamos que quizás aceptar lo que han traído a esta mesa, pero hay qia Que 
responsable con lo que noso~ros hacemos, pr:sidente .. porque nosotros no podemos continu..¡;¡E! ser 
este tipo de acciones que q~12ás le compete al Consejo Regional, pero que sin embargo no r c~n 
teniendo valor. Gracias presidente. · estan 
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......... 

($;{.~; ......... , . 
Sra. LitnSilV Andrea Berna! Quinteros ~..::.s;:·~i~~~-....... . ...... ::-. 

e . R 1 1 d H ~ <or l\rt · --..., onsejera eg ona e uaura Corts~ Re¡¡h - rbe Torres 
_ ~ 1al de Huaura 

·:s;-_ .. w·:,:i~~~-- .. ·;~@, ... : .... 
. •er,o Conscjer Rcgronal de Yall'f~ Consejero Regiona e Yauyo~ 

REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí. consejera Blanca de manera concreta, por favor, tienes uso de la palabra. 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
El uso de la palabra presidente. 

CONSEJERO REGIONAL ANGEL UGARTE JAVIER 
Sí sí estimado presidente 
Q~e ~uy, muy acertada a las opiniones de los señores consejeros de nuestros asesores e . 
consejo Regional, y ya tenemos pr~ctica":lente este formalizadas y que están dent:::' este 
Reglament~ _lntern_o d~ nuestro Co~seJo Reg1ona1, hay 13 comisiones ordinarias. y yo cr~ ~ del 
cada comtsion ordinaria deben dedicar a lo que le compete en este caso. como ese sector--<::) que 
debería estar y esa.Y esa comisión ordinaria justamente :E:ªli~ar todo lo que he hecho en lé3t sa/ud 
de trabajo necesarios. pe~o con acuerdos donde también t,e~e que participar nuestro ~ rnesa 
provincial de Huaral, yo aca veo como que fuera una competencia. o sea quién lleva la ban-=::s carde 
sea, no hay que politiza:, ~iscúlpame, ya la campaña el~ctoral se acabó, yo no sé de qué 'I:> er~, o 
es nuestro alcalde provincial de Huarat, porque yo lo digo pensando en mi alcalde prov;ra . ~rt1do 
Oyón. Ustedes se han dado cuenta que mi person~ trabaja de la mano con el alcalde pro._~!ª' .de 
con el alcalde distrital y con el Gobierno Regional, viendo un objetivo común, entonces yo <:;r-1nc1a1, 
ese sentldo, estamos a tiempo de hacer esto, no le estamos negando nada, hermana prov¡ n E:º en 
Huaral, porque salud: educación es un de~.echo y tenemos que hacer, pero con las cosa ~'ª_de 
hechas, con toda la formula _legales, ya lo d1Jo nuestros 2 asesores y nuestro colega señor r~ _bien 
no se vaya un poco decepcionado, tampoco puede ser en ustedes quieran la responsabilicJ 91dor, 
justamente porque somo~ responsables, te~~~os h~cer las ~osas bien, no es cierto. y ~d. Sí, 
sentido, estimado expresidente en _la corrusron pert1ne~te, tiene que estar esto que las n ese 
comisiones podemos _aportar por s,. pre~up~~sto va a 1r de. la mano, definitivamente. ~ otras 
sentido, estimado presidente, eso sena rm opinión sobre el particular gracias presidente. n ese 

este consejo fue siempre va a dar la apertura siempre a cualquier integrante o representa 
cualquiera de nuestras provincias, eso lo tenga claro. e de 
Muy bien consejeros, creo que vamos a aproba~ que se ~~rme una comisión, o puede ~ 
Infraestructura o puede ser de Salud, con la finalidad tamb1~n de que este pedicto que no~r _de 
que aprobemos, pero tampoco lo vamos a probar. Pero es importante, como lo decían n u Pide 
asesores, tomar un acuerdo para que también haya la seriedad del caso y se haga el segui ~~stros 
Todo caso _puede pasar capaz para la comisión de infraestructura o de salud, ¿algo que ac ento. 
consejero Angel? tiene uso de la palabra. ~ta mi 
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Sr. Erwin Mlld {ªesa Pascua] 
Consejero Rcgion"\. Yauyos 

-----. - 

Sra. 1 imsay Anurea Bernal Quinteros 
Consejera Rcgiona] ue lluaura 

............... ~ . 
Sr. · Antonio caico FJrntlndez 
Cons ero Regional de Cañete 

fr~-¡$5 ¡:_¡__:vh_~;, _ ................................................................ 

/_...... e::----.. 
/ .. », ·;.,<,,:_?-.. ~ ~ _,,,-::;F)-----.. ~ C..-..,-"·····. ·2:--P-~~ ~~ 

··:,;;,•-::..,......................................................... • .<.:: ';>~ 

Sra. Su~ana Grcgoria Solórzano MttgrUZil Sra. Mcrle !iit¡¡ Santos León 
Consejera Reeiohal de Cajatanibo Consejera Reeional de Cuntu 

ºH ••UO•• 0,•••1• •O•••• .. ••ti••• Ol•••OO•••o~•+IO••oU•••O"•"O•• +OO••o 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Ya son varias sesi~nes, ya 2 años, le ~ecuerdo a n:1i ~uerida hermana consejera Blanca. no soy 
Huaccha, me apellido es Huaccho. As, como el dístríto de Huacho, Huaccho con cariño, pero 
bueno. 
Este lineamiento, este procedimiento ya se vino coordinador de desarrollo social y sigo haciendo el 
avance correspondiente y también está pues el tema del alimentante que ya este este, este 
estudio de pre inversión ya para la evaluación del perfil ya lo viene realizando en el mismo hosplta¡ 
de Huaral, ya se viene haciendo en esos 17000 m2• Si este proyecto sigue en esa misma línea de 
tiempo. Lo que va a hacer es que el PRONIS emita un informe diga bueno. para hacer un hospital 
de este nivel necesitarnos un edificio de 67 PIC.Y ya no posiblemente podamos articular ya en ese 
periodo el terreno, porque también hay que considerar. más bien invito al hermano de la provincia 
de Huaral, al regidor que de repente en estos nuevos Planeamientos este 2 zonificación ya 
considere que en la provincia de Huaral, se empiece a construir, pues edificio de 10, 15 pisos por 
10 menos. porque sí esa ese nuevo hospital que viene Y se hace en el mismo terreno tenga por 
seguro que no va a tener 6 pisos va a ser superior porque tiene que completar 10 Misterio de saluq 
exige que para un establecimiento uno, cuatro tiene que ser 2500 M, perdón, 5000 m" para u~ 
establecimiento hospitalario nivel 2 tiene que tener más de 20000 m2 y pero un establecimiento de 
nivel 3 tiene ue tener más de 35000 m2.Eso tiene que ir tener una evaluación correspondiente. El 
e · técnico lo puede ampliar, pero creo que debemos ir sumando los esfuerzos. Ya venimos 

alagando. pero o creo que siempre es bueno mi querido este regidor. Una llamadita, vamos a 
conversar en qu avance estamos, cuál es la situación y luchemos de la mano por nuestra 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero, adelante. 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Presidente para finalizar, por favor. 

Sí, presidente, no sería la única y primera vez que nosotros aprobaríamos una situación de 
emergencia, en este caso no con cargo a redacción, más aún cuando hemos escuchado el 
sustento del consejero Huaccho, que hay la posibilidad Y hay trabajo de parte del Gobierno 
Regional, con respecto a la adquisición de este terreno. es más, no se puede redactar y aclarar 
aquí que no es para la compra. sino adquisición, de los terrenos que pueda tener el Gobierno 
regional. ¿Cuál es el temor? Si se está afirmando, lo está firmando el consejero Huaccno, de que 
sí están haciendo un trabajo y que sí hay terrenos. Yo creo que esta aprobación de situación de 
emergencia regional. daría más garantía de que verdaderamente sf el gobierno regional está 
dispuesto a trabajar con el gobierno provincial no tendría, no sería la única vez. ni la primera vez 
que estaríamos aprobando una situación de interés regional con cargo a redacción presidente. 
paralelo que pase a la comisión correspondiente 
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PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL OE LIMA 
Muy bien. creo que por ahí vamos mi estimado regidor. entendiendo más o menos et panorama y 
ya tiene una gestión encaminada ¿correcto?, solamente capaz para tomar decísiones y estimado 
secretario tenemos una a propuesta de nuestra consejera. 

CPC. LEONARDO EDISON VILCHEZ FERNANOEZ, GERENTE GENERAL REGIONAL 
Buenos días este señor presidente. muchas gracias a los señores consejeros, al regidor que nos 
acompaña el día de hoy, para confirmar lo que se está conversando y se está dialogando con 
respecto al hospital de Huaral, si bien es cierto parece que hay una falta de comunicación con 
respecto al terreno donde se va a reanzar este hospital. Hay una comisión multisectorial donde la 
representante del Gobierno Regional, es la Gobernadora, de las cuales ha participado en 
diferentes reuniones y en la última reunión que se ha llevado a cabo, justamente se ha confirmado 
que et terreno donde se va a realizar el hospital es en el mismo lugar que viene justamente en 
estos momentos este el hospital de Huaral. Este terreno justamente está totalmente saneado, 
tiene una partida registra! 60137961. Este terreno justamente está a nombre del titular registra! del 
Gobierno Regional de Lima de DIRESA del Hospital San Juan Bautista de Huaral tiene un área de 
17441 m1. y lo que se viene trabajando otra vez la comisión es que, a través de PRONfS ellos han 
justamente recomendado. ya que lo que es una yaya ya es un acuerdo de que el próximo hospital 
de Huaral, se va a realizar, se va a ejecutar en el mismo lugar donde viene funcionando el hospital 
de Huaraí. El terreno está totalmente saneado, va a tenerse al Gobierno Regional de Lima a 
nombre de la Dirección Regional de Salud, yo creo que, en esta parte. señor presidente del 
consejo, los acuerdos que se han tomado en la última reunión para que se lleve a cabo que fa 
construcción de este hospital en el mismo lugar, solamente para confirmar. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien. creo que ya las intervenciones de parte nuestra creo que ya están cerrándose. 
Manifestar también a nuestro regidor de esta provincia de Huaraí de que también aquí, tenemos el 
ejecutivo. y el ejecutivo del Gobierno Regional, algo tiene que mencionar en ese sentido. vamos a 
dar pase a nuestro gerente general Leonardo Vlíchez. gerente, tiene el uso de la palabra. 

provincia, por nuestros hermanos que necesitan atención correspondiente, y creo que hoy también 
voy a hacer catarsis. mea culpa. De repente me faltó llamar más al alcalde y lo voy a seguir 
haciendo y voy a seguir insistiendo para qué. sumemos el esfuerzo para que esto siga sumando. 
Yo creo que la prioridad lo tiene de nuestra población y así tenemos que trabajar. Gracias 
presidente. 
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Sra. Limsay Andrea Ber nal Quinteros 
Consejera Regional de Huaura 
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Sru. ~la11i:a Cecilia iccnte Prada 

C<:,((sejera Rcgl n I de C~l'lete 

r - é-~ «: ,.,. ~-,- ~..,,..-:--z:--:-rC- - ¿.-,~--=----------=------ 
/ .• r , ,, ,, ,, . 

·"Sra. Susana Gíeguria Solérzunc MugruLa 
Conscjec Regional de Cajatarnbo 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
De interés prioridad regional. 
Mu ten. 

única conseje a que está aprobando. la consejera Blanca 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
contorme. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL OE LIMA 
Bien. ahora sí creo que cerramos, muy bien estimado secretario, por favor, hay dos propuestas, 
señores consejeros, la consejera Blanca solicitando que se apruebe, digamos sí o sí, y la otra es 
que este pase pues a una comisión de salud o infraestructura, lo más conveniente sería al tema de 
salud no, señores, muy bien, pero de todas maneras vamos a someter a votación los consejeros 
que están de acuerdo, que este punto pase a una comisión, uno que se apruebe, que se declara 
de interés y prioridad regional el día de hoy lo considero que de acuerdo por favor, sírvanse 
levantar la mano o su señal de conformidad. 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
si, me preocupa, me da mucha pena de que de repente, no se puede construir un hospital entre 3 
o 4, 5 hectáreas porque la proyección de la población a futuro es que siga creciendo a nivel 
demográfico y a nivel poblacional. Estas mesas de trabajo se han venido dando incluso la misma 
Gobernadora mandó un documento a INÍA Donoso el 04/09/2023. Estamos en el mes de octubre 
del 2024 a un año, y me da mucha pena porque existe población en la provincia de Huaral que el 
día de hoy está haciendo recolección de ñrmas, está haciendo mesas de trabajo, mesas de 
diálogo con satlstaccíón, están buscando predios, están tocando un montón de puertas. y 
realmente, de alguna otra forma, creo que si se podrla dar o de repente hacer la ampliación de 
este proceso, involucrar una propiedad que nos permita en el futuro seguir creciendo como un 
hospital, sería un aplauso para ambos representantes políticos, tanto para el Gobierno Regional y 
tantos para la municipalidad provincial de Huaral. Realmente dolería bastante porque subir a un 
paciente a un cuarto, quinto piso, porque se malogró el ascensor, ¿lo llevamos en hombros>, 
entonces eso se ha visto en el hospital de Huacho, entonces les pido también al ejecutivo que 
veamos el mecanismo y la forma y el mejor diálogo que nos ha permitido estar el día de hoy acá la 
política, y creo que la política une, no divide y es la mejor forma de mecanismo para poder llegar a 
un consenso, y podemos nosotros como representantes de nuestras provincias, de nuestro 
Gobierno Regional. articular y que esto se pueda modificar y se pueda generar en un terreno de 
mayor amplitud. Gerente, creo que alguna vez, alguna canción, "Cuatro puertas hay abiertas para 
quien no tiene dinero", el hospital, la cárcel, la Iglesia y el cementerio y en ese sentido creo que el 
hospital es uno de los lugares donde siempre, todos llegamos, entonces tenemos que tener un 
centro hospitalario que realmente tenga la atención correspondiente a nuestra población. 
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Sr:·Vlctor Artu o ribe Torres 
Consej~gi mil de Huaur a 

<, 

Sra. ürnsav Andre;, Ber nal Quinteros 
Consejera 11P.gional dl' Huuura 

............... ¡' .. 
Sr. íctor Hugo Huaccho Salus 
C ~sejeru Regional de Huaral 

-is»: .............. (,.~~,-,;-;;;;,:-,:.:~.:: . 

i.~Ylll!l 
Sfa;"étan •1Cctili r;~:-1ruda 

Conseje, a Re¡:i nal de Cuí\ete 

......-?"'~ S" 
·---····~;~-?~~r 

Consejera I\P.gional de Canta 
Sra. Susana Gr egori~ Sol6rzanu Mue,ruza 

Consejc: a Regional (le COjatarnbo 

DANIEL EUGENIO HERNÁNDEZ BUITRÓN - REGIDOR DE LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL 
DE HUARAL 
Señor presidente primero, a través de su persona. agradecer a todos los miembros del consejo por 
haber permitido la participación en representación de nuestro alcalde provincial. pero solamente 
para indicar el mensaje que llevamos a nuestra provincia creo yo que hay gerente general, ha sido 
claro. ha escuchado la voz de la provincia de Huaral, en la cual se solicita un terreno de 

or extenst para la construcción de un nuevo hospital. Hoy llevamos a la población de Huaral 
I mensaje de e el gerente general ha confirmado que la construcción del nuevo hospital de 

H ral será en I mismas instalaciones del Hospital San Juan Bautista, y es una lástima de que 

Mi estimado regidor tiene sus palabras finales para que podamos concluir con su participación 
adelante. 

ARTÍCULO TERCERO: El presente Acuerdo de Consejo Regional entrará en vigencia a partir 
del día siguiente de su publicación en fa página web del Estado Peruano (yy_ww.aob.pelregionlirr@). 
para conocimiento y fines. 

ARTÍCULO SEGUNDO: DISPENSAR, el presente Acuerdo de Consejo Regional del trámite 
de lectura y aprobación del acta. 

ARTICULO PRIMERO: DERIVAR el OFICIO N° 121~2024-0GACGD/MDH. suscrito por el 
Abg. Rodolto Eyzaguirre Salazar - jefe de la Oficina General de Atención al Ciudadano y Gestión 
Documentarla, quien solicita al Gobierno Regional de Lima. se declare de prioridad y necesidad 
pública la adquisición de un terreno para la construcción de un nuevo hospital en la provincia de 
Huaral, en virtud del Acuerdo de Concejo Nº 143-2024-MPH-CM, a la Comisión Ordinaria de 
Salud. Población e Inclusión Social; para si análisis. debate y dictamen final correspondiente. 

ACUERDA: 

Muy bien. 
PROPUESTA Nº1 
UN VOTO A FAVOR (Cañete (Blanca} 
PROPUESTA Nº2 
VOTACIÓN: APROBADO POR MAYORÍA, quedando redactado de la siguiente manera: 

Ahora en este caso, que este punto pase a la Comisión de Salud, los consejeros que están de 
acuerdo, por favor, sírvanse levantar la mano en señal de conformidad. 
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Sr. Tornas F milian Ch varría Húngaro 

Presidente del n cjo Rcglonal 
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..................... ~lJl±l 
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Sra. Susana Gregoria Solórzano Mugruza Sra, Merl!! Ritü Süoto~ L<:ó11 
Consejer1,ional de Cajatambo Consejera R~glon~I de Canta 
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DANIEL EUGENIO HERNÁNDEZ BUITRÓN ~ REGIDOR DE LA MUNICIPALIDAD PROVINCIAL 
DE HUARAL 
Sí, señor presidente, o sea. yo lo único que quiero dejarle claro a través de su intermedio al 
consejero Víctor Hugo, es de que si bien es cierto, estamos nosotros como autoridades en poder 
representar a nuestra población, hacer llegar la voz de esa población, pero sin embargo cada 
quien tiene sus competencias y acá hay unas competencias que como como consejo y hay una 
competencia ejecutiva y la máxima autoridad ejecutiva, el Gobierno Regional acaba de mencionar 
de que el hospital se va a construir en el mismo terreno y es la información que yo llevo a mi 
provincia, es una información real y una información veraz de la máxima autoridad ejecutiva 
a ~~ atíva. Entonces acá no hay golpes de pecho ni nada por el estilo, acá los que somos 
elegidos pa representar a la población, es quienes tenemos que ser llegar la voz hacia quienes 

PRESIDENTE DEL, CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien. Sí, capaz para no estar capaz en un diálogo, por favor, palabras finales, por favor 
adelante. 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Señor Regidor. 
Nos golpeamos el pecho con términos que realmente a la corta o a la larga, sigan dividiendo a la 
población. Todos tenemos conciencia de que en el hospital de Huaral debería de tener una mayor 
amplitud, pero ya se ha trabajado un año, en todo este proceso, un año. Pero yo estoy seguro que 
en esta mesa de trabajo vamos a invocar a la Gobernadora, de repente el gerente general y que 
se pueda reconsiderar. Nada está dicho, todo se pierde cuando cerramos los ojos. Pero creo que 
en ese sentido sigamos tocando la puerta, señor regidor, y no nos vayamos con lamentos a 
nuestra provincia, siempre con mente positiva y luchando hacia adelante, porque para eso nos han 
elegido la población, para trabajar para ellos, por ellos, por nuestra provincia, y creo que en ese 
sentido sigamos invocando a que esto se pueda cambiar, a lo contrario y no nos vayamos 
decepcionado, con la mente en alto, señor regidor, todos venimos a trabajar, el tiempo es corto y 
como tal, dejemos en la historia de la provincia de Huaral, que se ha luchado hasta quemar el 
último cartucho y seguiremos así señor regidor. Gracias presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Bien, muchas gracias también por su participación al representante. 
Consejero Víctor. 

se tenga que invertir tantos millones de soles para un hospital de contingencia para que se pueda 
llevar la construcción en el mismo hospital. Solo Dios y la población jugará nuestros accionares 
muy buenas tardes. 
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Sra, Lin\.~ay /\nclre;¡ Bern;il Quinteros 
Consejera Regional de Huauru 
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Sra. Susana Gregoria Solórzano Mugruzu Sti!, Mcd" Hit~ .S~1,tos1 .,,í,, 
Con~cjl'<ra R glonal de Caj;;1tanibo Consejera Regional de Canta 

CPC. LEONARDO EDISON VILCHEZ FERNANDEZ, GERENTE GENERAL REGIONAL 
Buenas tardes señor presidente del Consejo Regional, a todos los consejeros que están presentes 
y a los que también están en la modalidad virtual, vamos a hacer la exposición con respecto al 
avance de la ejecución presupuesta! con respecto al Gobierno Regional de Lima. 
Esto justamente lo hemos venido trabajando con la gerencia de planificación y presupuesto, con la 
oficina de Programación Multianual de Inversiones, y quiero manifestarle también a usted, señor 
presidente, para que tenga conocimiento con respecto al avance de la ejecución presupuestal, 
nosotros hay una comisión a través de una resolución justamente que la cual preside nuestra 
se- l@_rnadora, la doctora Rosa Vásquez Cuadrado, y quién es el vicepresidente es mi 
persona. el Se retaría Técnico es la oficina de programación multianual de inversiones, también 
stá acornoañá donos el día de hoy el señor Héctor Nicho, y también los miembros de las 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, señor gerente general por favor, para que pueda dar usted la palabra al respecto o algo 
que tiene que mencionar, sí, adelante. 

A este punto de agenda, señor presidente ha hecho la invitación al Gerente General Regional y su 
equipo técnico para sustentar. 

• AVANCE DE LA EJECUCIÓN PRESUPUESTAL A LA FECHA, A NIVEL DE 
PROYECTOS Y SU PROYECCIÓN DE EJECUCIÓN AL CIERRE DEL PRESENTE 
MES DE OCTUBRE. 

• DEBIENDO PRIORIZAR EN LA EXPOSICIÓN, LA EJECUCIÓN PRESUPUESTAL A 
NIVEL DE LA EJECUTORA - SEDE CENTRAL Y DE LA DIRECClóN REGIONAL 
DE AGRICULTURA. 

SECRETARIO DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Punto 2 
CARTA Nº 35-2024-CRPH-VAUT-CRL, suscrito por el Sr. Víctor Arturo Uribe Torres - consejero 
regional por la provincia de Huaura, el mismo que solicita se convoque a la sesión del pleno del 
Consejo Regional al GERENTE GENERAL REGIONAL Y SU EQUIPO TÉCNICO, a fin de que 
informen de manera detallada y documentada 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muchas gracias por su participación también a usted por intermedio muy bien, muchas gracias. 
Señor secretario, por favor, el siguiente punto de la agenda. 

tomamos las decisiones acertadas o no, solamente Dios y la población nos juzgará. Muy buenas 
tardes, presidente. 
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~rn. susana <óregorla Sr.lórzano M11eruza Sra. Merle Rita Santds. León 
Consejera Regional de Cajatambo Consejera Regional de Cantil 

En esta segunda diapositiva podemos apreciar justamente esta diferencia y el avance en cuanto a 
la certificación ya los s/. 616' 421 837, ya han sido certificados en s/_544· 327 870, el porcentaje 
de ce · · · · es 88.02% esto significa de que todos estos proyectos están a nivel de ceriificado, 
est · en un tema on relación al proceso de selección o están en plena ejecución de cada uno de 

oyectos de la diferentes unidades ejecutoras, en las diferentes provincias y en los diferentes 

unidades ejecutoras con respecto a cada uno de las unidades orgánicas del Gobierno Regional de 
Lima. Vamos a hacer la exposición de acuerdo a lo que justamente, en uno de los consejeros, el 
consejero de la provincia de Huaral, quien ha solicitado esta información para que podamos 
informar al consejo y a través de las redes sociales, tengan conocimiento de este avance de 
ejecución presupuestal, Quiero mencionarle señor presidente de que a través de esta comisión, 
nosotros venimos coordinando, levantamos actas de una forma mensual, quincenal, cada vez que 
nos reunimos con todas las unidades ejecutoras, asumiendo compromisos de los avances de cada 
uno de las unidades, en la cual hay un compromiso para poder hacer los trámites 
correspondientes para poder cumplir los objetivos que nosotros hemos programado a través de 
una ejecución mensual de una ejecución trimestral y de una ejecución anual. Quiero mencionarles 
que en esta presentación ustedes pueden apreciar en la primera diapositiva que estarnos 
justamente presentando, es una política de gestión de la cual somos, creo, considero que somos 
uno ele los gobiernos regionales a nivel nacional que hemos tomado la decisión de incorporarse a 
los balances de años anteriores. Considero yo, como gerente general, que es una posición de una 
política pública, que nuestra gobernadora ha tomado la decisión de incorporar los saldos de 
balance de los años anteriores. Ustedes pueden apreciar, que esta incorporación es s/.188 731 
561 soles, y esto de una y otra forma, incorporarse al balance ast de una forma técnica, si bien es 
cierto, cada vez que incorporamos se refleja para este año 2024 y esto nosotros siempre lo hemos 
considerado de que una vez que incorporamos no nos permite seguir este avanzando en el tema 
de la ejecución de gasto, pero para que tengan conocimiento, señor presidente, y a los consejeros, 
solamente hacer un comparativo el año pasado por cada 1 o/o representaba 4 millones, ahora por 
cada 1 % es más de 6 millones de soles, de la cual hay una diferencia bastante significativa, de 
que para poder nosotros hacer el devengado de esta ejecución es más de 6 millones que sumaría 
1 %, si podemos apreciar en esta primera diapositiva nosotros empezarnos con 429' 690 276. Este 
es el presupuesto inicial de apertura al PIA, corno nosotros siempre lo considerarnos, tenemos un 
presupuesto institucional modificado, que es el PIM, ahora está en s/. 618" 421 837. Esta 
diferencia justamente es son los s/.188 · 731 561, esto significa la incorporación de los saldos de 
balance que hemos incorporado para este presupuesto institucional de apertura que ahora se ha 
convertido en el nuevo presupuesto institucional modificado el PIA y el PIM. Este es la 
incorporación de los saldos de balance de años anteriores que existía en el Gobierno Regional, no 
solamente del año 2023 sino de años anteriores y es una buena decisión política que se ha 
tomado porque tia sumado en estos momentos el número de inversiones, y ahora tenernos 509 
proyectos de inversión que justamente están comprometidos para este año 2024. 
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distritos, y son proyectos de i~versión que s~ _ha venido trabajando y se ha venido justamente 
tornando las decisiones a_tr~ves de. !sta co~1s1ón, Y no sola_mente a través de la comisión, sino 
que quiero ponerle conoc1m1ento. senor presidente de consejo, que en muchas de las reuniones 
también ha participado nuestra 9?~~rna?or~ para Justa mente con todas las unidades ejecutoras de 
las cuales hemos tomado la decistori, significa de gue de que este porcentaje de certificación que 
todos estos proyectos ya están totalmente certificados a través de presupuesto, ya tienen 
certificación presupuestal que justamente son proyectos que se van a ejecutar en este año 2024. 

Aquí podemos apreciar en esta dia~ositiva, justamente el avance en cuanto a esta certificación, si 
nosotros nos hubiésemos mantenido con el PIA def 2024, eran si. 429 · 670 ooo en estos 
momentos hubiésemos estado en 52.95%, pero como había incorporación de sala de balance 
nuestro presupuesto en el tema de inversiones es de ~s/.618' 421 837, por eso es que este avanc~ 
de ejecución, con respecto al devengado en este ano. estamos en 36.79%. Yo sé de qué, esta 
posición de la cual nosotros c~amos prese~t~nd~, es una posí~ión re.al, es lo que figura también 
en el tema, en la consulta_ ~m,gable del M1~1steno ~e Econornia y Finanzas, consideramos que 
tarnolén es una preocup~c1~n para ~st~d senor pres1der~~e y a todos los consejeros que también 
balanza autoridades provinciales y clstrnates Y ta población en general de la región Lima. Si bien 
es cierto este avance de lo que estamos actualmente en 36.79%. Esto tiene una programación 
también de una forma mensua) y la for:r:'a mensual_ ~n octubr~ r de. una forma mensual en una 
forma trimestral. Nosotros esta 1nfor:mac1on lo trans.m1t1mos al Min1~eno de Economía y Finanzas y 
quiero mencionarles, a veces hay cierta ~reocupa_c1ón ?e los consejeros, donde consideran de que 
el último mes con un tema de presentacíones de. ~luvias, de desbordes de los ríos, esto dificulta, 
por ejemplo, en hacer este avance de la, e~ecuc,on presupuesta], pero quiero recordarles señor 
presidente el año pasado, en el 2023, el ultimo mes, hemos t?talm~~te devengado más de 20%, 
cuando nuestro porcentaje de cada uno de l?s proyectos de mversion, por cada punto era de 4 
millones, ahora es de 6 millones casi _200 mil cada pu_n:o en porcentaje. Nosotros tenemos una 
programación para octubre, para noviembre Y para diciernbre, para dícíembre justamente está 
concentrado más de 100 millones hacer este devengado correspondiente, y nuestra proyección se 
mantiene tan igual cuando n~sotro~ hemos estado aquí, _justamente con el jefe de la oficina de 
programación multianual de tnverstones, en la. ~ual habido un con:i~romiso, hay un porcentaje 
mínimo que nosotros tenemos que llegar a d1c1e~~re al 31 de diciembre del 72% y nuestro 
máximo de porcentaje para llegar es 82% _tamb1en. En ese sentido, quiero mantener ese 
compromiso porque todavía estamos en esa misma Iínea de poder llegar a ese nivel, obviamente 
de que todos los proyectos de inv~rsión en esto~ momentos, prácticamente ya pasaron del estad~ 
sHuacional de 10 que es la Oficina de Estudios y proyectos, muchos ya están en obras en 
ejecución y muchos ya está_n. e_n lo que es en lo proceso de selección para la firma de contratos 
n~ut-fflilt:.i a pro y para dar 1rn~1? de obras, muy aparte de. los de los proyectos de inversión que 
están en p a ejecución, también dentro del Gobierno Regional. 
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El resultado a septiembre, et último mes pasado, hemos llegado a 33.56%, para octubre debemos 
cerrar en un avance de 44.43%, ese es el resultado que nosotros debemos llegar al mes de 
octubre. Dentro de la solicitud que había solicitado para la información, habían solicitado con 
respecto a la Dirección Regional de Agricultura, esto se ha coordinado con ellos. obviamente esta 
dirección, como ustedes han tomado conocimiento, hay un nuevo Director Regional de Agricultura. 
Ustedes to habían solicitado en la última sesión de concejo, que se tome la decisión de una forma 
urgente, teníamos todavía encargado al mismo gerente de desarrollo económico, él había tomado 
justamente en encarga tura a través de un diagnóstico que él había realizado, justamente nos 
hemos reunido con nuestra Gobernadora, hemos planteado algunas propuestas. algunas 
recomendaciones y se tomó la decisión de hacer algunos cambios con respecto a esta dirección, 
no solamente al director, sino también al OPA y algunos otros funcionarios que están dentro de 
esta misma dirección de agricultura. Y bueno, estamos con la esperanza de que se mejore cada 

La siguiente diapositiva justamente es una presentación con respecto a lo que es el avance de la 
Ejecución Presupuesta! para este mes de octubre, para este mes de octubre, está 67 millones de 
acuerdo a lo proyectado por cada unidad ejecutora, la gerencia de infraestructura tiene proyectado 
para este mes de octubre s/. 42' 752 153, la Dirección Regional de Agricultura s/.12' 184 961, la 
Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones s/. 4· 786 000, la gerencia de Lima Sur está 
en s/.2' 241 ooo, la Gerencia Regional de Desarrollo Económico, s1.1 · 851 ooo. la Gerencia 
Regional de Desarrollo Social s/. 3 070 662, la Gerencia Regional de Recursos Naturales si. 59 
000. y de Estudios y Proyectos st, 259 000. Esta es la programación mensual de este mes de 
octubre, en si. 67' 200 052. Si bien siempre esta programación hay vez, hay oportunidades que se 
van presentando de acuerdo a 10 que se ha planificado, pero a veces no se cumple a un 100%. 
hay una variación entre un 90%, un 80% o 95% o el mismo 100% que se puede dar, pero quiero 
ponerle conocimiento que para este mes, una valoración interna, ya lo hemos dicho, he tomado 
conocimiento, hemos tornado algunas decisiones consensuadas con cada una de las unidades 
ejecutoras, que se va a cumplir con este monto, a pesar que en estos momentos tenemos un 
avance de 20 millones, pero sí se va a cumplir. Normalmente esta ejecución se refleja en los 
últimos días porque están en pleno proceso justamente de administrativo dentro de la región Lima 
y estamos haciendo cada seguimiento a cada uno de los créditos de inversión en cuanto a los a 
los contratos en cuanto al inicio de obra. para solicitar los avances de los adelantos, de los 
adelantos que solicitan justamente las empresas constructoras de tas cuales han sido ganadores 
de la buena pro, y también con respecto a la valorización, es que tiene programado las unidades 
ejecutoras, no en el caso de infraestructura, de las cuales, pues, estamos haciendo el seguimiento 
de cada uno de ellos, si cada vez que hay algún riesgo con respecto a que no se pueda cumplir un 
proyecto de inversión con respecto a lo programado para para este mes. a través de del jefe de ta 
oficina de Programación Muttianual de Inversiones. nos estamos reuniendo tomamos una decisión 
colegiada para que obviamente levantar este riesgo y que se pueda cumplir et objetivo que se ha 
planificado para este mes de octubre. 
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CONSEJERO REGIONAL VICTOR ARTURO URIBE TORRES 
Sí, señor presidente, por su intermedio, con el gerente. me parece. Bueno. me siento bastante 
decepcionado, presidente porque exactamente el 13 de septiembre nosotros acá estuvimos en 
esta misma sala, y presentaron los avances de ejecución de presupuesto y prácticamente se ha 
avanzado muy poco presidente, a la justa se ha movido 7 puntos y no tengo la esperanza 
estamos a dos meses de terminar el año presidente Y prácticamente estamos en et tercio d~ 
ejecución de presupuesto. y de verdad no veo c~mbios radical~s que puedan deslumbrar, o que 
podamos mejorar en estos 2 meses, porque prácticamente ahorita no se pueden hacer licitaciones 
ya por el tiempo, hacer algunas cosas por administración directa con los riesgos que esto implica. 
es complicado, y lo único que yo este encuentro son justificaciones que ahora no alcanzamos el 
índice porque hemos tenido más ingresos, o sea. hemos tenemos mas presupuesto, pero yo creo 
que no es la justificación lo que estamos aquí viendo es que no hay un compromiso, en todo caso 
una, verdadera un promedio de trabajo de algunos directores o gerentes en este sentido, porque 
hemos visto, por ejemplo, el avance que han presentado, se ha borrado fa pantalla, pero fe tomó 
una foto, para este mes también es bien, bien, pobre en el tema del avance, por ejemplo, y sobre 
todo algunos lugares críticos, algunos sectores críticos que tenemos que sobre todo que es 
ag( , una producción de 1.24, de avance del mes. igual tenemos al desarrollo social 2.8, 

e son los má ajos que se presentan y hay que hacer recordar también que en agricultura no 
mó la decisi de retirar o remover al director por una cuestión de baja ejecución, sino por 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien he escuchado. señores consejeros. de manera atenta sobre el informe del avance de 
inversiones del Gobierno Regional. Algún consejero o consejera que quieran hacer uso de fa 
palabra, consejero Arturo Uribe, tiene uso de la palabra. 

vez que nosotros hacemos algún cambio siempre es con la mejor visión de mejorar la gestión del 
Gobierno Regional de Lima. Eso es lo que puedo mencionar al señor presidente, no sé si hay una 
consulta, solamente me gustaría transmitir este concepto a los consejeros con referencia a este 
avance de ejecución. Yo sé que hay una preocupación en fa posición que nosotros estamos, pero 
nosotros quiero ratificar el día de hoy a través de mi persona, en nombre de los funcionarios 
tenemos ese mismo compromiso, o sea, de lo que nosotros nos habíamos comprometido, como 
mínimo llegar a un 72% y como máximo a un 82%, lo mantenemos. El último mes es un mes 
bastante significativo, son más de 100'000 000 que tenemos comprometido. Tenemos los 
proyectos de inversión, por ejemplo el de maquinaria. que son más de 75 millones que nosotros 
hemos programado justamente para seguir realizando pues las carreteras justamente va a ser una 
jurisdicción que nosotros fe hemos considerado para hacer el tema de la ejecución de proyectos 
de inversión con respecto a la carretera de las diferentes provincias. carretera departamentales 
que en estos momentos se viene realizando en diferentes provincias. del cual es nuestra 
maquinaria están justamente trabajando en cada una de ellas. 
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DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
Presidente el uso de la palabra. 

CONSEJERO REGIONAL ANGEL UGARTE JAVIER 
Gracias estimado presidente, dar la bienvenida a nuestro Gerente General Regional. 
Bueno, Jo que él ha puesto que están en números y ya lo dije en mi colega Uribe, estamos 
prácticamente en 1/3 de la ejecución presupuestal y estos prácticamente ya no se cuenta este 
mes nos queda solamente en noviembre. un mes de diciembre bueno, ya van viendo los cierres, 
los saldos, etcétera. le voy a tomar la palabra a nuestra gobernadora regional cuando ella anuncio 
allá en Cañete. en su audiencia en la segunda audiencia de rendición de cuentas, donde dijo 
funcionario que no ejecuta su presupuesto dentro de sus direcciones o gerencias, simple y 
llanamente que presente su carta de renuncia. Nosotros. prácticamente estimado presidente, lo 
que se va a esperar es eso, porque definitivamente ya no nos queda tiempo y esperemos. pues 
que esto mejore, pero ya no, en este año no, o sea y se está devengando, una cosa es certificar y 
otra cosa es la ejecución financiera, y a lo más, pues para el año, para el mes de octubre con todo 
eso, 44% ni siquiera es a la mitad. Bueno, estimado presidente, que eso puede decir, esperemos 
los cambios necesarios y el año que venga, ojalá con un presupuesto de obra, porque ya lo dijo 
también el colega, porque ahora economía y finanzas, el Congreso de la República, nos van a 
asignar presupuestos, pero por resultados, si es por eso prácticamente ya vamos a tener un 
presupuesto mucho menos que la que teníamos este año. Eso sería un comentario puntual, 
estimado presidente. gracias. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien ¿algún otro consejero? 
Consejero Angel, tiene el uso de la palabra. 

otros por otros motivos, que personalmente él lo sabe, entonces. lo que vemos acá presidente, es 
que no estamos avanzando como se debe, y felizmente que en las sesiones anteriores hay 
compromiso de los mismos funcionarios donde ellos demuestran y ellos han prometido acá al 
consejo que se va a ver un avance, pero no lo estamos viendo y felizmente que esto está grabado 
presidente y vamos a ver a fin de año realmente ¿cuánto se va a avanzar?. Lo que preocupa 
también es que para el otro año, el congreso ya está trabajando un tema de poder a nosotros 
otorgamos un presupuesto de acuerdo, les va a distribuir el presupuesto a nivel nacional a los 
gobiernos regionales, gobierno locales. por un tema por resultados, y eso sí preocupa, porque si 
va a ser por resultados, imagínese presidente, ¿cuánto realmente a nosotros nos va a tocar como 
Gobierno Regional?, yo creo que hay que tomar decisiones en este sentido, cómo se está 
haciendo el trabajo en el ejecutivo, presidente, gracias. 
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CONSEJERA REGIONAL MERLE RITA SANTOS LEÓN 
Por su intermedio señor presidente, para indicarle a nuestro gerente general. porque casi similar 
ha estado pidiendo también yo lo mismo en la Carta Nº03, porque ejecución presupuestal 2024 de 
la región Lima del GORE mismo, después tiempo de ejecución Presupuesta! Lima Sur y ejecución 
presupuesta! también de la ORAL. Ya casi no necesita mayor respuesta porque está acá todo. 
señor gerente, por qué usted me pone el avance certificado respecto al PIM, el 88.2% imagínese 
usted, ya me está viendo y no me diga de los devengados de lo que va a andar, porque acá es 
clarísimo. Cada uno de los que tiene usted el avance al mes de octubre que tiene usted ya lo ha 
referido a mi colega Arturo Uribe, acerca de agricultura y desarrollo social. Estamos viendo que 
son bajísimos los resultados y comparándolo con lo que nos trajeron en et mes de abril, la 
Gerencia Regional de Planeamiento, Presupuesto y Acondicionamiento territorial no avanzamos 
mucho estamos similares, el único que avanzó entre comillas seria la gerencia de Lima Sur con 
65.30% ¿y el resto?, estamos menos de menos, ya prácticamente estamos finalizando octubre y 
mi col e me antecedido la palabra, bastante cierto. Yo ahorita tengo bastantes dificultades y 
pr. ernas en institución educativa de 21004 que habló su director de la institución de Canta y al 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA. 
Muy bien consejera, Merle tiene uso de la palabra. 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
Sí, presidente, en realidad es lamentable la situación que nos encontramos en la región, en el 
tema de capacidad de gasto, incapacidad funcional a groso modo, hemos podido ver en el portal 
de transparencia el mismo presupuesto de otras de otras regiones y sin embargo está en uno de 
los primeros puestos, vamos a esperar el último mes siempre para nosotros este de repente decir 
que vamos a llegar al 80%, al 85%. Acaso no hay necesidades en toda la región, necesidad de 
construcción de colegios, por qué en entonces, en vez de devolver el dinero al MEF, en este caso 
no construyen, como por ejemplo Santa Rita de Casia, los colegios que han sido aprobados 
incluso por el presupuesto participativo y que están en espera o caso contrario gerente, ustedes 
no pueden derivar el presupuesto directamente a los gobiernos provinciales y distrttales, para que 
de una forma u otra, no sean como el perro del hortelano, no trabajan ni tampoco a dejar trabajar y 
sean la provincia indicada que ejecute sus obras para poder trabajar paralelo y no estar 
devolviendo el dinero al estado, habiendo tanta necesidad, hay a groso modo bastante 
incapacidad funcional. Vamos a esperar 1 año más para volver nuevamente en noviembre del otro 
ario, convocar al gerente y que no vuelvan a decir lo mismo. Esto es lo mismo del año pasado y 
todos los años lo mismo. Ya estamos a la mitad de la gestión, no estamos a 1 año y medio, 
estamos a 2 años de la gestión, y vamos a seguir en lo mismo, presidente creo que el pleno del 
consejo debe de emitir un pronunciamiento con respecto a esta realidad. 
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cual teníamos 6 millones, y luego vino la explicación también de nuestra gerente de planificación y 
presupuesto, que en este momento también está presente, y entonces, y al cual también nosotros, 
como acuerdo de Consejo Regional, los presupuestos que iban dándose ya como presupuesto de 
Riu riu que usted lo presentó y una represa de Lachaqui, esos 5 millones pasaba directamente 
para uno que era de presupuesto participativo como era este colegio, el único que quedaba de 
Canta. A mis colegas les invoqué, y sacamos una un acuerdo ce consejo regional para que esa 
ese presupuesto no se vaya para otras provincias y se quedara en mi provincia de Canta, y al 
cual, salía los 5 millones que era de Riu riu, más 6 millones que tenía la institución educativa con 
un PIA ya llegaríamos a 11 millones. Ese colegio está desde el año 2017, tiene más de 100 años, 
y hasta ahora, no se realiza, mis colegas que han asistido a la provincia de canta la indignación 
que tuvo el director del colegio al presentarse ese día estaba cte aniversario, no se pudo quedar en 
toda la sesión, se le ha hecho la referencia de que ya nuestra gerente le hizo la explicación 
respectiva, no es que el dinero se ha ido a otro lugar el dinero está ahí. Nosotros. como 
acordamos, siempre está permanente, pero sin embargo necesita fechas, desde el mes de abril 
estamos en octubre, todavía sigue esa institución educativa, en actualizaciones, expediente 
técnico, no pues, ya estamos octubre y todavía sigue en actualización, y eso viene desde el año 
2023, tiene derecho la institución educativa de quejarse de indignarse, sí, y después nos dice que 
las consejeros tenemos la culpa, que su dinero se fue a otro lugar, y le hago la referencia, porque 
hay dinero, y si el Ministerio de Economía y Finanzas te dice, que no lo has ejecutado porque es 
ejecución por resultados, tienes que devolver, y al devolverse no le van a decir que me estás 
engañando, me estás mintiendo, y no me vas a decir que te están recortando hace tiempo, y hay 
que ser real y decir lo devolviste y lógicamente pues yo tengo que recortar, pues tú no tienes 
ejecución de gasto, no me diga usted al final de año que con la ambulancia la maquinaria se va a 
elevar, no, ahorita estarnos demasiado bajos, hablamos del 31 de septiembre, antes que viaje 
nuestra Gobernadora a España nos dijo. Y espero que se practique, ahora que ya no nos falta 
nada, ¿vamos a invertir más? y le hago este claro ejemplo de esta institución educativa que justo 
voy a tener una mesa de trabajo con ellos, mi provincia específicamente para las 2 instituciones 
educativas donde usted va a estar invitado y quiero que sean unas respuestas claras. Ellos en 
estos momentos ya me están escuchando, están sabiendo de lo que yo estoy solicitando y a lo 
cual les voy a dirigir, todos hemos dicho nuestra primera obligación merezcamos respeto y sobre 
el respeto siempre, los valores hay que practicarlos y hay que serlo consecuente. Usted ha debido 
estar presente. le he dicho a todos desde inicio a fin, nosotros tenemos una agenda programada y 
por lo tanto usted ha debido quedarse, y si no estuvo presente, les voy aclarando, ahora quieren 
mayor aclaramiento mayor verdad a la luz del día, sí lo voy a realizar, pero también para eso, yo 
quiero que usted desde ahora se vayan adelante pensando y viendo las cosas, espero que no se 
devuelva el dinero, porque con este presupuesto que estamos octubre del 44.43%, no llegamos ni 
al 50%. En noviembre qué va a hacer usted me va a elevar al 80% de lo que me está poniendo 

2% yo no sé cómo me llegará, pero espero que no se devuelva y no me digan después 
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PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí, gerente, para que también pueda usted responder. 
Por mi parte, la presidencia también igual hay una exigencia, una presión por parte de todos los 
consejeros, y rne preocupa algo, como siempre he dicho ¿Cuál es el compromiso de los gerentes, 
de los directores, del personal operativo del Gobierno Regional? Estamos ante una situación muy 
crítica y tod. s prácticamente los consejeros, nos vemos este, digamos llamando la atención 
porqu o se e an dando los resultados esperados, y creo que gerente, como lo dijo nuestro 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR HUGO HUACCHO SALAS 
Sí, presidente. Bueno, un poquito preocupado porque realmente esta información a los meses de 
término del año, realmente esperemos que lleguen a su presupuesto indicado, pero bueno, yo 
quisiera saber si de repente, en la condición de que no se llegase de repente al mes de noviembre 
al gasto del 88%. ¿Qué condición o qué plan B haría el Gobierno Regional para el gasto 
presupuestal? ¿ Ya tienen un mecanismo alternativo para este presupuesto?, si va a haber compra 
de maquinaria, va a haber implementación o de repente van a comprar presupuesto y de repente 
van a hacer el pago de la deuda de social que se tiene en las unidades ejecutoras del personal de 
salud o qué tipo de mecanismos van a realizar de ustedes para que por lo menos llegue al gasto 
total de este presupuesto, sin que se pueda remitir todo este monto nuevamente a las arcas del 
estado. Esa es la pregunta consejero. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
¿Algún otro consejero o consejera? 
Víctor Hugo, tienes uso de la palabra. 

que se me recortó, hay que ser sinceros, no te recortaron, usted no ejecutó bien, usted no empleó 
bien el dinero del presupuesto que yo te di. 
Entonces, en ese sentido, gerente, usted el día de hoy ha sincerado con nosotros y nos está 
trayendo, porque todos podemos entrar al Ministerio de Economía y Finanzas y obtener esta 
situación amigable, todos, nada se oculta, y efectivamente, espero que usted torna las medidas 
necesarias, porque esto ya no debe darse, y justo lo traigo a GORE en el mes de octubre porque 
ya octubre ya estamos cerrando todo, ya se va al Ministerío de Economía y Finanzas y ya se va 
aclarando todo de por sí, noviembre ya nos espera. Entonces espero yo que se levante y yo se 
obtenga el CO, y todas las gerencias, comience usted a tomar cartas en el asunto, agricultura si 
bien es cierto, usted lo sacó, pero ¿qué estarnos viendo?, absolutamente nada. El activo y el 
pasivo lo tomamos, hablamos del mes de abril, cuando vino nuestra gerente, en la primera 
audiencia. en la. segunda audiencia similar, a nuestra Gobernadora no podemos estarle 
sorprendiendo y diciendo sí pues ya van aumentando, no. tenemos que ser claros y sinceros de 
los cuales vamos viendo esta ejecución. Yo le solicito a través de la presidencia del Consejo 
Regional, que usted tiene que venir en noviembre y alcanzarme ese 80%. Gracias. 
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CONSEJERO REGIONAL JOSÉ ANTONIO CAICO FERNÁNDEZ 
Gracias presidente, saludo especial a los consejeros y también a nuestro gerente general ¿se me 
escucha presidente? 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero Caico y después nuestro consejero Uribe. Adelante consejero. 

CONSEJERO REGIONAL JOSÉ ANTONIO CAICO FERNÁNDEZ 
La palabra, presidente. 

consejero y la mayoría, usted tiene que plantear una alternativa a un plan B. Se va a trabajar 
sábados o domingos, se va a tener mayor compromiso ¿Qué se va a hacer?, si usted en el 
próximo mes de noviembre viene con estos porcentajes. ya prácticamente lo tenemos perdido todo 
el presupuesto, y van a ser más que ustedes son los consejeros, porque los consejeros dicen a 
ver, dónde están pues lo consejero que fiscalizan que no saben ver la página amigable, no saben 
exhortar a la gobernadora, no saben exhortar a los gerentes, a los directores, entonces gerente 
usted es la persona quien tiene que como se dice agarrar las riendas y decir, la programación que 
se tiene que cumplir, algo que usted mencionó también, que usted hace actas de seguimiento y 
esas actas, ¿dónde quedan? solamente en el papel, no se cumplen, entonces, o sea qué está 
pasando gerente, porque estamos llegando, como ya no están comparando con otros gobiernos, 
que es el peor gobierno que tiene en avance presupuestal. Entendemos que también hay un 
presupuesto adicional, un presupuesto de casi 200 millones también, que se ha logrado gracias a 
las gestiones de la Gobernadora, que con mucho esfuerzo ha tenido que llegar a los ministerios, a 
la presidenta, pero de qué valdría ese esfuerzo, si al final no lo ejecutarnos, o sea, es una 
preocupación y usted sabe que lo dicen de manera pública a mi persona. Presidente hazte un 
comunicado para digamos tener, quién es responsable directo, o sea, aquí tenemos que hablar 
claro gerente, y usted tiene que ponerse ya las cosas como son. como seguirse en términos 
coloquiales. Hay que ponerse bien los pantalones y de decir si no cumple, ya pues. usted es 
justamente es el que designa a los funcionarios, el que quita también la confianza, bajo resolución, 
no esperemos que el 31 de diciembre tengamos siete directores presentando su carta de renuncia, 
cuatro o cinco gerentes, presentando su renuncia. ¿por qué? porque no cumplieron lo que lo ha 
exigido el ejecutivo, en este caso la Gobernadora y nosotros como Consejo Regional, nos 
sentimos más comprometidos. Entonces, yo quisiera, en términos concretos gerente. que usted 
¿qué va a hacer para lograr esta ejecución? que nos preocupa mucho, y esta propuesta que sea 
bastante viable, bastante digamos crelble, porque tonemos, tiene que usted decir algo que sí se va 
a cumplir. Entonces, en ese sentido gerente, usted puede dar respuesta también a cada uno de 
los consejeros que están más preocupados capaz que usted. Adelante gerente. 
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CONSEJERO REGIONAL JOSÉ ANTONIO CAICO FERNÁNDEZ 
Sí presidente, a ver a uso la palabra, el tema presidente acá es práctico y no es tan complejo. El 
terna es que el gerente nuestro gerente general, el doctor Vílches, tiene conocimiento de los 
procesos que se han caído, presidente. Yo le digo por favor al consejero Angel Ugarte. que 
conoce mucho de contabilidad, que revise el portal del SEACE, él tiene acceso al portal, al 
consejero Uribe que también tiene acceso. Reviste presidente, por ejemplo, presidente. de las 
compras de las ambulancias no sé si pueden entrar a Internet, los que tengan Internet. por favor. 
se ha retrotraído el proceso por un tema del comité, no se están revisando el portal, segundo 
ejemplo, puente Piqueycocha Yauyos, se paraliza la obra presidente y no se valoriza 
absolutamente nada. ¿Sabes por qué?, por un permiso, y el permiso quien lo saca. como le dije al 
director Malpica, que creo que nunca va el consejo, creo que el parece que no trabaja para el 
Gobierno Regional, solamente para el ejecutivo. pero legislativo no te interesa absolutamente nada 
de ir al consejo a rendir cuentas. Presidente, sabe por qué el puente Piqueycocha no se ejecuta 
por un permiso, el permiso quien lo debe sacar presidente, es el comité, es su comité de 
proyectos, y la obra está paralizada, y, es más, nunca empezó, sin embargo, el cartel en obras 
que dice que el puente se está ejecutando, falso. Hoy día creo que ha llegado quizás parte de la 
mano de obra, pero no hay un avance y ojo presidente, que está escuchando el gerente ¿Quién va 
a pagar esos gastos generales de 15 días, 20 días de retraso? Va haber ampliación de 
presupuesto o no, hay que ver eso, por favor, presidente, y lo dejo en acta, por favor. Cuál es el 
tema acá presidente, el tema le digo al consejero Ángel Ugarte, a la consejera Merle al consejero 
Arturo Uribe, consejero Víctor. que conoce mucho de gestión pública, a usted también presidente. 
El tema no es el presupuesto, el tema es que se caen los procesos, presidente. se caen los 
procesos ¿y quién conforma el Comité de procesos? es infraestructura presidente, es logística, es 
el administrador, y mientras los procesos entonces se caigan, presidente, no vamos a ejecutar 
seguimos en 33, 35, no llegamos ni al 40, estamos hablando de solamente de proyecto. sin 
embargo, presidente en el sur, ¿qué raro, no? en la ejecutora, Lima Sur de Cañete, van más de 
70. o sea, cómo es posible que un ejecutora de proyectos de obras, tenga más ejecución que el 
que el pliego central, y sin embargo presidente, amarran el presupuesto, no transfiere. 
Entonces yo te diría al gerente, más bien presidente, este gerente ponga ojos a su comité de 
licitación, y que, si un proceso se cae, ¿sabes por qué? Porque no prepararon bien los las bases, 
los términos de referencia, y por ahí presidente, quizás se esté direccionado ciertas cosas que al 
final lo van a traer facturas, al final presidente yo quiero terminar con esta locución, disculpe que a 
usted lo dirija la palabra, pero cada provincia va a responder por sus actos y por sus hechos, yo 
responderé por Cañete, el consejero Arturo Uribe, seguramente con ta consejera Limsay 
responderá por Huaura, ¿qué estamos haciendo para que eso? igual et consejero Soberón. por 
Ba usted por Cajatambo, ¿qué estamos haciendo los consejeros, presidente para evitar 

ue nuestras bras, nuestros proyectos se paralicen o se caigan los procesos presídentev, acá et 

Consejero no le estamos escuchando. ¿Qué pasó, su audio? 
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CONSEJERO REGIONAL VICTOR ARTURO URIBE TORRES 
Sí presidente. continuando con la dinámica que justo acaba de mencionar, consejero Caico, y le 
doy la razón, y acá donde entra el cuestionamiento presidente, porque a nosotros los funcionarios 
en este caso el gerente y muchos funcionarios. en este caso el planeamiento, si mandan ~ 
decirme que si ya tenemos certificación, que estamos certificando tanto porcentaje, justificando de 
alguna forma, que no están haciendo bien su trabajo, pero bueno, como acaba de mencionar el 
consejero Caico, que se caen, que se caen las licitaciones. entonces, de qué vale que esté 
certificado si al final no se va a poder ejecutar, o sea, no se puede gastar ese dinero, igualmente 
acá el hospital regional. desde el año pasado de septiembre del año pasado estamos que 
reclamamos no funciona el tomógrafo, no están funcionando los ascensores, el caldero. Está la 
plata ahí, pero no se está gastando. o sea, yo quisiera entender en verdad y quisiera entender 
¿cuál es el problema?, o sea, ¿dónde ~stá? ¿~~ál es la dinámica que ejerce el gerente general 
con los directores, con las otras gerenc,as? ouísíera un poco conocer presidente, esa dinámica O 
¿cuán se reúnen al mes? ¿Cómo hace el seguimiento de las ejecuciones 
pr puestarias? uisiera un poco conocer y que me responda el gerente presidente, de ¿cómo 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, algún otro consejero adicional, consejero Arturo después el consejero Ángel, adelante. 

problema no es. no hay dinero presidente, el problema no es presupuesto, el problema es que el 
cuello de botella está en la licitación pública, presidente se caen los procesos y eso es porque hay 
un interés posiblemente de algunos o de alguno que no hacen las cosas bien presidente, yo fo 
dejo ahí, presidente no quiero entrar más en detalles, pero lamento. lamento que en algunas 
ejecutoras están a 70 al 80% como Lima Sur Cañete, aunque a veces se critica, dice que fa cosa 
está mal y estamos fiscalizando ese tema presidente, pero en el GORE central, en el pliego que 
tiene más de 400 millones, la cosa no están bien. Yo le pregunto presidente, el otro año va a 
entrar quizás el canon portuario de Chancay, si no podemos con 400 millones, menos vamos a 
poder con lo que nos va a dar el canon portuario presidente, el tema es que tenemos que 
destrabar en nuestra misma casa presidente no es afuera, es nuestra casa y eso no se no se 
soluciona, como dice el gerente, que en reuniones no presidente es ir a campo, es bajar al llano. 
que al doctor Vífchez queremos vernos en Yauyos, queremos verlo al doctor Vílcnez en 
cajatambo, en Oyón, en Barranca. en Huaura, en Huaral. en Huarochirí. El problema no se 
soluciona presidente en cuatro paredes, yo quisiera ver un gerente porque se fo merece y es una 
persona muy correcta el doctor vüchez, pero en campo presidente, no en cuatro paredes, por 
favor. Entonces presidente, yo solamente dejo ahí yo quisiera que todos los consejeros apunten 
ahí y vean su dirección, los procesos de licitación pública se caen en el GORE central presidente, 
y eso la demora. Ejemplo, se acaban de caer el proceso de ambulancias, presidente y se ha 
retrotraído, no sé, vamos a perder más de 30 días en ese proceso. Gracias presidente por darme 
la oportunidad. 
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CONSEJERO REGIONAL ANGEL UGARTE JAVIER 
Gracias. estimado presidente. Yo creo este la intervención del colega Caico, sí, todo el mundo 
revisamos eso, pero si ya más o menos se ve dónde está fallando, porque esto tiene que funcionar 
como las piezas de un reloj mi estimado presidente, señor gerente general. por algo uno contrata 
funcionarios, y esos funcionarios primeramente tiene que tener vocación de servicio y sabe por 
qué está a cargo de esa dirección o de esa gerencia regional, y tiene todo un plan de proyectos, 
una cartera de proyectos. Si, justamente el obstáculo está en infraestructura y está en logística, 
¿que esperamos que no se haya tomado acciones correctivas en ese punto? Obviamente la falla 
de uno, es como un equipo de fútbol, mi estimado presidente, ¿y el director técnico quién es?, 
justamente nuestro gerente general, ya lo dijo de otra manera ya mi colega Uribe, él es el que 
tiene que tomar, debió de haber tomado las acciones. Si una vez ya se tiene ya identificados. 
dónde está la fallas, los cambios necesarios mi estimado presidente. acá no es que bueno por 
culpa de ellos, la población, la ciudadanía espera respuestas y nosotros justamente estamos en 
constante evaluación, estamos en el ojo, en el oldo, en la boca de los ciudadanos y hay muchas 
brechas y necesidades por cumplirse, hay dinero. hay presupuesto, pero no se ejecuta, si por ahí 
está fallando alguna dirección o alguna unidad administrativa pues simple y llanamente tiene que 
hacer los cambios necesarios mi estimado presidente, eso es lo que podemos nosotros decir acá. 
Nosotros como consejeros regionales no tenemos la potestad de decir sabes qué señor gerente, 
usted se me va, usted no, porque nosotros no tenemos esa potestad administrativa, tenemos 
funciones legislativas. normativas representativas, y tenemos la función fiscalizadora. justamente 
nos limita. Entonces ahí está este el asunto mi estimado presidente, pero sí la población nos ve 
como la unidad, ellos piensan que el Consejo Regional y el Gobierno Regional son uno solo, pero 
no saben cuáles son nuestras funciones. Desgraciadamente uno tiene que dar la cara porque 
cuando uno está con su población, señor consejero, ¿qué está haciendo nuestra Gobernadora? 
¿Qué está haciendo tal o cual? Y obviamente nosotros tenemos que tratar de calmar las aguas· 
como se dice. Pero hay un momento en que ya el Sol no se puede tapar con un solo dedo mi 
e · aao pre 'dente, y yo creo los resultados va a hablar mucho de nosotros. Entonces yo creo 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien. Vaya apuntando todo mi gerente para que pueda responder con los puntos posibles. 
Consejero Ángel, después la consejera Blanca. Consejero adelante 

son esas reuniones y si esas reuniones se realizan? ¿en qué lugar? ¿cuánto tiempo?, ¿quienes 
participan? ¿Cómo es la dinámica con la Gobernadora y si estas reuniones se están haciendo 
actas de reuniones y se está quedando registrado?. y si es así, quisiera que en una próxima 
sesión presenten acá al Consejo Regional esas actas de los acuerdos que están tomando y los 
seguimientos que están haciendo de acuerdo, mes a mes de esas reuniones que se realizan. 
presidente. gracias 
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CONSEJERA REGIONAL LIMSAY ANDREA BERNAL QUINTEROS 
Gracías presidente. Sí, es cierto, también confirmó el malestar que sienten mis colegas consejeros 
d · · ~te lo que se puede ver en números, los que se puede ver en el portal de 
ransparenci y todo lo que nosotros podamos revisar más allá de quien tenga experiencia y 
conocimientos n el tema, es lo que también percibe la población presidente, y justamente eso es 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien consejera. Consejera Limsay, tienes el uso de la palabra. 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
Presidente justo, un consejero manifestó que entremos al portal de transparencia y así mismo 
hemos ingresado y encontramos este Intorme. El Gobierno regional de Lima tiene s/. 618 millones 
en obras y un avance de 37%, tenemos el ejemplo del gobierno de Arequipa, Gobierno Regional, 
s/. 650 millones en obras y un avance de 62% ¿qué pasó aquí?, sin embargo, tenemos como un 
ejemplo también, el GORE Ancash tienes/. 565 millones en obras, con un avance de 32%. lugar 
de donde viene casi la mayoría de los fans de los funcionarios favoritos de esta gestión y tiene un 
similar avance. ¿Dónde está también el error? ¿eh, aquí un error no?, o sea, estamos hablando de 
que sí ahorita tuviéramos que devolver al MEF, que ya ahorita tuviéramos diciembre, cuánto 
dinero estaríamos devolviendo. El mismo Gobierno Regional establece los montos altos para 
obras y bajan en bienes y servicios genérica, Que eso es necesario para et pago de los médicos, 
profesores. personal de limpieza, cuántos hay que no le pagan, cuántos terceros que tuvieron que 
incluso despedir y que están aún esperando su pago, etcétera, etcétera, porque todos sabemos 
cuál es la realidad, incluso aquí en el Consejo Regional no se está cumpliendo con la Ley 
Nº31812, justamente porque dice que no hay presupuesto y van a devolver el presupuesto. ¿Qué 
es lo que estamos haciendo, presidente, ¿eso qué significa? Que el otro año, el MEF te va a 
rendir, te va a decir. menos presupuesto te vamos a dar porque no hay capacidad de gasto y 
después van a decir, salgan a marchar, la Gobernadora va a decir machen para que el MEF le den 
más presupuesto, nada esa presión. Creo que aquí lo que tiene que ver es cambio presidente. No 
estamos para seguir aplaudiendo porque ya van 2 años, 2 años de gestión y todos los procesos, 
como manifestó un consejero, se caen, ¿por culpa de quién?, de los funcionarios encargados. No 
hay más responsables y nosotros sí es que no levantamos nuestra voz y no este. de repente nos 
manifestamos ante esto, vamos a ser también responsables. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias consejero. Consejera Blanca. después la consejera Limsay, adelante 
consejera. 

que cada uno teníamos que cumplir nuestras funciones para lo que hemos sido electos o 
designados. Gracias, estimado presidente. 
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algo que nosotros nos topamos todos los días, hace el martes, el martes de esta semana estuve 
en una reunión justamente con el gerente general, de alguna forma ellos han sentido mi malestar, 
presidente, porque como lo mencionado ya varias veces son 2 años. Entonces, al principio de la 
gestión se decía que iban a cumplir con el presupuesto. de apertura. Después nos comentaban no 
hay plata, una frase que critiqué al principio de la gestión, y lamentablemente. después también. 
Otra de las frases que suena bastante incompetente. es los expedientes mal hechos, lo que nos 
ha dejado la gestión pasada, entonces, ¿para qué uno asume el cargo que tiene el presidente? 
Nosotros como consejeros regionales asumimos esta responsabilidad justamente para poder estar 
aquí presentes y hacernos cargo de las cosas que vienen y que se toquen en este Pleno del 
Consejo. Sin embargo, lo último que escuchamos en la sesión descentralizada de canta es cuando 
nos reclamaba que nosotros administramos un presupuesto entonces allí la desinformación, 
obviamente, de la población, pero es lo que percibe la población. presidente. o sea, tampoco le 
vamos a pedir a veces a la población que se informe más. que debería hacerlo. Sin embargo, es to 
que lo que se ve a simple vista, no, entonces de eso también tenemos que preocupamos, 
presidente, entonces justamente lo que ha mencionado el consejero Uribe es cierto. y a veces me 
asombra mucho el que la provincia de Huaura no se haya levantado hasta el momento. Y no, no, 
no quiero generar el desorden, pero me parece que estamos demasiado, o no sé, pasenciosos, y 
ya es de más, o sea, estamos llegando a un borde. Aquí nosotros lo que lo que queremos, más 
allá de criticar a los funcionarios que seguramente con nombre y apellidos. debe de haber alguno 
que está fallando en su función porque reuniones hay muchas, presidente. Usted mismo lo sabe 
cuando llega la Gobernadora, ellos se reúnen horas y horas y tienen muchas reuniones y me 
parece que el gerente se reúne un día todas las semanas y o sea excelente. Podemos por allí ver 
eficiencia, pero no hay eficacia porque no hay resultados, presidente, entonces, quién está 
fallando en 2 años en la mitad de su gestión, obviamente ya tienen que saber a qué funcionario 
tienen que cambiar en esto. Lo hemos recomendado muchas veces presidente, pero 
lamentablemente nosotros no tenemos mayor injerencia y esto es algo que la población debe de 
tener en cuenta que nosotros no ponemos ni sacamos a funcionarios. No podríamos nosotros 
abusar de nuestra autoridad. Sin embargo, nos preocupa mucho porque en mano de ellos, por así 
decirlo, en trabajo de los funcionarios está la ejecución del gasto entonces no somos nosotros. 
Muchas veces hay modificaciones hasta mueven también en el caso del presupuesto participativo. 
y entonces hay muchas cosas que lamentablemente suceden y no somos nosotros, no somos 
participativos, somos vos. somos voto. Pero más allá de eso, hay una competencia única del 
poder ejecutivo. que son los funcionarios del Gobierno Regional de Lima y que la Gobernadora 
justamente es quien debe de tomar la decisión, pero ya el hospital regional de huacho, presidente 
en este Consejo Regional se le dio esa apertura de poder aprobar estas cuatro IOARR por 4 
millones. que en realidad no es mucho para las obras que ya ha realizado el Gobierno regional en 
otras provincias menos la provincia de Huaura, entonces ya es alarmante, presidente, nosotros no 
po ivír soñando que una empresa va a apostar por atender esa necesidad del hospital 

gional son millones presidente, me parece que no es descabellado que se pueda atender el 
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CONSEJERO REGIONAL WILDENG MICHAEL ACEVEDO VALERIO 
Sí, presidente muchas gracias, presidente, muy buenas tardes con todos. Saludar también al 
gerente general, a nuestros colegas, consejeros, a nuestro Secretario, a los funcionarios 
justamente también, yo también estoy desacuerdo. esta situación de la capacidad de gastos, 
írnaqlnate, habiendo tanto necesidades en nuestra provincia altoandlna, como bien sabemos de 
mucho antes, yo venía mencionando también que previamente direcciones o personales o 
gerencias que no producen debería dar un paso al costado. Mira, este perjudica a nuestra 
población como bien sabemos venimos escuchando de otros. Nuestros consejeros dicen no 
lle rovincia y no dicen ¿qué hay por parte del Gobierno Regional? Entonces nosotros 
c mo le resp ndernos y nosotros formamos al Gobierno Regional, somos parte del Gobierno 

egional ¿có o? ¿Qué respondemos?, siempre he venido mencionando desde estamos 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero Michael, adelante. 

CONSEJERO REGIONAL WILDENG MICHAEL ACEVEOO VALERIO 
La palabra 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias. 

tema del caldero, la lavandería, el ascensor y se ven todos los días, ¿no?, y quizás un llamado de 
atención también a la población y al personal de salud del hospital para que pueda documentar y 
formalizar sus denuncias presidente, a veces es un teléfono malogrado o a veces es de chisme en 
chisme, ellos dicen que es por temor a perder su trabajo, pero más allá de eso, presidente es 
importante la documentación para que pueda pasar por esta mesa de partes y nosotros hacemos 
nuestro ese pedido, esa necesidad que a veces está en medios de comunicación que en realidad 
no tiene quizás la formalidad del caso no, no sabemos quién está detrás de esos medios de 
comunicación que a veces intentan también dañar alguna gestión que se haya podido promover. 
Yo recuerdo que nosotros hemos aprobado con la mejor intención de poder apoyar las 
necesidades de este hospital, que quizás sí, de nombre tiene Huacho, pero atiende prácticamente 
toda la región. Presidente, aquí vienen muchas personas de otras provincias también, y ya es algo 
que en realidad nos mortifica, al menos a mí ya me hierve la sangre. Ya me han escuchado 
renegar ya hace unos días, porque en realidad ya estamos hartos de escuchar más excusas, 
presidente, entonces justamente eso. Disculpe que pueda dilatar el tiempo, pero creo que es la 
oportunidad para hacer un llamado de atención y hacer un llamado de atención, pero así, a gritos 
a la Gobernadora para que de una vez quite esa confianza algunos funcionarios que 
lamentablemente pues están solamente bailando con las bandas en la inauguración de las obras. 
cuando en realidad hay cosas más importantes que atender. Gracias presidente 
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consel -ro Regional de Yauyos 

CONSEJERO REGIONAL JOSÉ ANTONIO CAICO FERNÁNDEZ 
SI, puntual solamente, puntual, disculpe que gracias por la palabra. presidente que se abra una 
-~sITgtnión especial a aquellos funcionarios que no ejecutaron su presupuesto, o aquellos 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Consejero Caico y después lo consejera Susana. 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
Presidente. 

CONSEJERO REGIONAL JOSÉ ANTONIO CAICO FERNÁNDEZ 
Presidente. 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
Presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, yo creo que todos hemos participado, vamos a dar. 

carreteras, necesitamos reservorios, represas, alimentaria en la agricultura y en la ganadería. en el 
comercio y justamente este es el resultado. Nosotros queremos mi gerente desde aquí, llamar la 
atención de repente y hay que hacer que no solamente quede en palabras mí gerente, 
demostremos con hechos sin personales que no produce, no da resultado que dé un paso al 
costado, directores, gerentes, que no dé resultado, no esté a la competencia prácticamente. ¿Para 
qué está, señores? prácticamente está ganando un recurso del estado y no está produciendo. 
Entonces para mí me indigna, yo también mi gerente, yo pido de aquí, ya que tú tomes cartas en 
el asunto. Nuestra Gobernadora también nos va a estar en todo viendo a la provincia de Yauyos, 
viendo a otras provincias, justamente una solo, no puede ser todo quienes se encargan nuestro 
gerente en que administra todo nuestro Gobierno Regional, entonces ahí mi gerente yo veo 
también ha accionar. En esta parte, por eso estamos en el último lugar. ¿Mira, imagínate, por qué 
ahora vamos a devolver nuestro recurso? teniendo bastantes necesidades, a veces nosotros 
hablamos, hablamos, pero no hay acción, pero no torna hechos, pues no, entonces seguimos la 
misma, ya somos 2 años, entonces va a pasar 01 otro año, son 3 años y así sucesivamente y al 
final el cabo hace todo, previamente el Gobierno de 2023 a 2026 no han hecho absolutamente 
nada, Imagínate, ese va a ser el resultado de todos nosotros y vamos a ser cómplices de todo, 
entonces desde aquí y gerente tomar acciones, al menos visitar jefaturas personales, direcciones, 
gerencias, ahí cómo van en su capacidad de gasto, y si no responde, hermano que dé un paso al 
costado. Esa es mi sugerencia mi gerente, mi presidente más bien, no sé hasta el momento yo 
también indignado porque yo represento a las zonas alto andinas. Muchas gracias presidente. 
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"Sra. Susana Gregoria Sol6rzano Mugruta Srá. Múrle Rlt~ Santos I eón 

CONSEJERA REGIONAL SUSANA GREGORIA SOLORZANO MUGRUZA 
La palabra presidente, por su intermedio. 
Muy buenas tardes, a cada uno de ustedes, me aúno a todo el malestar que vienen expresando 
mis colegas consejeros, el tema de la falta de cierre de brechas en salud, en educación y en 
agricultura y todo ello Cajatambo, no está fuera de ello porque necesitamos colegios. el jardín de 
infancia, que es una construcción de 100 años, en la agricultura. Tenemos canales que aún no 
funciona, que son muy importantes para la agricultura desde la gestión pasada, pero han pasado 2 
años que estamos nosotros imagínense que el eta de ayer estuvimos y nada, nada y nos han 
dicho pues que, en marzo del próximo año, ya estamos 2025. Es muy preocupante y también 
analizaba y escuchaba, uno de los temas es pues el personal del funcionario que estamos que 
tenemos en el Gobierno Regional. ¿Cómo que se van a caer las licitaciones? se supone que tíene 

\ 
PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Bien, muchas gracias consejero. 
Nuestra consejera Susana tiene uso de la palabra. 

funcionarios que permitieron que como le expliqué hace unos minutos presidente, que se 
retrotraiga o se caiga. Va a ver usted que va a haber muchas sorpresas, yo propongo eso 
presidente, no en este momento quizás, pero sé que nos están escuchando de logística, de 
administración, sobre todo, y que ese aperture un proceso administrativo presidente, a aquellos 
que por no hacer bien las bases. los TDR, la parte técnica, presidente tiene que dar respuestas y 
presidente creo que una consejera por ahí dijo que todo está mal, no, todo está mal presidente, 
hay cosas buenas, presidente por ejemplo, mi provincia de Cañete estamos más del 75% de 
ejecución presupuesta! presidente, ¿y por qué hay en Cañete ? ¿ Y por qué en Huacho no?, 
presidente, que Huacho domina todo lo que es Barranca, Huaral, Yauyos, Cajatambo, Canta, 
Oyón, ¿por qué presidente? Le vuelvo a repetir presidente, tenemos que lnvesttqar por qué los 
procesos se caen, y eso no ahora en su momento se va a dar libremente y otra cosa presidente, 
que en diciembre los funcionarios pongan su cargo a disposición ante el Consejo Regional, como 
ya lo dijo la Gobernadora y usted estuvo en Cañete. ¿Se acuerda presidente?, estuvo usted en la 
audiencia pública, usted fue que eso se cumpla y que el Consejo Regional notifique al funcionario, 
ojo, no tenemos funciones ejecutivas, evidentemente, pero tenemos presidente, que decirle a los 
funcionarios que no cumplieron su presupuesto. que tienen que dar un paso al costado, se dé o no 
se dé, lo tenemos que decir, presidente cómo Consejo Regional no se olvide presidente, es mi 
sugerencia porque no está escuchando ahorita seguramente el arquitecto Quillca de 
infraestructura. está escuchando, la ORAL, igual Recursos Naturales, que son las tres áreas que 
tienen más presupuesto que todos. Inclusive que Cañete Lima Sur, entonces presidente, eso por 
favor vamos a tomar en cuenta la palabra de la Gobernadora y el Consejo Regional eso tiene que 
pedir en diciembre, que dé un paso al costado a los funcionarios que no han cumplido con sus 
metas presidente, muchas gracias. 
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Consejera l{egion¡¡I de Cajatambo Consejera Regional de Canta 

CPC. LEONARDO EDISON VILCHEZ FERNANDEZ, GERENTE GENERAL REGIONAL 
Gracias, señor presidente, y también gracias a tos consejeros, quienes han expresado justamente 
sus inquietudes, sus incomodidades con respecto a sus interrogantes que ellos están expresando 
en su manifestación que han realizado. Voy a ir aclarando algunos puntos. pero quiero que por 
favor lo entendamos de la que quede bastante claro con respecto a algunos indicadores de 
gestión de la cuales son reates. En primer lugar, señores consejeros, este presupuesto que 
nosotros estamos viendo el día de hoy se refiere a una parte del presupuesto institucional del 
empleo, esta es una parte, el que es netamente de inversiones y en ese sentido, lo que les quiero 
manifestar, gran parte de estas inversiones están focalízados en el fondo de compensación 
regional, (FONCOR). El FONCOR es igual como un gobierno local que tiene el FONCOMÚN. ~sta 
transferencia que hace el Estado a través del Ministerio de Economía es el fondo de 
compensación regional, también de recursos ordinarios. señores consejeros, le quiero manifestar 
a todos ustedes nosotros no vamos a devolver ni un sol al estado ni un sol, te doy mi palabra y lo 
garantizo a todos ustedes, porque solamente se revierte recursos ordinarios y recursos ordinarios 
tenemos en este año 2024 42 millones ¿y dónde están esos recursos ordmartosv, están en los 
proyectos de Canta el hospital, de Oyón el colegio libertador que se viene ejecutando y algunos 
otros proyectos son 42 millones, esos recursos si no se gaste en este año, se devuelve, y ahí sí es 
una responsabilidad. Nosotros los funcionarios, tenemos marcado de que, si alguna unidad 
ejecutora no cumple con la ejecución de ese gasto, obviamente va a ser retirado de la entidad. Es 
m · s nos hemos comprometido con la Gobernadora, porque nosotros somos funcionarios 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, creo que todos los consejeros ambos han opinado, han dado su posición también y su 
incomodidad también. Muy bien gerente tiene el uso de la palabra para que pueda responder carja 
una de las consultas dadas por los consejeros, adelante. 

que ser ya profesionales que conocen el tema, que saben todo el procedimiento, entonces lo que 
está pasando es eso y lo que está haciendo mucho daño es el cambio de personal la ORAL ha 
cambiado todo, casi todo, todo, todo. Entonces por lo menos la parte de los directores, no los 
jefes, imagínense hasta que se empapen cuánto va a pasar, no aun todavía y me decían, pues 
son expedientes que tenemos que leer, ¿cuánto tiempo tengo que tener?, por favor, siquiera me 
tienen que dar un tiempo para ir leyendo los expertos. ¿Cuántos expedientes tengo a nivel de la:s 
nueve provincias?, entonces también hace mucho daño. Yo creo que ya están recomendando que 
eso gerente tiene que tomar mucho en cuenta qué tipo de profesionales están contratando y 
esperemos que este equipo de la DRAL, pues sume a esta gestión porque necesitamos mucho y 
lo otro también. Siempre he estado ya, pues también convocando por este tema del avance 
presupuestal, llegó una de las sesiones. creo fue la penúltima, donde dijo que ya hay monitores 
no que van haciendo el seguimiento. Eso está funcionando o no está funcionando. Entonces es.~ 
quería también preguntarle a nuestro gerente, muchas gracias. 
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Consejera Reg on~I de Cañete 

Señores consejeros con respecto a lo que han manifestado, quiero indicarles, señores consejeros, 
el PÍA de este año 2024, el número de proyectos era 141, ahorita con los 618 millones, el número 
de proyectos que tenemos es 509 proyectos y quiero decirle a cada una de los consejeros, 
ustedes saben de qué hay un presupuesto por provincia. Ese presupuesto por provincia se está 
respetando, es más, estos 188 '000 000 se está distribuyendo en las diferentes provincias, se está 
incrementando el número de proyectos, quiero que lo tengan claro, la verdad, no sé en qué parte 
no podemos entender esa posición, yo entiendo de que depende los números son radicales, la 
población en general, el Ministerio de Economía y Finanzas puede ver de repente. Ah, bueno, dice 
devengado 36%. Pero no sabe el estado situacional, nosotros somos parte de una entidad, los 
funcionarios y el Consejo Regional somos parte de una entidad y creo que poco o mucho 
podemos saber el tema de cómo responder a esta situación. Miren, con respecto a las 
ambulancias que por ahi manifestaron, decía, se cayó el proceso, no se cayó, el proceso se ha 
retrotraído, pero es la misma ley de contrataciones del estado justamente establece los 
procedimientos, cualquier persona puede presentar justamente sus observaciones y el OSCE es la 
que justamente es el tribunal donde dictamina si continúa el proceso o retrotrae el proceso, de 
acuerdo a una evaluación. Nosotros, tenga la primera seguridad, señor presidente, nosotros 
hemos estado detrás de ese proyecto, todos, desde la Gobernadora hasta la gerente, pero hemos 
estado detrás de este proyecto para que no se caiga, pero se han pronunciado, lo que sí vamos a 
llegar a devengar este ano de los 12 millones de las 26 ambulancias de desarrollo social se va a 
devengar 4 millones, esa es nuestra linea de tiempo, ¿por qué? ¿Por qué 4 millones? ¿no eran los 

que nos designan la misma gobernadora, poner nuestra carta a disposición si no cumplimos con el 
compromiso que hemos manifestado, tanto a ella como al Consejo Regional, y los fondos de 
compensación regional para este año, lo que no se gaste, nosotros tenemos una proyección de 
72% como mínimo y 82% corno máximo. Pero esa diferencia que no se va a gastar no es que se 
va a devolver, sino que queda comprometido para los siguientes meses del próximo año, porque 
obviamente, si en estos momentos sale las obras, los contratos, la buena pro y se vienen haciendo 
adelanto justamente de adelantos que se realiza a cada constructoras, de la cual solicita, adelanto 
de materiales, adelanto de las cuales ellos en su primera oportunidad lo solicitan eso está 
totalmente mapeado para octubre, para noviembre y para diciembre. Nosotros tenernos una 
proyección para este mes llegar al 44% para el siguiente mes tenernos una proyección de llegar a 
55% de acuerdo a lo que nosotros tenemos planificado y esa información lo mandarnos al 
Ministerio de Economía y Finanzas, para noviembre vamos a llegar al 54% y para el diciembre 
73%, porque hay una línea de tiempo. A nosotros cuánto nos gustaría que de todos los proyectos 
de inversión se puedan devengar este mes, pero no sea poder, porque muchos están en proceso 
de selección. Ya nadie está prácticamente en lo que es estudios y proyectos, ya ningún proyecto 
está en estudios en elaborar expedientes, ya están encaminados en proceso de selección, 
adjudicación de contratos, adelantos en plena inicio de obra es lo que se viene realizando en estos 
momentos. 
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ni de Cañete Consejer a Regioriill de Cuntu 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIIVIA 
Lo segundo ¿Cuál es el plan que usted está empleando para que se pueda ejecutar? Ya nos han 
dicho que hay procesos en licitación, t1ay algunos que se tiene que devengar, hay otras obras por 

CPC. LEONARDO EDISON VILCHEZ FERNANDEZ, GERENTE GENERAL REGIONAL 
No se va a devolver. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí, gerente, para más o menos ir resumiendo y el compromiso que usted tiene, lo que usted está 
manifestando está siendo grabada. Así que ni un sol más se tiene que devolver. 

12'000 000? Porque son ambulancias urbanas para las provincias de la costa. La diferencia, no se 
va a poder devengar para este año, pero se va devengar en enero, en febrero, porque son 
ambulancias de diferentes característícas que no son las mismas de una ambulancia urbana que 
sí hay en el mercado justamente esa diversidad de seguramente de los proveedores, quienes 
participa y dice, yo te puedo atender para diciembre con estas ambulancias, las urbanas. pero 
para lo que es rurales son diferentes características, es diferente el equipamiento, por eso es que 
nosotros en esa línea de tiempo para enero y febrero está mapeado justamente de que esas 
ambulancias puedan ser para esos meses, con respecto a Lima Sur, que dicen de que por qué 
Urna sur viene el 75%, obviamente Lima sur no tiene más de 1 O procesos. Los procesos de 
selección tienen poquísimo, es más, nosotros si le hemos dado transferencia para que Lima Sur 
puede ejecutar algunos proyectos de inversión porque obviamente es una unidad ejecutora, ellos 
no tienen muchos proyectos de inversión, pero los proyectos que justamente estaban 
direccionados, bueno, estaban comprometidos para esta, para esta provincia que estaban aquí en 
el mismo Gobierno Regional lo hemos trasladado para allá para que ellos mismos se encarguen 
de hacer este proyecto. Pero consejeros, miren la diferencia, por qué no rescatarnos esa posíclón 
de la Gobernadora que he tomado la decisión de incorporar los saldos de balance. Los gobiernos 
regionales a nivel nacional, seriares consejeros, ¿saben lo que hacen? porque tienen muchos el 
avance de ejecución prssupuestal, porque agarran su presupuesto y compran, por ejemplo, 
cobran camiones cornpactadores y le designan a todas las, y le dan a todas las, a todas las 
provincias y a todos los distritos. Eso me parece para mí no es una política de Gobierno Regional 
agarrar el presupuesto y distribuir sus recursos para que los distritos y las provincias lo pueda 
ejecutar. Yo saludo la posición política de la Gobernadora que los proyectos de inversión lo 
hagamos como Gobierno Regional, miren cuánto es la diferencia, nosotros cuando nos 
presentarnos en la comisión de presupuesto, presentamos para. este año 429 millones, que fue el 
PIA inicial al primero de enero. fueron siendo 141 proyecto de inversión, ahora tenernos 509 
proyectos de inversión y esa diferencia está distribuida en las diferentes provincias en los 
diferentes distritos de la región lima. 
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LEONARDO EDISON VILCHEZ FERNANDEZ, GERENTE GENERAL REGIONAL 
En resumen, señor presidente, para este mes de octubre 44%, para el mes noviembre 54% y para 
el mes de diciembre 73%, es nuestra proyección mínima que nosotros vamos a lograr. Y yo me 
ratifico el compromiso a nivel de todos los funcionarios, que este es el compromiso que nosotros 
venirnos trabajando, no solamente a través del Comité de Seguimiento de Inversiones. porque 
nosotros le darnos formalidad, nosotros levantamos actas 2 veces al mes, pero todos los días se 
hace seguimiento en inversiones, todos los días, funcionalmente ¿a quién corresponde eso?, a la 
Oficina Programación Multianual de Inversiones, que justamente es el señor Héctor Nicho que 
justamente tiene esa facultad como Secretario Técnico de la Comisión y funcionalmente le 
corresponde hacer ese seguimiento. pero a pesar de ello, nosotros hacemos reuniones casi todos 
los días para ver el estado situacional se avanzó sin presentó su documento la empresa ganadora 
para firmar el contrato. Estamos inclusive acelerando esos procesos señor presidente, aquí 
ustedes pueden seguramente decirlo. ¿Por qué estamos en esta posición? Seguramente no está 
haciendo nada, están sentados los funcionarios, tengan la plena seguridad consejero no es así. Yo 
se los digo, así, de una forma directa a todos ustedes, no es una preocupación solamente de 
ustedes, la de nosotros de la preocupación. A mí no me gusta caminar con la frente diciendo 
est.BfflflS...en el 24 puesto, acá a nadie le gusta, ni a ustedes tampoco. Me imagino que se siente 

e nosotros, pero qué le vamos a ir a expllcar a la gente no, lo que pasa es que 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
La parte técnica, como decía nuestro consejero. por qué se caen los o bueno, no es que se caen, 
¿por qué se demoran? En el terna de las licitaciones, ¿qué es lo que está pasando? Usted 
menciona algo. Mira sabes qué, las ambulancias pues vamos a devengar este año 4'000 000 y los 
otros 8'000 000, pero sí hemos tenido todo el año. ¿Por qué hasta ahora? ¿Por qué a estas 
alturas? se toma su tiempo sí, pero ha tenido que prever. Yo pienso que tenemos expertos en 
inversiones en seguimiento y no lo estamos cumpliendo. Entonces es como que alguien lo prohibió 
también esas actas de compromiso de seguimiento de inversiones, hágannos llegar también para 
que nosotros indiquemos dónde está fallando infraestructura tiene millonarias de inversiones, pero 
no están avanzando como corresponde. Entonces qué bueno, yo quiero que usted plantee la 
propuesta de que sí es viable ejecutarlo de esta manera, por lo que como vamos, no lo vamos a 
cumplir. Entonces, quiero tener esa seguridad y usted que se está manifestando en representación 
del ejecutivo, que va a tener que hacer cosas extraordinarias en estos 2 meses, y de qué manera. 
E.so quisiéramos escuchar para tener más claro. 

LEONARDO EDISON VILCHEZ FERNANDEZ, GERENTE GENERAL REGIONAL 
Todos los días. 

administración directa y ya hemos identificado dónde está el problema. logística, el área usuaria y 
administración, ¿usted se reúne con esos funcionarios? 
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CONSEJERO REGIONAL JOSÉ ANTONIO CAICO FERNÁNDEZ 
Si, presidente puntual nada más como siempre, no depende del gerente vuchez lo que lo que está 
pasando, o sea, no es con el presidente, o sea, el gerente tiene toda la voluntad y más bien nos ha 
expuesto en mayo, en junio, en marzo, perdón, en junio, en septiembre. No depende de él 
presidente, el terna son los funcionarios que nos están escuchando presidente. A mí me gustarla 
que explique la ejecución presupuestal, la contadora, el administrador. Quillca, no están ahi 
presidente, o sea el gerente, Vílchez puede tener el mejor sistema de gestión del seguimiento, 
pero presidente no depende de él, y yo creo que él sabe a lo que estarnos refiriendo presidente, es 
el comité de selección presidente, por favor los procesos se caen presidente, se retrotraen y no 
depende del gerente, dice, porque no tiene responsabilidad. o sea, vamos a hacer claro 
presidente, entonces yo quisiera que conste en acta, presidente, funcionario que no llega a la meta 
de lo más del 90 en diciembre, el Consejo Regional le tiene que decir que dé un paso al costado 
me reitero, presidente, que se retire el presidente, hacen daño la región presidente, y eso no lo va 
a cambiar el señor Vílchez, porque él no tiene ese poder para para decir tú te vas ,no, y él lo sabe 
presidente, entonces por favor, de qué estarnos hablando presidente, las obras de oven, de 
Cajatambo de Canta de Yauyos, presidente, se caen los procesos, y por eso estamos así, ni 
llegamos al 40, a usted, señor Vilchez con todo respeto porque es un caballero si es un buen 
gerente, él puede decir 40, 80, 90 estarnos escuchando, sí, presidente, pero está grabado pero los 
gerentes no se no se alinean, presidente, no se alinean, tienen otros intereses y por eso se caen 
los procesos. Yo les pido al consejero Ángel que está ahí presente, la consejera Umsay, al 
consejero Arturo veamos el comité de selección, esa es la clave, presidente, va a ver usted que 
cuan bases están bien hechas, los términos de referencia, bien hechos. ningún proceso 

sidente s va a caer, solo eso presidente, quiero agradecer no tengo nada contra el gerente 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Un momentito mi gerente, está solicitando la palabra al consejero Caico. 
Consejero Caico, adelante. 

nosotros hemos incorporado 188 millones señores, níngún Gobierno Regíotial está haciendo lo 
que nosotros hemos hecho, 188 'ooo 000 hemos incorporado de todo ese recurso que estado de 
años anteriores, lo hemos incorporado en este año, es una decisión política y saludable de la 
Gobernadora y esos 188 millones justamente ha aumentado el número de proyectos mira 429'000 
000 era el presupuesto del PfA para este año 141 proyectos, estarnos en 509 proyectos de 
inversión y eso se ha distribuido en las diferentes provincias. Ustedes tenían un presupuesto anual 
por cada provincia eso se ha incrementado señores consejeros se ha incrementado y ustedes 
pueden pedir la información y le vamos a brindar. Yo entiendo de que la población general pueda 
percibir, pero ustedes son parte del consejo, se sobreentiende que ustedes conocen mucho más 
de lo que un ciudadano pueda pensar con estos números, porque ustedes conocen los proyectos 
de inversión. 
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CONSEJERO REGIONAL VICTOR ARTURO URIBE TORRES 
Sí, presidente. solo para cerrar ya el último comentario. 
Nos hace recordar la frase cuando el gerente dijo no se cayó, si no se desplomó. 
Lamentablemente hay que recordar presidente, que los procesos no se caen porque alguien se le 
ocurrió, o sea. eso es previsible. sí, supuestamente las bases hay un error, están mal hechas, de 
"""-.......,PMD algún postor va a observarlas ¿y se va a quejar al OXI y el OXI le va a dar la razón, 

ue todos tos que estamos en administración pública sabemos que eso sucede, 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí, no se preocupe, había pedido antes el Consejero Arturo. 
Consejero, tiene el uso de la palabra. 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
Presidente. el uso de la palabra. 

CONSEJERO REGIONAL WILDENG MICHAEL ACEVEOO VALERIO 
Presidente la palabra, Michael. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí, para cerrar bastante breve, por favor, consejero Arturo, después, consejero Michael. 

CONSEJERO REGIONAL WILDENG MICHAEL ACEVEDO VALERIO 
La palabra presidente. 

CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRAOA 
Presidente de la palabra. 

ojo, para mí es un caballero y es un buen gerente, pero no depende lamentablemente de él, él va 
a tener que cargar esa cruz presidente. No se olvide, en diciembre el Consejo Regional tiene que 
notificar a los funcionarios que se retiren presidente de la región al margen que la Gobernadora 
diga sí o no y por favor. presidente, pido algo más, no usemos el nombre de la Gobernadora. Por 
favor, cada gente tiene que hablar a nombre propio, yo no hablo en nombre de usted, presidente 
no hablo en nombre de la consejera Llrnsay, no yo a nombre propio José Caico, un consejero más 
presidente y ojalá que quede en acta que en diciembre, tenemos que notificar a sus funcionarios 
que se retiren presidente de la región, que hacen daño, qué vergüenza presidente a nivel nacional, 
lo acaba de decir señor Vllchez, devengando bueno. estamos en penúltimo lugar. qué vergüenza, 
presidente, sin embargo, Lima sur en Cañete estamos 70%. Y no es que son pocos proyectos, 
porque como dijo gerente, hay acá un tema de ejecución presupuestal, nada más. Gracias 
presidente. 
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CONSEJERA REGIONAL BLANCA CECILIA VICENTE PRADA 
Si presidente. si de verdad debe de haber una limpieza total de los funcionarios que han 
incumplido el presupuesto, así como también aquellos que han malgastado los fondos del 
Gobierno Regional y que direccionan a empresas y hay un presunto hecho de corrupción. 
Tenemos que retormular, tenemos que exigir un cambio para que realmente se pueda lograr 
grandes objetivos y desarrollo a favor de nuestra región y pido por favor también que se le dé el 
uso de la palabra al doctor Sánchez, ya que él también es uno de los asesores en el terna 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Bien, consejera Blanca. 

CONSEJERO REGIONAL WILDENG MICHAEL ACEVEDO VALERIO 
Sí, presidente gracias. Más bien, sí, justamente ya para terminar este terna es rnuy muy delicado, 
es amplio también, yo también quiero hacer una pregunta a nuestro gerente general. El año 2023 
se devolvió al MEF, al estado, un recurso, una cantidad y cuánto quiero saber, cuanto se ha 
devuelto. Mira, Imagínate, estamos a esta fecha de octubre, mira que falta noviembre. diciembre, 
claro, podemos manifestar muchas cosas, no, pero al fin y al cabo nosotros tenemos que saber no 
si realmente se va a cumplir llegar al 100% o no. De verdad necesito que me responda nuestro 
gerente, gracias presidente. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien. Consejero Michael. 

entonces eso teníamos que haberlo previsto y siempre hay que tener un equipo bien preparado 
para este tema. Ya está el compromiso y bueno, antes que me olvide también a lo que dijo el 
consejero Caico, es cierto, no todas las responsabilidades, siempre es del gerente, pero sí es el 
responsable directo, pero hay funcionarios que realmente a veces entrampan todo y estarnos 
hablando de la parte administrativa. Creo que todos nosotros conocemos ya de quiénes son, no 
quiero nombrados ahorita, pero hay funcionarios que lamentablemente también contribuyen al 
atraso de esta ejecución, observándolo lo inobservable. o sea, eso lo vemos también acá en el 
Consejo Regional nos pasa a nosotros, nosotros mismos padecemos de este tipo de problemas, y 
otra cosa y bueno es el compromiso. el gerente se está comprometiendo con el 73% de ejecución, 
aunque también recordando con esos compromisos en una sesión anterior del 13 de octubre, se 
comprometió en el funcionario dicho que se iba a ejecutar al 100%. Bueno, de todas maneras, 
creo que ya hay 2 compromisos aquí y en diciembre se deben de avanzar en esta ejecución de 
obras porque no queremos que se devuelva. Sabes que el tema de recursos ordinarios se 
devuelve el dinero del estado y tampoco queremos, pues que se gaste por gastar, porque ese 
sería una cuestión desesperada ya. Eso es todo presidente. Gracias. 
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PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
No se preocupe, vamos, creo que es una intervención por parte de nuestra. Doctor Sánchez, tiene 
uso de la palabra. 

ABG. RAÚL FELIPE SÁNCHEZ CARBAJAL, ASESOR LEGAL DEL CONSEJO REGIONAL DE 
LIMA 
Señor presidente. por su intermedio, señor consejero. señor gerente. señores funcionarios. 
Bueno, mucho me recuerdo que, en septiembre, cuando el jefe de OPMI. muy entusiasta. dijo, 
vamos a llegar al 73%. Y le señalé porque el avance de proyecto de inversión en el año 2023.Fue 
en el 72.1. Entonces, quizás el 2023 se pudo justificar por los expedientes, por algunas cosas que 
se encontraron en el camino, pero para 2024 no hay justificación alguna y si hay 
responsabilidades que prácticamente lo ha dicho el señor gerente. se deben asumir las 
responsabilidades. No es muy cierto que el Consejo Regional no puede ver ella, sí, puede ver, 
porque existe y algunos consejeros los han señalado taxativamente que a nivel de esta ejecución 
estamos de mal en peor, ¿y quién está más mal en ejecución Presupuesta!?, la unidad ejecutora 
1027. para este año tiene 479 millones de PIM, y ha gastado pues s/.124'954 000. ¿cuánto es et 
porcentaje que ha gastado? 28.5. 
Lima Sur. que tiene poco presupuesto, casi el 10°/o un poquito más que tiene Lima. la 1027 de la 
región Lima. es el que más ha ejecutado, tiene 68.3% será, como se ha mencionado, que tiene 
pocos proyectos y bueno ha podido ejecutar. Antes que era la vedet de la región era la ORAL, 
siempre se decían lo máximo la ORAL, a la que le dan más presupuestos y ahora pues tiene 
apenas 80 millones de PIM y solamente ha gastado 25 millones, cuánto 37.5. Los números 
lamentablemente son claros y precisos. En el año 2023, se tuvo un PIM de S/.372' 30·1 ooo 
¿Cuánto hemos tenido o tenemos para el 2024? S/.618' 000 000 y un poco más, casi, casi el 
100% del monto que hemos tenido el año pasado, o sea, habido dinero, hay más proyectos. 
Bueno, lamentablemente pues no sé qué te ha pasado en el tema de proyectos, pero veo que todo 
es marcha bien y quién hace el seguimiento de la ejecución presupuestal, la Gerencia Regional de 
PI · Presupuesto. realiza el seguimiento de la ejecución presupuestaria. elaborando ___ ,,,. 

CONSEJERO REGIONAL VICTOR ARTURO URIBE TORRES 
Presidente para hacerle recordar, yo hice un pedido hace un momento en mi última íntervenclón, 
la copia de las actas de las reuniones que tienen el gerente. Para que el secretario tome en cuenta 
eso y nos pueda remitir para la próxima. Gracias. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Sí. consejero Uribe. 

económico. logístico, entre otros, por favor. que se pronuncie ante lo que está manifestando el 
gerente. 
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proyecciones de gastos y avance de metas financieras. ¿Cómo?, porque no solamente basta traer 
datos estadísticos, sino que es ló que se hace. Se ha escuchado muy atentamente, es lamentable 
que estemos en esta situación, no voy hablar de cargos de puestos, porque me va a quedar corto, 
pero voy a señalar en ejecución del presupuesto, estarnos en el 24 lugar. En conclusión, señor 
presidente, yo deseo como ciudadano, corno huachano, lamentablemente no vemos ninguna obra 
de envergadura que se haga para Huacho, siempre, somos la capital, pero los huacnanos, los 
provincianos, los huaurínos, no vemos ninguna obra de envergadura que se haga. No creo que 
porque no tengamos buenos consejeros, al contrario se le ve dinámicos, lo que pasa es que 
parece que no tenernos padrinos para esta situación ojalá que algún día se hablaba de una obra 
de más de 40 millones, sobre ese corredor, no sabemos en qué quedó, ar final se habla de que 
hay proyecciones para muchos hospitales ¿ Y en qué se quedó? con el tema del hospital regional 
perdón, de Lanata Luián, donde tenemos un terreno de más de 20 000 m que están botados y que 
bueno, debería, porque eso lo donó la municipalidad provincial. En conclusión, señor presidente, 
señores consejeros el Consejo Regional tiene la capacidad de fiscalizar la responsabilidad en esta 
ejecución, no entiendo, algunos han dicho que no, pero algunos dicen que sí. Esto no puede 
quedar así de esta manera de decir, bueno, voy a llegar al 70, ya lo señaló el gerente general, con 
mucho respeto, que tienes la meta mínima del 73%. no lo mismo que dijo el jefe de OPMI en la 
sesión ordinaria de septiembre, yo pienso y creo que esa meta, ojalá, teniendo ahorita en este 
momento 33.6% de ejecución al día de ayer a la una de la mañana que he sacado este reporte, 
pienso de que llegar al 73% más del doble, ojalá a fin de que no se caiga, y ya viene el 2025 y 
luego vienen 2026, es una cuestión electoral y nunca he visto salvo un gobierno que no lo voy a 
mencionar, que en el año. en el último año de la gestión ejecutó buena cantidad. Muchos 
gobiernos mínimos eran las ejecuciones, sencillamente porque había el tema electoral y otra cosa, 
entonces. he visto la intervención del consejero Caico que ha señalado muy puntualmente, y sí 
pueden evaluar ustedes la responsabilidad, porque aquí no se ha traído ninguna responsabilidad 
de nadie, solamente se viene a dar datos estadísticos que la transparencia económica nos lo 
permite ver igual, sino que, en cantidades más reales, digamos, porque el sistema es lo que 
manda. Entonces sugiero no que esto deben ustedes tomar una decisión de fiscalización, porque 
no solamente es fiscalizar es decir de obras, sino también ver la ejecución presupuesta! No soy 
nadie para proponer nada, pero ustedes mediten esto, porque ustedes son los consejeros que 
están siendo vistos, por la población, no los asesores. Nosotros venimos acá a dar una opinión y 
bueno, si la tomen en cuenta la toman, si no tampoco, no, porque al final los responsables son 
ustedes y la mejor decisión por erro, no vengo y no soy nunca cancerbero de nadie hablo con 
datos se me tilda por ahí que soy el enemigo de la gestión, jamás he sido ni seré solo mis 
acciones son corno abogado, y también corno economista, porque tengo la suerte, que también 
ser economista. Bueno, eso es lo que quería ver, y sí, ustedes pueden y tienen fiscalización de 
generar la responsabilidad de que pueda haber en ejecución. ¿Qué va a pasar en diciembre? 

errcr;--es es lo que quería opinar ar respecto y gracias. 
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........... _ {t/1.i _ . 
Sr, W,I e g Micha el ACP.Vedo VJlerio 

co se] ru Reelon<1I ~os-- 

Sru, Lirn~ay i\nd1 ea Oernol Quinteros 
Consclera Reeion.11 de Huaura 

................. c4i~~--7. . 

¡2,¡ft ........... ( ;1!/4 . 
Sra. 81.i;,ca Cecilia Vic.enk Prada 

CONSEJERA REGIONAL MERLE RITA SANTOS LEÓN 
Por su intermedio, señor presidente. 
Uno siempre está mirando de lo que significa para su provincia y el avance que debe haber. 
Tampoco 10 puede desmerecer de no verlo de lo que ya está a la vista y todo se une. si uno ve 
que un gerente no está cumpliendo con su labor de avance presupuestal, uno tiene que ir a 

· ~ esa gerencia. No solamente decir ese gerente no está produciendo como debe darse. 
también 'ti-ene que fiscalizar qué cantidad de obras se ejecutó, qué cantidad de obras se cayó o no 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien 
Consejera, Merle. 

CONSEJERO REGIONAL JOSÉ ANTONIO CAICO FERNÁNOEZ 
Presidente, 1 O segundos. 
Es la primera vez presidente que los consejeros nos reunimos con la Gobernadora para debatir los 
presupuestos. Se acuerda usted la reunión presidente en la filial de enlace en Lima. Nunca antes 
presidente, un gobernador o gobernadora. citó a todos sus consejeros para que cada uno decida, 
y usted lo sabe presidente. Yo veo obras en cajaternbo presidente. cañete no es la excepción, 
nunca había tanta inversión en Cañete como ahora presidente. Yo le pido al doctor Sánchez, 
porque es una persona muy técnica que revisé el portal de transparencia el 2020. 20 no 19, la vez 
pasada me equivoqué, presidente y ahora me corrijo. 1 .4 millones. Un milloncito cuatrocientos mil 
soles para Cañete, no es posible presidente, que eso hizo el gobierno anterior, siendo la provincia 
con más población en toda la región, por favor. Entonces presidente y nosotros luchamos por 
nuestras obras. ¿Sabe que tenemos que hacer presídentev, es hacer seguimiento a nuestras 
obras. como usted lo hace el presidente, usted reclama por su canal, reclama por su represa. 
usted reclama su colegio o te reclama por sus hospitales. Eso tenemos que hacerlo consejero 
presidente, seguimiento de nuestros proyectos y que se cumpla lo que acordamos en Lima. no 
seguir en la oficina de enlace, que cada consejero va a luchar por su presupuesto presidente nada 
más, presidente solamente que le diré eso. y le vuelvo a repetir, sí. hay obras es cierto que hay 
obras presidente, pero sabe qué podría ir mejor, podría ejecutarse más proyectos presidente para 
Huaral, para Barranca, para Huaura. Eso tiene que tener el gerente Vilchez, y no es por él, es el 
comité de selección que retrotrae en los procesos presidente. Ojalá que este año presidente nos 
vamos a reunir en Lima. como el año pasado y decidamos los proyectos para Cañete para 
Huaura, Huaral y todas las provincias estimado presidente, y no se olvide presidente yo sí reclamo 
corno cañetano, el 2020 y allí esta el doctor Sánchez que me está escuchando, un millón 
cuatrocientos mil, para mi gente, qué vergüenza, presidente para mi provincia. Muchas gracias. 

PRESIDENTE DEL CONSEJO REGIONAL DE LIMA 
Muy bien, muchas gracias doctor Sánchez. consejero Caico. 
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